Des maîtresses
exigeantes

par Gilles de Saint-Avit

Gilles possède un je-ne-sais-quoi qui attire les dames. Elles ont toutes envie d’aller « le plus loin possible » avec lui. Et si le secret de Gilles, c’était son attitude passive, qui permet aux femmes de laisser parler leurs désirs, de faire passer leurs fantasmes dans la réalité ? Gilles ne dit jamais non. Au contraire, il paraît suggérer : « Faites de moi ce que vous voulez, je sais que ça me plaira. » A ce petit jeu, on risque d’aller loin... Et si, contrairement à ce qu’on croit, c’était le « passif » qui, en définitive, menait le jeu ? Gilles, l’éternel vaincu, gagnant sur toute la ligne ?
Érotomane de première, Gilles de Saint-Avit aime les femmes sous toutes les coutures de leurs bas résille : les jeunes, les moins jeunes, les nymphos, les sans-culotte, les branleuses, les soumises, les dominatrices, bref les perverses de tout poil. Écrivain prolifique, il a publié une quarantaine de textes érotiques, parmi lesquels : L’Amie, Bréviaire SM, Les Plaisirs de l’obéissance…

CHAPITRE PREMIER

Tout a commencé de manière très simple. Trop facile peut-être... Il est vrai que, dans la vie, je préfère me laisser porter par les événements. Avec les filles, j’accepte de faire le premier pas puisqu’il le faut bien, mais tout de suite après, j’attends d’elles qu’elles « prennent les choses en main », me mènent là où elles en ont envie. Je suis sûr d’y trouver mon compte. Ah, qui dira les charmes de la passivité !

En juillet dernier, je venais d’avoir quarante ans, j’étais à la recherche d’un endroit calme pour poursuivre la rédaction d’un livre important pour moi. J’étais tenu aussi d’écrire divers articles de commande. Sur les conseils d’un ami qui avait connu le même problème, je me suis rendu dans un hôtel-restaurant confortable, au fin fond de la province. Ma chambre, pourvue d’un large balcon, donnait sur la terrasse du café-restaurant.

Le lendemain de mon arrivée, je me suis rendu à la poste du bourg, à quelques kilomètres de l’hôtel, pour expédier des lettres. La jeune femme du guichet m’a tout de suite tapé dans l’œil. Elle m’a souri de manière appuyée ; j’ai compris que je lui plaisais aussi. C’était une fille d’une vingtaine d’années, brune aux cheveux courts, bouclés, à la peau mate, aux belles rondeurs. Des clients se pressaient derrière moi ; aussi je ne lui ai pas dit grand-chose.

Je suis sorti prendre un café avant de revenir à la poste. J’ai laissé à la belle brune une carte postale avec mon numéro de portable, en ajoutant que j’aimerais lui offrir un verre, un de ces soirs. En fin d’après-midi, elle m’a appelé, alors que je prenais l’apéritif à la terrasse d’un café.

— Ce soir, je peux pas, mais demain soir, c’est d’accord, si ça colle pour vous.

Nous nous sommes donné rendez-vous à huit heures, à la terrasse d’un café, non loin de l’endroit où elle habitait : un appartement prêté par un oncle. J’étais aux anges : elle ne s’était pas fait prier longtemps. Mais je restais prudent : rien ne prouvait qu’elle accepterait de coucher avec moi. J’en avais pourtant bien besoin, après un long mois de vaches maigres !

Le lendemain, j’ai passé la journée à écrire, en pensant à mon rendez-vous avec Célia. Je l’ai retrouvée, comme convenu, peu avant huit heures.

— Je vous invite à dîner ?

— Je veux bien, mais d’abord faisons un tour.

Nous avons rejoint ma voiture pour rouler sur une petite route de campagne. Au bout d’un moment, à ma grande satisfaction – j’avais fait le premier pas, à elle le deuxième ! –, elle a posé la main sur ma jambe. D’une petite voix, elle a demandé :

— Ça ne vous embête pas ?

— Au contraire !

— Vous allez me prendre pour une fille facile.

— Pas du tout !

Je me suis arrêté dans un endroit tranquille, au bord d’un chemin, à l’orée d’un bois. Célia s’est tournée vers moi, m’a embrassé en posant la main sur mon sexe, qui tendait déjà mon léger pantalon. Je lui ai caressé les seins pendant qu’elle passait une main sous mon T-shirt.

J’ai déboutonné son corsage pour mieux sentir ses seins enveloppés dans un fin soutien-gorge. Des seins généreux, bien fermes, tièdes. J’ai posé ma main sur ses genoux, avant de la glisser sous sa jupe. Je passais mes doigts à l’intérieur de ses cuisses, là où la chair est la plus tendre. Elle les a ouvertes dans un geste d’abandon. Tout en pressant ses seins, j’ai approché mes doigts de la chatte moite sous le mince entrejambe du slip. J’ai introduit un doigt, puis deux, sous le tissu. Son sexe était charnu à souhait, avec des nymphes larges comme des pétales. J’ai glissé un doigt au bord de la fente entrouverte.

Ah, cet instant délicieux où l’on découvre le sexe d’une nouvelle femme ! Le sien était chaud, moelleux, bien serré. Les palpitations de sa chatte laissaient deviner à quel point elle avait envie de jouir. J’ai enfoncé mon doigt pour le faire tourner doucement dans le vagin. Avec mon pouce, j’ai dégagé le clitoris enflé que j’ai fait rouler. Célia soupirait très fort. Arquant les reins, elle a joui en poussant des râles sourds.

Laissant mon doigt enfoncé dans son sexe, je caressais doucement ses cuisses, pendant qu’elle reprenait ses esprits. J’étais enchanté : rarement une femme avait joui aussi vite, aussi fort, sous mes caresses. Bientôt, ce fut à mon tour de me laisser faire : elle ouvrit ma braguette, sortit mon sexe. Elle passait les doigts sur mes couilles, ma queue.

Malgré son jeune âge, Célia manifestait un grand talent. Je me fichais de savoir combien d’hommes elle avait connus. Elle a humecté sa paume avec de la salive pour caresser mon gland, tout en faisant glisser ses ongles sur mes couilles. J’ai murmuré :

— J’aimerais jouir en toi, mais...

— J’ai des capotes, mais pour l’instant, ça me plaît comme ça.

La simplicité enjouée avec laquelle elle m’avait dit ça m’a ravi. Elle me branlait avec des gestes calmes, en faisant aller et venir deux doigts en anneau tout le long de ma bite. Et elle caressait mon gland en le pressant à la base. Quand elle a senti que j’allais tout lâcher, elle s’est penchée pour absorber mon gland dans sa bouche. Elle me tétait en me branlant. Tout près de jouir, je vivais ces moments délicieux, mais hélas toujours trop brefs, quand on voudrait que le plaisir n’en finisse pas...

Je me suis cambré, une main posée sur sa nuque. Mon sperme giclait en longues salves. Il y avait longtemps que je n’avais pas éjaculé aussi fort.

— Vous avez aimé ? Demain, ça me plairait de recommencer.

Elle a essuyé mon sexe avec un mouchoir en papier qu’elle a jeté dehors, sans se préoccuper d’écologie. Je l’ai serrée contre moi, l’ai embrassée, puis nous avons repris la route. Nous avons dîné dans une pizzéria. Célia me donnait l’impression d’une jeune femme très gaie, qui prenait la vie du bon côté. Et je n’avais pas à m’en plaindre ! Il n’était pas loin de onze heures quand je l’ai ramenée à son appartement, au rez-de-chaussée d’une petite maison. Avant de sortir de la voiture, elle m’a dit :

— Ce serait un peu risqué de vous faire venir ici. Avec mon travail à la poste, je rencontre beaucoup de monde.

— C’est pas un problème. Je peux te recevoir à mon hôtel.

Elle m’a embrassé. Je l’ai regardée s’en aller. Elle était un peu trop ronde à mon goût, mais je n’allais pas faire la fine bouche : elle avait de réels talents pour faire jouir un homme.

N’ayant pas envie de dormir, je me suis arrêté pour prendre un verre à une terrasse encore animée. De retour dans ma chambre, j’ai lu un moment, avant d’éteindre. J’ai retenu mon envie de me faire jouir, préférant garder toute mon énergie pour ma nouvelle amie.

*  *  *

Le lendemain, après avoir lu le journal en prenant mon petit déjeuner à la terrasse du bar de l’hôtel, je me suis installé au balcon de ma chambre pour écrire, faire mon courrier. Vers une heure, je suis allé manger dans un petit restaurant, non loin de l’hôtel, puis je suis passé à la poste pour envoyer mes lettres, dire bonjour à Célia. Après ce que j’avais vécu la veille avec elle, son sourire m’a semblé encore plus délicieux.

J’ai marché une bonne heure sur de petits chemins à travers bois avant de regagner mon hôtel. J’ai somnolé sur mon lit, puis me suis remis à mon roman. Ma rencontre avec cette fille me redonnait de l’énergie.

J’ai retrouvé Célia vers huit heures. Elle est montée dans ma voiture. Son regard pétillant laissait deviner ses intentions. Alors que je roulais sur une route déserte, elle a posé sa main sur ma braguette en murmurant :

— Je crois que j’ai envie...

Elle a pressé mon sexe, qui a grossi. J’allais avoir du mal à conduire ! Remarquant un chemin qui menait vers des bois, je m’y suis engagé. Je me suis arrêté dans un coin tranquille, sous des arbres. Célia est sortie.

Elle s’est allongée sur le coffre de mon cabriolet. Repliant les jambes, elle a laissé glisser sa jupe sur son ventre. Debout devant elle, dans la pénombre naissante, j’apercevais la pointe bleue de son slip. Jamais peut-être une femme ne s’était offerte à moi d’une manière à la fois aussi pure et aussi obscène. J’ai tiré sur l’entrejambe du slip pour contempler la chatte couverte d’une toison brune et bouclée. J’ai écarté les poils pour dégager le bord du sexe humide.

— Prenez-moi tout de suite ! Je n’ai pas envie d’attendre. J’y ai pensé toute la journée !

Penché sur elle, j’ai ouvert ma braguette, approché mon sexe du sien. Elle a entrouvert ses lèvres intimes du bout des doigts, m’offrant la vision envoûtante de sa fente rose bordée de nymphes foncées. Instant divin, quand on est sur le point de pénétrer pour la première fois la chatte d’une nouvelle fille ! J’ai engagé mon gland dans le vagin ; il était aimanté par l’ouverture toute chaude. Retrouvant ma lucidité, j’ai dit :

— Attends, je vais mettre un préservatif.

— C’est pas la peine. J’ai pris mes précautions. Je veux vous sentir en moi.

Je la tutoyais depuis le premier jour, mais elle persistait à me vouvoyer. Ce qui ne faisait que m’exciter davantage. La tenant par les hanches, j’ai fait glisser mon sexe dans le fourreau moelleux, plus délectable encore que je l’avais imaginé. J’avais la sensation que plusieurs bouches m’aspiraient, me suçaient, pour m’engloutir le plus loin possible. Célia gémissait sourdement, sans chercher à se retenir. Quand j’ai atteint le fond de son vagin, la pression de sa chair s’est faite plus vive. Mille picotements délicieux parcouraient ma queue. Je retenais mon envie d’éjaculer pour unir mon orgasme au sien. Puis, devinant qu’elle était sur le point de jouir, je me suis libéré, répandant mon sperme en elle à l’instant où elle-même jouissait en poussant de brefs gémissements.

Nous sommes restés un long moment unis, immobiles, silencieux. J’ai dégagé doucement ma bite trempée. Voyant que j’allais l’essuyer avec un mouchoir en papier, elle a dit :

—  Non, laissez-moi faire.

Elle s’est accroupie et, comme la veille, m’a léché le sexe en s’attardant sur le gland, recueillant les dernières gouttes sur sa langue. J’appréciais au plus haut point ce geste que peu de femmes sont capables de faire. Quand elle s’est relevée, je l’ai serrée.

— Tu es adorable !

— Tout ça m’a donné faim !

Nous sommes arrivés à l’auberge où j’avais réservé une table en terrasse. Au cours du repas, elle s’est penchée vers moi.

— Ça me plaît de sentir votre sperme couler de mon...

Un sourire gêné a remplacé le mot cru. La nuit était tombée depuis un bon moment quand nous sommes repartis.

— Vous pouvez vous arrêter bientôt ? a-t-elle demandé.

J’ai pensé qu’elle avait un besoin à satisfaire. Je me suis arrêté à l’écart de la route. Elle a chuchoté dans le noir :

— J’ai envie de vous sentir dans ma bouche... de vous boire !

Ses mots m’ont fait bander ; surtout que, sans attendre ma permission, elle cherchait déjà mon sexe dans mon slip. J’ai baissé le dossier de mon siège ; elle a posé sa tête sur mon ventre, s’est mise à téter goulûment mon gland, tout en me caressant les couilles.

Contrairement à bien des femmes que j’avais rencontrées, elle me suçait, me caressait sans gestes nerveux, mais au contraire, avec une grande tendresse. Elle cessait parfois de pomper mon gland pour passer ses lèvres et sa langue sur ma bite. Puis elle l’absorbait à nouveau pour l’avaler sur toute sa longueur. Très douée pour une fille de son âge, elle savait utiliser ses dents et ses ongles comme il le fallait, sans faire mal.

J’ai bientôt agité mon ventre, lui faisant sentir mon besoin de jouir. Alors, continuant à me masturber, elle a sucé plus fermement mon gland, ses lèvres formant ventouse. J’ai arrosé sa bouche.

— Tu veux passer la nuit avec moi ? ai-je demandé avant de redémarrer.

— Euh... pas ce soir. Bientôt, oui, peut-être...

C’est elle qui avait raison. Il était préférable de garder une certaine distance, pour conserver l’intensité du désir. Je l’ai ramenée à son appartement.

— Tu es libre demain soir ?

— Oui, et je ferai tout ce que vous voudrez !

Je n’aurais pas pu être plus heureux qu’à l’instant où je l’ai quittée.

*  *  *

En fin de matinée, je me suis assis à la terrasse du bar de l’hôtel, près de la piscine. Un peu plus loin, était attablée une femme d’une trentaine d’années, blonde, mince, aux cheveux mi-longs.

— Je vous offre un verre ? m’a-t-elle proposé très directement.

Je suis venu m’asseoir à sa table. Une jeune serveuse est venue prendre notre commande. J’avais aperçu cette femme la veille, mais, l’esprit occupé par Célia, je ne lui avais pas prêté attention.

— Trinquons à notre rencontre ! Je m’appelle Maud. Et vous ?

— Gilles.

— L’endroit me plaît, mais depuis trois jours que je suis ici, je commence à m’ennuyer... les hommes seuls ne sont pas nombreux !

Son invite à peine déguisée m’a troublé.

— Mais... vous pourriez aller dans des lieux plus fréquentés.

— Bien sûr, mais je n’aime pas beaucoup la plage, et puis je préfère fuir le milieu snob que je fréquente à longueur d’année.

— Vous travaillez dans quel domaine ?

— Je suis attachée de presse pour une maison de haute couture. Et vous-même, vous êtes seul, ici ? Vous devez me trouver bien curieuse !

— Non, pas du tout. Je vous en parlerai.

— Je vais vous laisser, je suis invitée à déjeuner. Si vous voulez, retrouvons-nous à la piscine, vers cinq heures.

Dès qu’elle se fut éloignée, je me suis demandé si Maud n’était pas qu’une aguicheuse. Avait-elle deviné que je rencontrais une autre femme ? J’ai déjeuné, puis j’ai marché un moment, avant de remonter dans ma chambre pour écrire. Je suis descendu ensuite à la piscine, j’ai nagé, puis Maud est arrivée, vêtue d’un paréo bleu translucide sur un bikini vert.

— Venez, m’a-t-elle dit.

Elle m’a emmené dans le parc. On a parcouru une cinquantaine de mètres, puis elle a ouvert un portail ; nous sommes entrés dans un jardin enclos de hauts murs. Au centre, se trouvait un bassin entouré de fauteuils et de matelas de bain ; plus loin, s’élevait une maisonnette de plain-pied.

— Vous connaissez cet endroit ? C’est une amie qui le loue au gérant de l’hôtel. Il nous permet de faire du bronzage intégral sans être dérangées.

Sans la moindre gêne, elle s’est mise nue. Me voyant hésiter, elle a dit en souriant :

— Vous ne faites pas comme moi ?

— Si, si... bien sûr.

Elle s’est allongée à plat ventre sur un matelas posé dans l’herbe.

— Ça vous ennuie de me mettre de la crème solaire ?

Elle me désignait son sac. Je l’ai ouvert, ce qui m’a permis d’apercevoir des préservatifs dans leur souple enveloppe de métal, ainsi qu’un vibromasseur. À cette vue, j’ai eu une érection. D’autant que Maud avait un corps splendide, une peau dorée qui donnait envie d’y promener les doigts.

Accroupi à côté d’elle, j’ai commencé à enduire de crème ses épaules et son dos. Je bandais encore plus en passant mes mains sur ses fesses rondes et fermes, mises en valeur par la cambrure des reins. Par provocation, elle a entrouvert les cuisses, me laissant apercevoir des poils blonds au creux de ses cuisses. J’ai terminé en étalant de la crème sur ses jambes.

Maintenant, je ne savais plus quoi faire. Mon sexe était tendu ; je me voyais mal être surpris dans cet état. Je me suis allongé à côté d’elle pour essayer de lire, mais j’étais trop distrait par la vision de son corps. Quand elle s’est retournée, elle a constaté l’état de mon sexe.

— Vous voulez bien me mettre encore de la crème ?

J’ai repris le tube ; j’ai commencé par les bras et le haut du corps. Quand j’ai touché ses petits seins, elle a émis un faible gémissement. M’enhardissant, j’ai effleuré avec mes paumes ses tétons roses qui ont durci aussitôt. J’ai continué en enduisant son ventre plat, ses jambes minces, fasciné par sa chatte bien visible sous la légère toison blonde. Les fines nymphes roses bordaient la fente éclose. J’étais sur le point d’y poser ma main pour la caresser, mais je n’ai pas osé. N’aurais-je pas risqué de tout gâcher en allant trop vite ? Si Maud n’était pas qu’une aguicheuse, elle voulait sans doute se laisser désirer.

J’ai repris mon livre, parcourant les lignes toujours aussi distraitement. Voyant que Maud somnolait, je regardais ses seins, parfois son ventre, se soulever à chaque inspiration. Un instant, j’ai été tenté de libérer la tension de mon sexe en me masturbant. Mais de quoi aurais-je eu l’air ? Elle a soupiré en se réveillant.

— C’est moi qui vous fais cet effet ? Vous ne pouvez pas rester comme ça !

De ses doigts fins, elle a effleuré ma queue dressée. Elle s’est levée, m’a emmené vers une petite bâtisse, m’a fait entrer dans une cabine de douche. Après avoir enduit ses doigts de crème solaire, elle s’est serrée contre mon dos en me caressant les seins avec ses pouces, puis elle a enveloppé ma queue dans une main ; ensuite, elle a pris mes couilles. Elle les massait ; elle chatouillait le bord de mon anus, tout en me masturbant avec lenteur. Elle alternait les va-et-vient de ses doigts avec des pressions sur ma queue devenue dure comme du bois. Quand elle a accéléré les mouvements, j’ai senti que je ne pourrais pas me retenir. Maud l’a compris.

— J’ai envie de voir ton foutre gicler !

Ces paroles obscènes dans la bouche d’une femme d’allure bourgeoise m’ont surpris. Mon sperme a jailli, arrosant les carreaux blancs qui couvraient le mur. Maud pressait mes couilles pour en faire sortir jusqu’à la dernière goutte.

— Quand un mec me plaît, je commence comme ça, et si ça ne lui convient pas, il dégage !

Elle a nettoyé ma queue sous la douche. Nous nous sommes rhabillés pour aller prendre un verre sur la terrasse ombragée. Je me suis senti jaloux en la voyant adresser des sourires à un homme attablé non loin de nous. Comme si elle avait des comptes à me rendre parce qu’elle venait de me faire jouir !

CHAPITRE II

Pendant que j’étais avec Maud, j’avais « oublié » Célia que je devais bientôt retrouver ! J’ai prétexté un article à terminer pour quitter Maud. Je le regrettais : elle aurait peut-être manifesté le désir de passer la soirée avec moi, mais je ne doutais pas qu’elle me ferait sous peu des avances explicites. J’ai retrouvé Célia vers sept heures à la terrasse d’un café du village où elle travaillait.

— Je suis désolée, me dit-elle, mais je n’ai pas beaucoup de temps ; je dois aller au cinéma avec une copine. Mais j’ai très envie de vous. Et, demain, je ne travaille pas l’après-midi.

Nous avons pris ma voiture pour aller au même endroit que la veille. Dès que nous nous sommes arrêtés, Célia a ouvert ma braguette, s’est penchée pour prendre mon sexe dans sa bouche. La chaude pression de ses lèvres m’a vite fait bander. La jeune fille suçait si bien que je me serais contenté de jouir de cette façon, mais elle voulait autre chose. Retirant son slip, elle s’est mise à quatre pattes sur le siège.

Je suis sorti du véhicule ; me plaçant derrière elle, j’ai rabattu sa robe sur ses reins, introduit mon sexe dans son vagin déjà bien mouillé. J’ai d’abord fait de lents va-et-vient en titillant son clitoris enflé. Comme j’avais joui peu de temps auparavant avec Maud, j’ai pu me retenir. Célia a eu un orgasme. Les contractions de son vagin sur ma queue avivaient mon plaisir. À un moment, j’ai agité les hanches ; j’ai bientôt craché mon sperme au fond d’elle ; elle était submergée par un autre orgasme. J’ai toujours aimé les longs préliminaires, mais la montée rapide du plaisir est parfois très agréable.

Célia, après avoir repris son souffle et ses esprits, a remis sa culotte.

— Je ne vais pas me laver ; comme ça, je sentirai votre sperme en moi toute la soirée !

Je l’ai raccompagnée chez elle ; je suis retourné à l’hôtel. J’ai décidé de dîner sur la terrasse ; le menu me tentait, et surtout, j’espérais revoir Maud. Tout en buvant un pastis, je réfléchissais à la drôle de situation que je vivais depuis quelques heures. J’avais deux amies, physiquement très différentes, mais aussi attirantes l’une que l’autre. Cela risquait de créer des problèmes ; je ne pourrais peut-être pas les rencontrer comme je voudrais. Je serais obligé de choisir...

Je finissais mon apéritif quand, sous le coup de l’émotion, j’ai retenu ma respiration : Maud s’approchait de ma table, vêtue d’une courte robe noire.

— Je vous dérange ?

— Pas du tout !

Elle a commandé une salade niçoise ; moi, un steak au poivre, avec un pichet de vin rouge.

— Tout à l’heure, j’ai cru comprendre, m’a-t-elle dit, que vous n’aviez pas envie de rester avec moi.

— J’avais un article à écrire.

J’ai aussitôt regretté mon attitude ; elle risquait de me laisser tomber. Nous avons parlé de choses et d’autres. De temps en temps, je jetais un coup d’œil autour de nous. Certains pères de famille avaient l’air de s’ennuyer. Ils auraient sans doute préféré être à ma place !

— Vous tenez à prendre un dessert ? me demanda Maud qui avait achevé sa salade. Allons faire un tour !

Nous avons quitté la terrasse pour aller vers le parc. Maud m’a pris la main, d’un geste tendre qui contrastait avec la manière crue dont elle m’avait parlé en me faisant jouir. Elle s’est dirigée vers le jardin, ce qui ne m’a guère surpris.

— Que dirais-tu d’un petit bain ?

Je me suis déshabillé ; elle a retiré sa robe, sous laquelle elle était nue. Nous avons plongé dans la petite piscine. L’air était doux, et l’eau, tiède. Maud effleurait parfois mon corps. Je n’avais jamais connu une baignade nocturne aussi agréable.

Quand nous sommes sortis de la piscine, mon sexe était à demi tendu. Maud m’a invité à m’allonger sur un matelas ; ce que j’ai fait. Elle s’est accroupie au-dessus de mon visage. Écartant ses fines nymphes, j’ai découvert sa chatte rose, qui brillait, exhalait d’enivrantes senteurs marines. J’ai passé ma langue dans la fente humide, ce qui m’a fait bander plus dur.

S’étant reculée, Maud a enfilé un préservatif sur ma queue. J’aurais préféré m’en passer, mais je n’allais pas faire la fine bouche. Mon sexe a été secoué de spasmes quand elle l’a fait pénétrer dans son vagin, aussi étroit que celui d’une pucelle. Maud pratiquait l’art du « casse-noisettes » avec un tel talent que j’aurais rapidement éjaculé si je n’avais pas joui peu de temps avant. Tout en ondulant ses hanches, Maud me caressait délicieusement les seins, alternant effleurements doux et légers pincements. Mon sexe, mon gland surtout, étaient aspirés par ses muqueuses. Maud soupirait de plus en plus fort. Mon sperme a giclé dans le caoutchouc ; secouée par un violent orgasme, elle râlait en tremblant.

Elle est restée un moment sur moi avant de se dégager, puis elle a retiré le préservatif pour le jeter.

— On prend une douche ?

Sous la pluie d’eau chaude, Maud se serrait contre mon dos, comme elle l’avait fait l’après-midi. Couvrant mon sexe et mes couilles de savon liquide, elle me caressa des cuisses à la poitrine avant d’immobiliser sa main sur mon sexe qui recommençait à grossir. Elle le fit alors si bien rouler entre ses mains qu’il retrouva bientôt sa tension maximale.

— Tu es infatigable, c’est ce qui me plaît !

Bien sûr, comme tout mâle, j’étais flatté par ses paroles. Elle glissa la main entre mes cuisses pour tripoter mes couilles, tout en caressant ma bague anale avec son pouce. Je redoutais qu’elle l’enfonce plus loin. Ses mouvements, d’abords lents, s’accélérèrent peu à peu. Je me suis tendu comme un arc, j’ai lâché des jets moins fournis.

Nous nous sommes quittés après avoir pris un dernier verre. De retour dans ma chambre, je me suis allongé nu sur mon lit, heureux comme chaque fois qu’une femme me vide les couilles. Ce jour-là, j’avais été gâté !

*  *  *

À sept heures, on a frappé à la porte.

— C’est Maud. Je vous dérange ?

J’ai enfilé un T-shirt ; je lui ai ouvert, gêné par mon érection, ce qui la fit sourire. Je crus bon de lui en donner l’explication :

— Je pensais à mes plaisirs d’hier avec toi.

Elle retira le peignoir qui lui arrivait à mi-cuisses, puis effleura ma queue.

— Il aurait tout de même été dommage que vous restiez seul !

Elle s’accroupit, ouvrit la bouche qu’elle avait grande et pulpeuse, pour absorber mon sexe. Elle téta mon gland, puis fit glisser ses lèvres sur ma queue devenue dure comme du bois.

— Tu as une queue bien longue, comme j’aime.

Elle l’avala presque entière. Avec ses lèvres et sa langue, elle suçait mon gland, s’attardait sur la zone sensible du frein, s’offrant le plaisir de mordiller de temps à autre ma queue. Elle s’écarta de moi.

— Maintenant, j’ai envie de sentir ta queue dans ma chatte.

Elle se mit à plat dos sur le drap, les fesses au bord du lit, les genoux pliés, et dans une totale impudeur, passa les bras sous ses cuisses largement écartées. Je me suis agenouillé devant elle.

— Baise-moi bien ! Pas trop vite. Essaie de te retenir...

Je l’ai pénétrée lentement, en faisant tourner mon gland au bord de sa fente humide.

— Oui, c’est bon comme ça, continue... a-t-elle murmuré.

Et après un soupir :

— Tu rencontres une autre femme, n’est-ce pas ?

— Oui.

— Ne sois pas gêné. Je préfère qu’un homme soit désiré par d’autres.

J’ai enfoncé mon sexe entièrement en elle.

— Ça me plairait, poursuivit Maud, de te voir baiser avec elle ; et aussi qu’on fasse l’amour tous les trois ? Tu crois qu’elle voudrait ?

La suggestion qu’elle venait de faire, en agissant sur mon imagination, avivait mon désir. Je bougeais à peine, laissant le sexe de Maud presser le mien, le téter comme une bouche gourmande. Sentant que j’allais jouir, j’ai dégagé ma queue, laissant juste la pointe du gland au bord de son con. La pression de ses lèvres a suffi à me faire éjaculer. Maud a eu un orgasme alors que je lâchais mes dernières giclées.

Recueillant un peu de mon sperme, elle a porté son doigt à sa bouche, geste que j’ai apprécié, et dont peu de femmes sont capables.

— À présent, je te laisse. C’est l’heure où j’aime aller à la piscine. Sinon, on peut se revoir aujourd’hui ?

— Ce soir, si tu veux.

— Et cet après-midi, tu es occupé ?

Elle rit.

— Veinard ! Je vais me chercher un mec !

Je suis resté à rêvasser sur mon lit. Maud était une femme étonnante. Imprévisible. Comment allais-je présenter les choses à Célia, quelle serait sa réaction ? Si elle était choquée, je risquais de la perdre. Quant à Maud, elle pourrait sortir de mon existence aussi vite qu’elle y avait fait irruption, sans autre motif que le goût du changement et l’envie d’improviser.

Après avoir pris une douche, je me suis remis à travailler à mon roman. Mais les aventures amoureuses qui rythmaient mon existence m’empêchaient d’avancer comme je l’aurais voulu. En fin de matinée, je suis allé faire des courses dans une supérette en vue du pique-nique prévu avec Célia.

*  *  *

J’ai retrouvé ma jeune amie peu avant deux heures, non loin de son domicile. Elle guettait ma voiture. Après avoir parcouru quelques kilomètres, nous avons emprunté un chemin à travers bois. Je me suis garé, nous avons continué à pied.

Lors d’une balade, j’avais repéré un endroit, au bord d’un ruisseau. Des buissons et des roches nous protégeaient de tout regard indiscret. J’ai étendu dans l’herbe une grande serviette de bain.

— Tu veux manger ?

— Plus tard !

Célia m’a entraîné avec elle sur la serviette ; allongés l’un contre l’autre, nous avons échangé un long baiser. Glissant ma main sous sa robe rose, je lui caressais l’intérieur des cuisses, promenais mes doigts sur l’empiècement déjà moite de sa culotte. Elle a ouvert ma braguette pour presser ma queue qui a très vite durci. Là, enfin, elle m’a tutoyé :

— Laisse-moi faire ! fit-elle en déboutonnant mon pantalon.

Elle me l’ôta ainsi que le slip, défit les boutons de ma chemise, puis retira sa robe, son soutien-gorge, sa culotte. S’agenouillant entre mes jambes, elle se pencha pour offrir à ma bouche ses petits seins bien fermes. Je les léchais, suçais les bouts avec gourmandise en passant de l’un à l’autre. De larges aréoles brunes couronnaient les tétons rouges, gros comme des fraises des bois. En même temps, je fouillais sa fente humide.

Elle s’étendit sur moi, pressa mon sexe contre son pubis en faisant de lents mouvements d’avant en arrière. Les frictions de sa chair sur mon gland étaient électrisantes au point que j’aurais pu jouir comme ça si elle ne s’était arrêtée. Accroupie à côté de moi, elle m’a caressé sur tout le corps avant de s’intéresser à mes organes sexuels. Introduisant ses doigts dans son vagin, elle préleva un peu de mouille, effleura ma queue sur toute sa longueur, tout en tâtant mes couilles.

— J’aime voir ton sexe tendu pour moi ! J’ai envie de voir ton sperme !

Décidément, mes deux amies avaient les mêmes goûts !

— C’est drôle, a-t-elle ajouté, il y a pas mal de mecs qui n’aiment pas trop se faire branler.

Ainsi, j’avais la preuve que Célia, malgré son jeune âge, était une fille expérimentée. Incapable de lui dire mon désir de jouir en elle, je sentais le plaisir m’envahir ; elle me masturbait doucement, découvrant puis recouvrant mon gland avec le prépuce. Elle accélérait ses mouvements.

— Jouis pour moi, maintenant.

Mon sperme a jailli, plus abondant que je l’aurais imaginé. Célia se lécha les doigts, puis se pencha pour recueillir sur sa langue le sperme répandu sur mon ventre.

— C’était mon apéritif ! Maintenant, j’ai faim !

Assis en tailleur sur la serviette, nous avons pique-niqué. Nous avons débarrassé, secoué la serviette, lavé nos mains dans l’eau claire du ruisseau. Célia est venue s’étendre près de moi, une main posée sur mon sexe. J’ai mis la mienne entre ses fesses, puis je me suis enfoncé dans une douce somnolence.

Quand je suis sorti de ma torpeur, j’ai senti que mon sexe était tendu. Célia le caressait avec tendresse.

— J’ai envie de toi, ai-je murmuré en passant la main sur ses cuisses.

Je l’ai fait se tourner sur le côté, de façon qu’elle présente son dos et son cul ; c’était une posture qui me plaisait particulièrement.

— Tu aimes, comme ça ?

Pressant mon ventre contre ses fesses, je lui ai relevé une jambe ; elle s’est emparée de mon sexe pour le placer au bord du sien. En lui caressant les seins, je me suis enfoncé en elle. Tout occupé par les plaisirs que Maud m’avait procurés, j’avais presque oublié combien le sexe de Célia était délicieux. Un piège délectable se refermait sur ma queue, la retenait prisonnière.

J’avais assez joui depuis le matin pour pouvoir garder longtemps immobile mon sexe en elle, savourant les contractions de son vagin. Je m’amusais à chatouiller son clitoris, dur comme un petit bonbon, et à entrouvrir sa fente, ce qu’elle avait l’air d’apprécier.

— Dis-moi, Célia... Tu as déjà fait l’amour avec une autre fille ?

— Non.

— Tu aimerais que je te regarde faire l’amour avec une autre femme ?

— Pourquoi pas ?

Sa réponse m’a fait bander davantage. J’ai continué mon questionnement, espérant arriver à mes fins :

— Tu as déjà fait l’amour avec deux hommes ?

— Oui.

J’en savais un peu plus sur ses aventures passées. Elle serra son sexe sur le mien.

— Fais-moi jouir, a-t-elle murmuré dans un soupir.

J’ai accéléré les va-et-vient de ma queue aspirée par le vagin. Une éjaculation s’en est suivie ; puis ma bouche collée à la nuque de Célia, je l’ai fait jouir en roulant sous mon doigt la perle rose de son clitoris. Quand je l’ai sentie apaisée, sans me détacher d’elle, je lui ai demandé si mes questions l’avaient choquée.

— Pas du tout. Au contraire.

Célia s’amusait à contracter son sexe sur le mien, m’envoyant de légères décharges électriques. Et bientôt, l’incroyable s’est produit : je bandais à nouveau en elle.

Célia se dégagea doucement.

— J’ai envie de te sucer. Tu veux bien ?

Pour toute réponse, j’ai pris sa tête entre mes mains. Elle a ouvert ses lèvres sur mon gland trempé de sperme et de mouille, l’a longuement pompé avant d’absorber ma queue. Cette fois, elle n’avait pas envie de faire traîner les choses. Elle me branlait à petits gestes rapides, et moi, plus je fantasmais sur mes deux amies en train de faire l’amour, plus j’étais excité. J’ai éjaculé à nouveau, faiblement, cette fois, en imaginant que je baisais Célia sous les yeux de Maud.

Elle m’a fait jouir trois fois, si bien que je me demandais dans quel état je serais pour retrouver Maud. Célia m’avait vidé les couilles. Nous avons rejoint la voiture. J’ai raccompagné Célia chez elle.

— On se voit demain ?

— Je ne peux pas. Je vais voir mes parents.

Elle a posé ses lèvres sur les miennes, m’a fait un petit geste d’amitié avant de refermer la porte de son immeuble.

*  *  *

De retour à l’hôtel, j’ai pris une douche. Je me suis installé à la table qui me servait de bureau. Cependant, je n’avais guère la tête à écrire. Je me demandais si Célia allait vraiment chez ses parents, ou si elle ne passait pas plutôt le week-end avec un autre. Mais j’ai vite chassé ces mauvaises pensées. D’abord, elle n’avait aucun compte à me rendre, et surtout – c’était ce qui importait –, elle m’offrait des jouissances merveilleuses.

Je suis redescendu, dans l’espoir de rencontrer Maud. Assis à la terrasse, j’ai commandé à boire en l’attendant. Mais le soir tombait, le temps passait ; elle n’était toujours pas là.

Je me suis dit qu’elle était en compagnie d’un homme. Telle que je la percevais, elle ne devait pas se contenter d’un seul ami. Il était neuf heures quand je l’ai vue arriver, vêtue d’une robe en jean clair.

— J’ai dû m’occuper de boulot ; même en vacances, je ne suis jamais tout à fait en congé.

Elle a commandé un jus d’orange, puis je l’ai invitée à dîner dans un bon restaurant, non loin de l’hôtel. Sur le chemin du retour, elle a posé sa main sur ma braguette.

— Tu as envie de moi, hein !

Mon sexe gonflait sous ses doigts. Elle l’a dégagé pour le masser. Comme elle ne me disait pas de m’arrêter, j’ai continué à rouler à faible allure. J’éprouvais du plaisir à me laisser guider par son désir. Nous n’avons plus échangé une seule parole pendant le reste du trajet. La nuit était douce, l’air encore tiède du soleil de la journée. Nous étions arrivés devant l’hôtel. Maud pressa ma queue avant de remonter ma braguette.

— Tu préfères venir dans ma chambre ou bien rester dehors ?

— Je te laisse choisir.

— Alors, allons là-bas.

Elle m’a emmené dans le jardin, où j’étais déjà allé deux fois avec elle. Suivant son envie, je me suis allongé sur un matelas, j’ai retiré mon slip et mon pantalon.

— Tu es prêt à te laisser tout faire ?

— Bien sûr. Tu me donnes tellement de plaisir !

Maud avait relevé mon T-shirt sur ma poitrine, elle me caressait le sexe.

— Tu m’excites, souffla-t-elle.

Elle ôta sa jupe ; dessous, elle était nue. Elle glissa ensuite un coussin sous mes reins pour rehausser mes fesses ; calée entre mes jambes, elle m’a caressé le ventre, la poitrine, jouant à tortiller mes poils sous ses doigts, avant de replier mes jambes pour les poser contre ses épaules.

J’ai fermé les yeux. Effleurant mon gland, elle a empaumé mes couilles, chatouillé mon anus d’un doigt humide, ce qui m’a fait frissonner. Je me suis cambré en exhalant un long soupir quand elle a introduit son doigt dans ma bague anale.

— Tu es tout serré. Détends-toi. Je ne vais pas te faire mal !

Retirant son doigt, elle m’a enduit de crème ; son majeur a pu ensuite pénétrer facilement dans mon rectum.

— Je vois que tu aimes.

Mon sexe qui tressaillait trahissait mon plaisir. Tout en le caressant, Maud a introduit un autre doigt.

— Tu as déjà été enculé comme ça ?

Jamais une femme ne m’avait fait ça. Un homme encore moins. Les plus hardies de mes amies m’avaient seulement caressé le bord de l’anus, sans y mettre le doigt. Les premières douleurs passées, j’ai dû m’avouer que Maud me faisait découvrir un plaisir intense.

Laissant ses doigts en moi, elle m’a demandé si j’avais rencontré une femme dans l’après-midi. J’ai répondu par l’affirmative.

— Raconte ! Donne-moi tous les détails.

D’abord très gêné, je me suis plié à son désir pour lui dire comment j’avais joui avec Célia.

— Elle ne manque pas de tempérament, remarqua Maud ! Je te félicite ! Après avoir joui quatre fois, tu bandes encore !

Il y eut un silence, puis elle voulut savoir si Célia serait d’accord pour que je les mette en présence.

— Je pense que oui.

Le récit de ma séance avec Célia avait fait durcir mon sexe.

— Maintenant, déclara Maud, je vais vraiment t’enculer ! Si tu savais comme ça me fait mouiller !

J’étais terriblement troublé, me demandant ce qu’elle voulait dire au juste. Je compris quand elle me montra un long vibromasseur argenté. Je n’en croyais pas mes yeux. Ainsi, j’allais me faire sodomiser. Et par une femme que je connaissais à peine ! Et en plein air, et en plein jour ! Ce qui me sidérait dans cette histoire, c’était ma passivité. Au lieu de protester, je me laissais faire.

Maud, pour que je sois bien lubrifié, remit de la crème à l’intérieur de mon conduit anal. J’ai râlé en sentant l’embout lisse, arrondi, forcer ma bague entrouverte. Elle enfonça lentement l’engin en pétrissant mes couilles dures.

— Non... ai-je soupiré.

Inutilement. J’ai dû bientôt me rendre à l’évidence : même s’il me faisait mal, le vibro glissait facilement dans la gaine étroite.

— Ça y est ! Tu l’as tout entier dans le cul !

Approchant son ventre de mon visage :

— Sens comme je suis mouillée !

J’ai lapé sa chatte trempée, recueillant sa mouille sur ma langue. Puis elle s’est retournée, me donnant à voir une paire de fesses fermes et bien rondes. Maud a mis en route le vibromasseur, puis a fait glisser son sexe sur ma queue. Les pressions exercées par son vagin se mêlaient aux vibrations de l’engin. Quand elle s’est mise à onduler des hanches en allant et venant le long de mon sexe, j’eus l’impression étrange que ma queue était le prolongement du vibro.

J’avais beau avoir éjaculé plusieurs fois, j’ai connu un orgasme extraordinaire. Il me semblait que mon sperme jaillissait du plus profond de mon être. En triomphatrice, Maud est restée accroupie un moment sur moi. Elle a retiré le vibro en massant doucement mes couilles vidées. J’avais les jambes flageolantes quand je me suis relevé pour m’habiller.

Nous avons rejoint l’hôtel, pris un verre en terrasse. Le jeune serveur regardait Maud avec insistance. Il est vrai qu’elle dégageait un charme intense, un charme vénéneux, auquel il était impossible de résister.

Je l’ai raccompagnée à sa chambre.

— Je passe te voir demain matin.

Il n’était pas très tard. Je n’avais pas sommeil, et surtout, je sentais encore la présence du vibro en moi, au travers des picotements qui agaçaient mes muqueuses. Je suis redescendu prendre une bière à la terrasse, en fumant une cigarette. J’ai sorti mon petit carnet, j’ai pris des notes sur mes récentes aventures sexuelles. J’étais comblé, mais un peu inquiet tout de même : j’avais des relations avec deux femmes aussi désirables l’une que l’autre, mais je ne contrôlais plus rien !

À vrai dire, j’aurais préféré vivre une aventure plus calme avec Pauline, une jeune serveuse blonde, qui faisait le service l’après-midi au bar et le soir au restaurant. Peu après mon arrivée, elle m’avait souri plusieurs fois, mais ma rencontre avec Célia m’avait éloigné d’elle.

Après tout, rien ne m’empêchait de tenter ma chance avec elle...

CHAPITRE III

Comme la veille, Maud vint frapper à ma porte le dimanche matin. Il était dix heures. Elle s’est pressée contre moi. Le seul contact de son corps suffit à me faire bander. Je me suis allongé sur mon lit ; elle s’est accroupie entre mes jambes en relevant sur ses seins son T-shirt blanc, mais sans retirer son short.

Maud me malaxait les couilles, tout en chatouillant le bord de mon anus avec son majeur. Je n’en revenais pas de sentir ma bague palpiter comme si j’attendais d’être pénétré. En femme expérimentée, Maud s’en est aperçue.

— Tu as aimé, hier soir ?

— Mmm... oui.

Je m’en voulais de cet aveu qui l’autorisait finalement à recommencer quand elle le voudrait.

— La plupart des hommes sont comme toi. Quand une femme désire les sodomiser, ils protestent d’abord, mais ensuite, ils en redemandent.

Elle a introduit une phalange, puis deux, dans mon rectum. Elle avait obtenu de moi que je m’offre « comme une femelle », les jambes repliées, c’est-à-dire d’une manière qui exprimait toute ma faiblesse envers elle. Deux de ses doigts étaient enfoncés en moi. Elle les faisait tourner dans un mouvement de vissage et de dévissage, tout en pressant mon gland de l’autre main.

— J’ai envie de toi, lui ai-je dit.

— Je préfère continuer comme ça. Et tu sais, j’ai mon vibro !

Une manière ironique de me faire comprendre qu’elle pouvait se passer de ma queue. La pression de ses doigts sur mon sexe se faisait plus insistante, ainsi que ses mouvements de rotation dans mon anus. Ce que je n’aurais pas cru possible s’est produit : j’ai éjaculé sans qu’elle m’ait vraiment branlé ! Elle a ensuite posé ses doigts sur ma bouche pour me faire lécher mon sperme.

— On peut se voir ce soir ? m’a-t-elle demandé. On se retrouve à la terrasse du bar vers dix-neuf heures. D’accord ?

J’avais du temps devant moi ; je me suis remis à l’écriture de mon roman, puis à celle d’un article. J’ai travaillé plusieurs heures d’affilée, déjeuné tard, sur le pouce, puis fait une courte balade. Ensuite, j’ai pris une douche, me suis installé sur le balcon.

Ma gorge s’est nouée quand j’ai aperçu Maud qui prenait un verre en compagnie d’un homme de son âge. Cela n’avait rien de surprenant, je m’en voulais de ma réaction, mais c’était plus fort que moi. Et pourtant, en imaginant Maud faire l’amour avec cet homme, j’étais excité.

Ils ont quitté la terrasse. Mon émotion s’est accrue quand je les ai vus se diriger vers le jardin. Elle allait donc certainement lui faire le même numéro qu’à moi : le déshabillage intégral, la crème solaire, une branlette dans les douches...

Excité, j’ai failli rejoindre mon lit pour me masturber en fantasmant sur eux. Mais j’ai réussi à me retenir ; je me suis calmé en prenant une douche froide. Je me suis remis au travail, puis j’ai rédigé un petit mot pour Pauline :

« Je vous trouve charmante, j’aimerais passer un moment avec vous, si vous en avez le temps et l’envie. »

Je joignis mon numéro de portable. Vu l’attitude de Maud, j’aurais eu tort de me gêner. Quant à Célia, elle ne m’avait pas fait le moindre signe depuis la veille. Certes, pour avoir une fois échangé quelques mots avec Pauline, je savais qu’elle était très occupée. Mais je ne risquais rien à tenter ma chance.

Vers six heures, je suis descendu prendre un verre. Par chance, Pauline s’occupait du bar. Quand elle m’a apporté la Carlsberg à la pression que j’avais commandée, je lui ai discrètement donné le mot. À son sourire espiègle, j’ai compris qu’elle n’était pas farouche.

Une heure plus tard, Maud s’est approchée de ma table. Seule.

— Tu es là depuis longtemps ? Que dirais-tu d’un moment avec moi ?

Son visage souriant laissait pourtant transparaître un air plus sévère, presque froid. Comme je m’y attendais, elle m’a emmené vers le jardin. Je me suis allongé. Elle m’a déshabillé, s’est accroupie nue, après avoir retiré sa robe.

— Tu as reparlé à ta copine de ce qui me plairait ?

— Je n’ai plus eu de nouvelles d’elle.

— Pour une première fois, j’aimerais juste faire l’amour avec elle, devant toi.

J’étais étonné : elle me caressait sans chercher à me sodomiser. Elle s’est allongée sur le côté ; j’ai fait de même en lui faisant face.

— Baise-moi, m’a-t-elle murmuré en relevant la jambe et en entrouvrant son sexe avec ses doigts.

J’ai glissé vers le bas pour ajuster mon gland au bord de sa fente. Pendant que je m’enfonçais lentement en elle, Maud serrait les jambes. La pression, sur mon gland, de ses muscles vaginaux était si forte que je suis resté immobile un moment pour ne pas éjaculer trop vite.

— Tu as rencontré un homme cet après-midi ? me suis-je risqué à lui demander.

— Je l’ai seulement regardé se branler pendant que je me caressais.

Contractant son sexe sur le mien, elle a ajouté :

— Tu aimerais me voir baiser avec un autre mec ?

J’ignorais comment je réagirais si cela se produisait.

— Pour l’instant, baise-moi !

Remuant ses hanches en agrippant mes fesses, Maud m’invitait à en faire autant. Je me sentais intimement lié à elle, alors que nos corps s’agitaient au même rythme.

Elle a enfoncé son doigt dans mon anus. Ça a suffi à déclencher mon éjaculation. Son sexe se contractant violemment sur le mien, elle a joui presque en silence.

Nous sommes restés longtemps serrés l’un contre l’autre. Quelqu’un nous aurait surpris, nous lui aurions offert un tableau sensuel, mais nullement obscène. L’attitude tendre de Maud contrastait avec sa manière autoritaire de se comporter parfois. Elle s’est dégagée, me disant tout bas, comme une confidence :

— Pense à ta copine ; j’ai très envie de la rencontrer !

Puis s’étant assise, elle a ajouté :

— Je suis invitée chez des amis ; mais nous pouvons nous voir après, vers dix heures.

J’ai acquiescé.

— J’aimerais que tu sois nu quand j’arriverai.

— Si tu fais l’amour avec un homme, tu m’en parleras ?

— Bien sûr !

J’étais à la fois rassuré par sa franchise et inquiet. Qu’en serait-il de mes sentiments, et comment allais-je me comporter si elle passait à l’acte ?

*  *  *

De retour dans ma chambre, j’ai lu un moment avant de descendre dîner, vers huit heures. De nombreuses tables étaient occupées par des familles qu’on ne voyait guère dans la journée, sinon parfois autour de la piscine. La plupart du temps, elles partaient en excursion.

Alors que je feuilletais un quotidien local, j’aperçus Pauline qui servait une table non loin de la mienne.

Elle m’adressa un regard de connivence. À l’évidence, une petite aventure était possible avec elle... Cela me permettrait de m’éloigner de Maud. Car si elle m’attirait, ses désirs « pervers » me faisaient peur. Mais elle me fascinait. Cercle vicieux...

À Pauline, quand elle s’est approchée de ma table, j’ai commandé un pastis. En me l’apportant peu après, elle a fait habilement tomber un papier plié plusieurs fois. J’avais le cœur battant en le lisant :

« Je ne finis pas mon service avant minuit. Attendez-moi à cette heure-là après le parc où j’ai une caravane. »

Elle m’avait appris en effet qu’elle logeait dans une caravane, à deux cents mètres de l’hôtel. En réponse au petit mot que je lui avais laissé dans l’après-midi, elle me donnait déjà un rendez-vous ! Oui, je pouvais me dire que j’avais une vie sexuelle intense !

Mon dîner terminé, j’ai repris un verre de rouge. Avec ce rendez-vous de minuit, j’avais presque envie d’annuler ma rencontre avec Maud. Mais non, c’était plus fort que moi... et puis, elle m’en aurait voulu, peut-être. J’aurais été stupide de renoncer aux jouissances qu’elle me procurait. En attendant l’heure de retrouver Maud, j’ai regardé distraitement une émission à la télé.

Un peu avant dix heures, j’ai enfilé un sweat-shirt, un pantalon ; par un chemin discret, je me suis rendu au jardin. La nuit était tiède. Je me suis mis nu, allongé sur un fauteuil. Je me suis caressé pour me faire bander, en pensant que Maud serait contente de voir mon sexe en érection.

J’ai frémi en entendant la porte s’ouvrir, des pas s’approcher.

— Tu es là depuis longtemps ? Mets-toi à quatre pattes sur l’herbe !

J’ai obéi sans protester, frissonnant d’adopter une posture aussi impudique qu’humiliante. Installée derrière moi, Maud a enveloppé mes couilles entre quatre doigts, chatouillé mon anus avec son pouce. Je me suis cambré quand elle l’a enfoncé sur toute sa longueur. J’aurais dû regimber de me faire ainsi sodomiser, mais j’étais incapable de la moindre réaction. D’abord parce que Maud, finalement, me faisait du bien !

— Tu as rencontré un homme, ce soir ? ai-je demandé, alors qu’elle fouillait mon anus avec son pouce, comme pour l’élargir.

— Oui, chez des amis, il y avait l’homme que j’ai vu ici, cet après-midi. Avant de partir, tout à l’heure, dans ma voiture, je l’ai branlé, puis je lui ai demandé de se finir. Il a éjaculé dans un kleenex !

Maud était une prédatrice, dont j’étais déjà la victime consentante... Ce que je craignais s’est bientôt produit. Elle a remplacé son pouce par le vibromasseur, sur lequel elle avait enfilé un préservatif enduit de crème lubrifiante. Je l’ai reçu sans trop de difficulté, sans trop de douleur. J’ai frémi quand, pressant ma queue très dure, elle m’a dit :

— Ça m’exciterait de te voir enculé par un mec !

Le vibro a bientôt été totalement fiché en moi. Maud a alors glissé sa tête sous mon ventre. Après avoir mis en marche l’engin, elle a embouché mon gland pour le pomper ; son pouce et son index serrés à la base de ma queue, elle me branlait à petits gestes rapides. C’en était trop ! J’ai tout lâché dans sa bouche. Tétanisé, je suis resté de longues minutes dans la même posture, le vibro toujours en moi. Cette femme m’avait offert, ou fait subir, une nouvelle jouissance. Elle me subjuguait dangereusement, mais je me voyais mal abandonner...

Elle m’a dit de m’allonger sur le dos. Le contact de ses doigts sur mon sexe m’a fait rebander. Sans plus attendre, s’étant accroupie sur moi, elle a empalé son vagin sur mon sexe.

Elle se servait de ma queue comme d’un gode. Chatouillant son clitoris, elle a joui, et s’est dégagée aussitôt, sans s’occuper de mon plaisir. Elle s’est contentée de me dire :

— Branle-toi, si tu veux.

— Non, j’ai assez joui.

C’était vrai, mais je pensais surtout à mon rendez-vous avec Pauline. Après nous être rhabillés, nous nous sommes séparés pour rejoindre l’hôtel. Maud tenait à rester discrète, et moi aussi. J’ai pris une douche, avant de descendre retrouver Pauline.

Il n’était pas loin de minuit quand je me suis assis près de sa caravane. J’ai allumé une cigarette en l’attendant. Je pensais qu’elle m’avait posé un lapin.

Enfin, elle est arrivée.

— Suis-moi.

Je m’en suis voulu d’avoir accepté ce rendez-vous nocturne : j’étais fatigué. Pauline m’a fait entrer dans son espace sobrement meublé, mais coquet.

— J’ai besoin de prendre une douche. Sers-toi à boire.

J’ai pris une bière pendant qu’elle se lavait. En l’imaginant nue sous la douche, j’ai senti mon sexe grossir. Quand elle est revenue, elle portait un T-shirt noir qui couvrait juste son sexe et à peine ses fesses rebondies. Le tissu était joliment tendu par ses seins généreux. Elle s’est assise sur son lit.

— Tu m’as l’air en manque ! Tu as besoin de vider tes couilles !

Je n’en revenais pas d’entendre des mots aussi grossiers sortir de la bouche de cette fille au visage candide. Elle non plus n’était pas née de la dernière pluie.

— Si tu veux, ajouta-t-elle, on peut se rencontrer de temps en temps, mais...

— Tu as déjà un ami ?

— Non, mais ce que j’attends, ce sont... comment dire, des petits cadeaux ! Tu comprends ?

J’étais abasourdi. Cette toute jeune femme faisait la pute pour arrondir ses fins de mois d’été !

— La direction de l’hôtel est au courant ?

— Disons qu’elle ferme les yeux. Et puis... j’offre de temps en temps une petite gâterie au patron !

Provocante, elle s’est allongée, les cuisses entrouvertes, a passé la main sur sa chatte épilée. La vision de la fente qui séparait ses lèvres charnues m’a électrisé.

— Tu as envie de moi ? Pas ce soir, je suis fatiguée.

Elle se redressa, me tendit un petit papier sur lequel elle avait noté les jours et les heures où elle était disponible, ainsi qu’un numéro de téléphone.

— Si tu as envie d’une séance, tu viens ici ; mais si les stores sont baissés, c’est que je ne suis pas disponible.

Extrêmement troublé, je suis retourné dans ma chambre. « Au moins, me suis-je dit, les choses sont claires. »

J’ai regardé son papier. Elle était libre le lendemain jusqu’à deux heures. Ma décision était prise : j’irai la voir.

*  *  *

Je me suis réveillé d’humeur joyeuse à la pensée que je jouirais bientôt avec Pauline. Vers huit heures, je suis descendu au bar prendre mon petit déjeuner ; il n’y avait encore que peu de clients. En fumant une cigarette, j’ai continué à consigner dans mon carnet mes derniers épisodes de plaisir. J’étais, à ce point de vue, dans une période faste.

De retour dans ma chambre, je me suis étendu sur le lit. Alors que je somnolais, j’ai entendu frapper à ma porte. C’était sûrement Maud, mais je n’ai pas répondu.

Je me suis senti libéré de ne pas lui avoir ouvert. Je ne voulais pas que ces rencontres du matin deviennent régulières, pour ne pas dire obligées. Surtout pas ce jour-là ! Je devais bientôt retrouver Pauline.

Un peu plus tard, je suis allé à la poste retirer de l’argent, puis j’ai envoyé un SMS à Célia pour l’inviter le soir vers huit heures, en lui demandant de me laisser un message sur mon portable.

Je suis repassé par l’hôtel, puis je me suis discrètement rendu à la caravane de Pauline. Je voulais éviter de rencontrer Maud.

Les stores étaient levés, cela signifiait que la fille était libre. Mon cœur battait comme si j’allais retrouver une amoureuse. Certes, Pauline n’était qu’une fille vénale, mais elle m’attirait autant que les deux autres. Cela s’expliquait par le plaisir de découvrir le corps d’une nouvelle femme.

J’ai frappé à la porte. Elle a ouvert, m’a fait entrer. Elle n’avait sur elle qu’un petit slip et un soutien-gorge, qui ne cachaient pas grand-chose de ses charmes. Après avoir fermé la porte à clé, baissé le store, elle m’a offert à boire, mais j’ai refusé. Sans faire de manière, elle est entrée dans le vif du sujet.

— J’ai quatre tarifs. Tu choisis.

Ayant déjà fréquenté des professionnelles, dans des « salons de massage » ou ailleurs, je n’étais pas surpris. Cependant, j’ai voulu connaître quelles prestations elle proposait.

— Pour cent euros, je masturbe avec une « cravate de notaire » ; pour cent cinquante, c’est une fellation ; deux cents, un coït vaginal, et trois cents, une sodomie.

— Une fellation me ferait plaisir.

C’était une façon de vérifier son talent en ce domaine. Bien sûr, si j’étais déçu, je ne donnerais pas suite. Je lui ai tendu trois billets de cinquante.

Pauline, s’est serrée contre moi, m’a caressé en me déshabillant, Ma chemise ouverte, elle m’a doucement pincé les seins, ce qui m’a fait aussitôt durcir. Elle s’est accroupie pour faire glisser mon slip sur mes jambes, avant de donner de petits coups de langue sur ma queue déjà très dure.

Quand je me suis retrouvé nu, elle m’a invité à m’allonger sur son lit. Retirant ses dessous, elle s’est installée entre mes jambes. Ses seins volumineux mais fermes donnaient envie de se faire masturber le sexe entre eux. « Ce sera pour la prochaine fois », ai-je pensé. Penchée sur moi, Pauline commença à me lécher le sexe en me caressant les seins.

Puis, en même temps qu’elle pressait mon gland entre ses lèvres, elle faisait rouler mes testicules entre ses doigts. Ses gestes étaient habiles, précis. Elle s’interrompit pour me dire :

— Tu devrais raser tes couilles. Bien lisses, elles seraient plus jolies, et surtout beaucoup plus agréables à lécher !

Elle a promené sa langue sur mon gland, comme si elle léchait une boule de glace. Ma queue tressaillait chaque fois qu’elle stimulait la zone sensible du frein, ou bien le méat, entrouvert comme la bouche d’un poisson rouge.

Ayant enfilé un préservatif sur mon sexe, Pauline emboucha mon gland pour le sucer ; avec habileté, elle titillait ma queue en faisant aller venir ses lèvres, en la mordillant à légers coups de dent. Juste ce qu’il fallait pour aviver mon plaisir.

Elle avait avalé toute ma queue. Elle pratiquait sur moi la « gorge profonde ». Sentant mon excitation s’accroître, elle dégagea sa bouche, se contentant de lécher ma queue sur toute sa surface. Des soupirs accompagnaient ses caresses buccales. Manifestement, elle ne faisait pas ça juste en professionnelle, elle avait l’air d’y prendre un plaisir intense.

Reprenant mon sexe dans sa bouche, elle enfonça doucement un doigt mouillé dans mon anus, tout en me caressant les tétons de son pouce et de son auriculaire. Elle m’a pompé le sexe sans se presser, allant et venant de la racine au gland. J’ai senti, à la pression de mon sperme, que je ne pouvais plus me retenir : il a jailli dans le caoutchouc. Pauline retira le préservatif, m’essuya le sexe.

— Je peux te poser une question ? Ressens-tu du plaisir à faire ça, ou est-ce uniquement pour l’argent ?

— J’aime être payée pour ce que je fais aux hommes, mais j’aime aussi les voir et les sentir jouir. Ce n’est jamais pareil !

Nous avons fumé une cigarette en parlant de choses diverses. J’admirais la façon dont cette fille d’une vingtaine d’années menait sa vie.

— Je peux revenir demain à deux heures ?

Elle a consulté son petit agenda.

— Oui.

CHAPITRE IV

Pauline m’avait fait jouir, mais je regrettais d’avoir éjaculé dans un préservatif. À cent cinquante euros la séance, je ne pourrais pas me permettre de renouveler trop souvent ce genre de plaisir !

Après être passé par ma chambre, je suis allé faire quelques longueurs dans la piscine. Puis je me suis installé sur la terrasse en feuilletant la presse régionale. À vrai dire, les « nouvelles du coin » ne m’intéressaient guère, tout occupé que j’étais par les trois femmes dont j’avais fait la connaissance.

Maud était invisible ; elle avait dû aller déjeuner ailleurs. C’était aussi bien ; je pouvais ainsi consacrer

mon après-midi à écrire. Si d’aventure, Maud se manifestait en frappant à ma porte, eh bien, je n’ouvrirais pas.

Je devais absolument avancer dans mon travail, et surtout, me défaire de l’emprise que cette femme exerçait sur moi.

J’ai eu le plaisir d’être servi à déjeuner par Pauline. Elle portait une robe noire très près du corps, un petit tablier de dentelle blanche. Je la suivais des yeux pendant qu’elle passait d’une table à l’autre, songeant que, quelques heures plus tôt, elle était nue entre mes jambes. Elle m’adressait des sourires de connivence.

Mon repas terminé, j’ai marché une heure puis ayant regagné ma chambre d’hôtel, j’ai écrit jusqu’au soir. Vers sept heures, j’ai retrouvé Célia devant son immeuble. J’ai ouvert la portière, elle est montée en voiture ; je lui ai dit que j’avais envie de passer la nuit avec elle.

— Moi aussi, mais pas ce soir. Je vais dîner chez des amis de mon oncle. Mais demain soir, je veux bien.

— Entendu pour demain soir.

Je commençais à penser que cet « oncle » n’était qu’un alibi, et que Célia rencontrait un autre homme. Mais quand elle a ouvert ma braguette, pris mon sexe dans sa main, j’ai cessé de me poser des questions.

J’ai pris la petite route qui conduisait à l’endroit où nous avions fait l’amour pour la première fois. Le silence du lieu n’était troublé que par le chant des cigales. Célia me caressait pendant que, la main sous sa jupe, je fouillais sa chatte. Elle n’avait pas mis de culotte.

— Tu es chaude, tu mouilles.

— J’ai envie de toi ! Prends-moi tout de suite !

Elle est venue derrière la voiture, s’est penchée en avant, les mains appuyées sur le coffre du cabriolet. J’ai rabattu sa jupe sur ses reins ; j’ai contemplé à loisir sa belle croupe de jument, puis le sombre vallon où se devinait la fente de son sexe. J’ai passé mon doigt dans les poils, pour l’entrouvrir, puis j’ai enfoncé mon sexe dans l’orifice gluant.

J’ai eu la sensation qu’une ventouse aspirait ma queue quand les muscles de son vagin ont pressé mon gland. Et puis, me souvenant de ce que m’avait demandé Maud :

— Demain soir, ai-je dit, une autre femme nous rejoindra dans ma chambre. Tu es toujours d’accord ?

— Oui.

Son oui m’excita encore plus. Tout en chatouillant son clitoris, dur comme un noyau d’olive, je la limais lentement. Je sentais qu’à ce rythme, je serais capable de rester longtemps en elle. Curieuse alchimie du plaisir : à certains moments, on ne peut s’empêcher d’éjaculer très vite, alors qu’à d’autres, on peut tenir longtemps, et même se passer du besoin de répandre son sperme... Mais Célia était impatiente.

— Mets-la-moi bien au fond ! Donne-moi ton foutre !

Mon sexe était tout entier dans son fourreau, mon gland sucé, aspiré, par la matrice brûlante ; c’était pour moi un des instants les plus forts du plaisir sexuel. Après quelques coups de reins, sous la pression de son vagin, j’ai lâché de longues salves. Célia jouissait en râlant.

Quand je me suis retiré, elle s’est accroupie pour lécher ma queue trempée. Je l’ai raccompagnée. Il était huit heures quand je l’ai quittée là où je l’avais retrouvée.

Le sexe encore parcouru de frissons, je me suis assis à la terrasse d’un café pour prendre un verre. Je n’avais pas d’autre rendez-vous.

De retour à l’hôtel, au dîner, j’ai eu le plaisir d’être à nouveau servi par Pauline. Je l’observais, tout en mangeant, et je constatais qu’elle avait une technique de drague très au point. Ayant repéré un homme seul, elle l’aguichait avec ses sourires, en penchant pour qu’il ait une vue imprenable de son décolleté. Un peu plus tard, d’ailleurs, un homme a fait comme moi : il lui a donné discrètement un mot, qu’elle a glissé dans la poche de son tablier.

Une sourde excitation m’a envahi à la pensée que dès le lendemain peut-être, cet inconnu jouirait aussi avec elle. Pour couronner le tout, quand elle m’a apporté un café-cognac, elle s’est débrouillée pour glisser sous ma tasse un bout de papier, sur lequel elle avait griffonné les mots suivants : « Si tu veux, demain, je te ferai une cravate de notaire. Tu ne le regretteras pas ! À treize heures, par exemple. »

Quand Pauline est revenue débarrasser ma table, je lui ai dit que c’était d’accord pour le lendemain. J’ai attendu que mon sexe se détende avant de rejoindre ma chambre.

*  *  *

Soudain, mû par un pressentiment bizarre, je suis redescendu. Il n’était pas loin de dix heures. Je me suis dirigé vers le jardin ; en y entrant, dans la nuit douce, à

travers l’épais massif de thuyas, j’ai perçu des râles et des soupirs qui ne m’ont laissé aucun doute. Maud était là, avec un homme !

Entre deux gémissements, des mots me parvenaient :

« Oui... Lèche... Maintenant, suce... Plus haut ! Oui, c’est bon ! »

Je me disposais à ouvrir ma braguette pour me branler, quand j’ai compris – aux râles sourds, aux cris qu’elle poussait – que Maud jouissait.

Le temps m’a paru long ; ils fumaient peut-être une cigarette. Enfin, j’ai entendu Maud dire à l’autre :

— Repars discrètement sur le parking.

— On pourra se revoir ?

— Je t’appellerai. Surtout, ne viens pas à l’hôtel si je ne t’ai pas fait signe. Je te renverrais !

J’ai admiré une fois de plus la façon dont elle savait mener les hommes par le bout... de la queue ! Je me suis caché derrière un taillis avant qu’ils sortent. J’ai vu Maud s’arrêter à la terrasse du bar. Alors, contournant le bâtiment par le parking, je suis revenu vers la terrasse, comme si j’arrivais de ma chambre. J’ai fait semblant d’être surpris en m’approchant d’elle.

— Je te dérange ?

— Prends un verre avec moi.

— Tu commençais à me manquer, depuis hier.

— J’ai frappé à ta porte, ce matin.

— Je devais être déjà parti.

Un serveur est venu prendre ma commande.

— Tu as rencontré un homme, aujourd’hui ?

— Oui, a-t-elle répondu avec un sourire provocant.

— Je peux te faire une confidence ? Je t’ai entendue jouir, tout à l’heure.

— Ça t’excitait ? Tu as surtout envie de me voir baiser avec un autre ! Finis ton verre et rejoins-moi au jardin.

Maud s’est éloignée de sa démarche élégante. J’aurais dû lui dire que j’étais fatigué, que je préférais me coucher ; mais une fois de plus, je me laissais prendre au piège de son charme pervers. J’étais aimanté par elle comme un papillon par la lumière d’une lampe.

Ma bière finie, j’ai rejoint le jardin. Maud était allongée nue sur un fauteuil, une cigarette aux lèvres.

— Déshabille-toi, viens me lécher.

Excité, j’ai fait ce qu’elle voulait.

— Commence par mes seins.

À genoux devant elle, j’ai posé ma bouche sur ses petits seins. Ses tétons hypersensibles ont durci sous ma langue. Je les ai longuement mâchés, en veillant à ne pas faire de mal à ma tyrannique amie.

— Plus bas, maintenant.

J’ai fait descendre mes lèvres sur son ventre, puis sur sa chatte. Ce faisant, je bandais comme un âne. Après avoir bien sucé son clitoris, j’ai introduit ma langue dans la fente humide, remplie d’odeurs marines. Le contact de ses muqueuses veloutées était un délice. Sa voix rauque s’est élevée :

— Si ma chatte était couverte par le sperme d’un autre homme, ça te plairait de me lécher ?

— Oui, ai-je répondu sans réfléchir, enivré par la saveur de sa mouille.

— Mets-toi à quatre pattes sur le tapis, à côté.

J’ai obéi sans protester. Accroupie derrière moi, elle a lubrifié mon anus pour y enfoncer le vibro que je connaissais.

— Tu as vu ta copine aujourd’hui ? Raconte-moi tout.

Comme si j’étais à confesse, je lui ai donné tous les détails de ce qui s’était passé avec Célia, mais j’ai passé sous silence ma rencontre avec Pauline. Maud m’écoutait en me caressant les couilles.

— Elle m’a l’air d’être une sacrée cochonne, ta Célia !

— Tu vas être contente : elle sera dans ma chambre demain soir.

Le vibro tiraillait mes sphincters en les dilatant, me causant un mélange subtil de plaisir et de douleur légère. Maud a effleuré ma queue.

— Tu n’as jamais bandé aussi fort. Vraiment, ça te plaît de te faire enculer !

— Oui... par vous.

— Oh ! Tu ne dirais pas non avec d’autres !

Quand le vibro a été entièrement fiché en moi, elle s’est allongée sur le fauteuil.

— Maintenant, baise-moi ! Et ne jouis pas trop vite, sinon tu seras puni !

Je me suis approché d’elle ; ma queue tendue battait contre sa chatte. Mon gland a aussitôt trouvé l’orée de sa fente entrouverte. Comme je m’enfonçais en elle, Maud me dit :

— Tu voudrais me voir baiser avec un autre homme ?

— Oui.

— Alors je vais t’offrir ce plaisir très bientôt !

Elle s’est redressée pour passer la main entre mes fesses, mettre en marche le vibromasseur en vitesse lente. Mon sexe et mon ventre tressaillaient de plus en plus fort. Je pensais aux menaces qu’elle m’avait adressées si je jouissais trop vite, mais la pression de son sexe sur le mien, ajoutée aux trépidations du vibro sur mes sphincters m’ont empêché de me retenir. Mon sperme a jailli au fond de son con. Le plaisir fut aussi intense que bref et décevant ; Maud n’avait pas joui.

— Je... suis désolé, ai-je balbutié, penaud.

— Je... suis mécontente de toi ! dit-elle en imitant mon ton pour me ridiculiser.

Gardant mon sexe en elle, Maud s’est masturbée en se caressant les seins, pour très vite atteindre l’orgasme. Puis elle a retiré le vibro, et nous nous sommes rhabillés.

— Attends-moi, nu, dans ta chambre.

J’ai fait ce qu’elle me demandait et me suis allongé sur mon lit. Peu de temps après, Maud est entrée, vêtue d’une courte tunique.

— À genoux au pied du lit, les mains dans le dos !

Avant que j’aie eu le temps de réagir, elle referma sur mes pouces deux petites menottes métalliques.

— Mais qu’est-ce que...

— Des poucettes. C’est très commode pour entraver un homme ! Ou une femme !

Assise devant moi, elle me caressait le sexe et les couilles. J’étais sidéré, car cette situation humiliante, nouvelle pour moi, ne m’empêchait pas de bander. Elle me branlait à gestes rapides ; son seul but était de me faire jouir le plus vite possible. J’ai éjaculé dans sa paume qui emprisonnait mon gland, qu’elle m’a fait ensuite lécher.

Maud a défait les poucettes.

— Tu es libre demain après-midi ? Je t’attendrai dans ma chambre, après déjeuner.

Elle m’a quitté sans une parole de plus. J’ai pris une mignonnette de whisky dans le frigo, me suis installé sur le balcon pour fumer une cigarette. J’étais abasourdi par ce qui venait de m’arriver. Je m’étais laissé faire par une femme qui prenait de plus en plus d’emprise sur moi.

Mais j’aurais été bien incapable de quitter Maud. Je n’avais rien à regretter : pour la première fois de ma vie, j’avais joui avec trois femmes le même jour. Trois femmes douées chacune d’un tempérament et d’un talent hors pair.

*  *  *

Je me suis réveillé vers huit heures, avec une faim de jouir plus vive que jamais. J’ai calmé mon érection en prenant une douche froide. Après le petit déjeuner, je me suis mis au travail, mais j’étais sans cesse distrait en pensant à mes trois maîtresses.

Un peu avant midi, je me suis rendu chez Pauline. Je lui ai donné cent euros ; elle a retiré son caraco, puis m’a déshabillé en me caressant. Je me suis allongé, les fesses au bord de son lit.

— Je peux te poser une question ? Tu as déjà reçu des clients, ce matin ?

— Oui, trois. Quand je peux, je commence vers dix heures, ou même avant si l’homme ne peut pas faire autrement. Certains sont mariés, pères de famille, alors ce n’est pas à minuit qu’ils vont venir ici !

Elle ajouta, tout en palpant mon sexe :

— Ce matin, deux ont joui dans mon cul... Regarde comme il est bien ouvert, ajouta-t-elle en s’accroupissant au-dessus de mon visage.

Je fixais, fasciné, la bague entrouverte, violacée, aux bords finement plissés. J’ai soulevé la tête, pour la lécher.

— C’est ça, continue, c’est bon ! dit-elle en me caressant l’intérieur des cuisses.

J’ai même introduit la pointe de ma langue dans le trou obscur, pendant que Pauline massait mes couilles.

— Maintenant, je m’occupe de toi !

Elle s’installa sur la moquette, pressa ma queue dans le sillon moelleux entre ses seins. Elle entreprit alors un lent mouvement de masturbation, découvrant et recouvrant mon gland à chacun de ses va-et-vient. Elle me procurait un plaisir que je n’avais jamais connu.

Ses seins généreux enveloppaient mon sexe ; c’était une masturbation plus douce qu’avec les doigts. Elle s’est arrêtée.

— Assieds-toi ; comme ça, tu vas me voir faire.

La vision de ses seins qui allaient et venaient sur mon sexe était excitante. Elle a pris mes mains qu’elle a posées sur ma poitrine. J’accompagnais ainsi la masturbation ; j’agitais mon ventre et mes hanches. Des gouttes claires perlaient au bout de mon gland.

— Tu as envie de jouir !

Je me suis à nouveau étendu sur le lit ; Pauline a repris ses va-et-vient. J’ai bientôt atteint le moment le plus intense du plaisir, quand, tout près de la jouissance, on voudrait que cela dure indéfiniment... La queue secouée de spasmes, j’ai éjaculé, arrosant sa poitrine.

— Tu m’en as mis beaucoup !

M’étant redressé, j’ai constaté qu’en effet, j’avais lâché une copieuse dose de sperme.

— Je te le referai dès que tu en auras envie, m’a-t-elle assuré en essuyant ma queue avec un kleenex.

— J’aimerais connaître aussi tes autres prestations.

— C’est toi qui décideras.

J’avais surtout envie de la sodomiser ; cela m’était très rarement arrivé. Je me suis rhabillé, j’ai quitté Pauline. Je me disais qu’il me faudrait tout de même limiter mes rendez-vous avec elle : mon séjour allait devenir très coûteux !

Certes, Maud et Célia auraient pu, à elles deux, suffire à satisfaire mes envies de jouir, mais avec Pauline, ce n’était pas la même forme de plaisir, et j’en avais besoin.

Depuis que je fréquentais les trois femmes, j’étais devenu insatiable. J’ai déjeuné légèrement, pris une douche avant de retrouver Maud. Elle était allongée nue sur son lit. Elle m’a fait signe d’approcher ; j’ai bandé aussitôt qu’elle m’a caressé le sexe.

— Sens comme je suis excitée à l’idée de faire l’amour avec ta copine !

Elle a pris mon doigt, l’a introduit dans sa fente. Elle était toute mouillée.

— Prends-moi tout de suite ! J’ai envie de sentir ta queue dans mon con !

Elle s’est allongée sur le côté, moi dans son dos. Repliant une jambe, elle a attrapé mon sexe pour se le mettre dans le vagin. Je l’ai limée à un rythme rapide, mais d’avoir joui avec Pauline peu de temps avant m’a permis de me contrôler.

Maud a eu un long orgasme, bientôt suivi d’un autre, plus bref, mais si électrique que les spasmes de son sexe ont déclenché mon éjaculation. Comme Maud, je me suis laissé glisser dans une douce somnolence. Dans ces moments-là, nous n’étions que deux amants ordinaires, et j’aurais presque oublié de quoi elle était capable en matière de perversité. Quand j’ai rouvert les yeux, Maud était accroupie sur moi. Sa chatte poisseuse, tout près de mon visage, exhalait de fortes odeurs.

— Lèche-moi ! a-t-elle ordonné en la plaquant sur ma bouche.

J’aurais pu être écœuré, mais non, ça m’excitait de mâcher sa fente trempée, recueillant sur ma langue le sperme que je venais de répandre. Je l’ai sucée ; elle a vite été emportée par l’orgasme. Avant que je la quitte, Maud m’a dit :

— Je te retrouverai dans ta chambre vers dix heures. Prépare ton amie pour moi. Je veux que sa chatte soit ouverte !

*  *  *

Installé sur le balcon de ma chambre, j’ai travaillé plus de trois heures, et en fin d’après-midi, je suis allé chercher Célia. Nous avons dîné dans une auberge, où je l’avais déjà emmenée, et que nous aimions bien, tous les deux.

Certaines questions me brûlaient les lèvres. J’avais envie de savoir, par exemple, si elle rencontrait un autre homme, mais je me suis abstenu de le lui demander.

— Je suis impatient de te voir faire l’amour avec une autre femme ! lui dis-je.

— Moi aussi, j’en ai envie ! Ce n’est pas à la poste que je pourrais draguer une femme qui me plairait !

Nous roulions vers l’hôtel. À un moment, Célia me dit :

— Arrête-toi dans un endroit tranquille.

J’ai bifurqué dans un chemin, pour me garer à l’écart de la route. Là, elle a ouvert ma braguette, astiqué ma queue à travers mon slip, jouant à faire dépasser le gland hors du coton.

— Tu te branleras en nous regardant ? Tâche de te retenir ! J’aimerais que tu jouisses en moi !

Elle glissa la main sous sa robe, la ressortit, passa le bout de ses doigts couvert de mouille sous mes narines, puis sur mes lèvres.

— Goûte ! Un petit apéritif.

À l’hôtel, nous avons discrètement filé dans ma chambre. Une bosse s’était formée à l’endroit de ma braguette. Serrés l’un contre l’autre, debout, nous nous sommes embrassés en nous caressant, avant de nous déshabiller. Célia s’est allongée sur mon lit. Accroupi à côté d’elle, je la caressais de la tête aux pieds, me penchant pour la lécher. En même temps, je guettais le moindre bruit annonçant l’arrivée de Maud.

Elle a frappé à la porte, est entrée avant même que je réagisse, s’est mise nue, nous a rejoints sur le lit. Elle a caressé le ventre et les cuisses de la jeune postière. Célia se laissait faire ; ses yeux, bientôt, se sont fermés. Maud tourna la tête vers moi.

— Maintenant, regarde-nous !

Je me suis assis dans un fauteuil bas. Maud s’est allongée sur Célia, sa poitrine au niveau du pubis. Elle est remontée, la caressant de mouvements ondoyants de tout le corps. Parvenue à bonne hauteur, elle lui suça les seins tout en lui passant la main entre les cuisses.

Maud s’est alors retournée pour s’installer en 69 au-dessus de Célia. Puis elle m’a demandé de lui passer son sac. Elle en a retiré un objet que j’ai tout de suite identifié : un vibromasseur – plus large, plus long que celui qu’elle avait utilisé avec moi !

L’ayant mis en marche, elle s’est d’abord contentée de stimuler le clitoris avec la pointe arrondie. Célia était déjà tellement chaude qu’elle a joui. Collant sa bouche à la chatte, Maud a léché le bord de la fente, puis a introduit sa langue à l’intérieur.

En la regardant faire, je me caressais les couilles, effleurais mon sexe, mais j’évitais de me branler, de crainte d’éjaculer trop vite. Maud enfonçait avec précaution le vibro dans le vagin accueillant. Célia soupirait de plus en plus fort à mesure que l’engin pénétrait dans son fourreau intime. Maud lui mit un doigt dans l’anus, et dégageant le clitoris de son capuchon, l’aspira, puis lui donna des petits coups de langue rapides. Emportée par un orgasme fulgurant, Célia s’agitait comme une folle. Je n’ai pas pu m’empêcher de penser que c’était plus fort encore que tous ceux qu’elle avait éprouvés avec moi.

Maud lui a donné le vibro, puis s’est étendue de tout son long.

— Fais-moi jouir ! murmura-t-elle.

Célia a caressé la chatte, puis avec des gestes sûrs, a fait glisser le vibro dans le sexe entrouvert. Dès qu’il a été enfoncé, elle a replié les jambes de Maud, s’est penchée pour la lécher. C’est ce que voulait Maud ! Elle a joui plusieurs fois de suite.

J’étais à la fois excité par le spectacle et jaloux de leur jouissance, me sentant exclu. Ce fut pire encore quand, enlacées, elles se sont embrassées, caressées, jusqu’à se faire jouir l’une l’autre une nouvelle fois.

— Viens la baiser, puisque tu n’attends que ça ! m’a dit Maud.

Je me suis agenouillé entre les jambes de Célia, qui avait les jambes rabattues sur sa poitrine, dans une posture très provocante. Maud a fourré mon gland à l’orée du vagin trempé, et pendant que j’y enfonçais ma queue, elle a mis en marche le vibromasseur ; elle le promena sur mes couilles, puis m’en introduisit la pointe dans l’anus.

L’effet a été immédiat. Après quelques va-et-vient, j’ai éjaculé, honteux d’avoir joui si vite et dans de telles conditions.

— Tu reviendras ? lui demanda Maud en se rhabillant.

— Oui.

J’espérais surtout, la prochaine fois, faire l’amour avec elles deux. Un de mes plus forts désirs – jamais réalisé – était de me faire sucer par deux femmes.

Maud partie, Célia s’est serrée contre moi. Elle n’a pas tardé à s’endormir. Je savourais la chaleur de son corps, tout en lisant un roman ; j’ai sombré à mon tour dans le sommeil.

Je me suis réveillé de bonne heure. Si j’avais été seul, j’aurais calmé l’érection matinale en me masturbant. Mais là, j’avais Célia ; c’était mieux qu’une branlette !

Elle était couchée sur le côté, en chien de fusil, et elle respirait doucement. La vue de son sexe entrouvert d’où s’échappait un peu de mon sperme a enflammé mon désir.

Evitant tout geste brusque, j’ai introduit mon gland dans l’orifice trempé ; je l’ai fait aller et venir sans chercher à m’enfoncer plus avant. Au contact de ses muqueuses, j’ai éjaculé.

Célia a ouvert les yeux, alors que je lâchais mes derniers jets.

— Je viens de jouir en toi. Tu m’en veux ?

— Je t’ai senti en me réveillant. C’était bon.

Elle s’est levée pour aller prendre une douche. Nous avons quitté l’hôtel. Sur la route qui menait au village où elle travaillait, nous nous sommes arrêtés prendre un petit déjeuner. J’ai toujours aimé ces moments de bonheur, le matin, quand on vient de jouir avec une femme.

— On se voit demain ?

— Je ne sais pas, dit-elle en s’en allant. Une copine doit passer me voir.

Je devais me rendre à l’évidence : avec elle, comme avec Maud, je n’avais pas la maîtrise des rencontres. Je n’étais pour elles qu’un jouet, mais un jouet consentant ; les jouissances qu’elles me donnaient étaient devenues une drogue. Et je ne pouvais pas me contenter de rencontrer Pauline, qui grevait mon budget !

CHAPITRE V

De retour à l’hôtel, j’ai repris un café, puis je me suis installé sur le balcon pour écrire. Je m’étonnais de ne pas avoir vu passer Maud, quand, vers, midi, on a frappé à ma porte. C’était elle.

— Je vais me baigner. Si tu es libre, nous pourrions déjeuner ensemble vers une heure.

— Volontiers !

J’ai travaillé tout le reste de la matinée, puis je suis allé à la terrasse, où Maud m’a rejoint peu après. Nous avons pris une coupe de champagne en apéritif.

— Je te remercie : Célia est une baiseuse parfaite ! Parfois, j’aurais envie d’être un homme pour jouir à votre manière avec ce genre de fille. J’ai hâte de la revoir !

— La prochaine fois, j’aimerais faire l’amour avec vous deux.

— On verra. Tu veux toujours me regarder faire l’amour avec un autre homme ? Alors, viens dans ma chambre vers neuf heures, et mets-toi sur le balcon. Je me débrouillerai pour que, sans qu’on te voie, tu profites du spectacle !

Maud referma la porte, s’éloigna. J’ai allumé une cigarette. Quelle serait ma réaction en la voyant baiser avec un autre. Désir ? Excitation ? Jalousie ? Dégoût ? Un instant, j’ai eu envie d’aller voir Pauline ; mais elle reprenait son service une heure après. Incapable, pourtant, de résister à mon désir, je suis allé frapper à la porte de la caravane.

— Entre.

Elle n’avait sur elle que de mignons dessous noirs.

— Tu sais, je n’ai pas beaucoup de temps...

Je lui ai donné deux billets de cinquante. Elle m’a désigné le coin cabinet de toilette, m’a dit de me mettre debout face au lavabo.

Pauline a baissé mon pantalon, mon slip. J’ai appuyé mes mains sur le rebord ; elle tripotait mes couilles en chatouillant mon anus avec son pouce. Mon sexe s’allongeait. Ses tétons pointés contre mon dos, elle enfonça son pouce dans mon rectum, entreprit de me branler en accélérant les va-et-vient de ses doigts sur ma queue. Elle m’avait prévenu : elle était pressée. J’ai éjaculé dans le lavabo.

— Ça t’a fait du bien ?

— J’en avais besoin.

— Reviens quand tu veux. J’aime te faire jouir !

Elle aimait aussi le fric que je lui donnais !

Pauline ouvrit me robinet ; l’eau courante emporta mon sperme dans les conduits souterrains. Dérision !

En marchant dans le parc, j’ai fait ce constat brutal : j’étais subjugué, manipulé par Pauline autant que par mes deux autres amies.

J’avais l’intention d’écrire dans ma chambre, après avoir fait une petite sieste ; mais, poussé par un pressentiment, j’ai pris ma voiture pour me rendre au bourg où travaillait Célia. Je suis allé à la poste, sous prétexte d’acheter des timbres. Célia n’était pas au guichet. J’ai pris un café avant de retourner à l’hôtel. Pour me détendre, je me suis baigné. Puis j’ai téléphoné à la poste.

— Je voudrais parler à Célia.

— Elle n’est pas là, m’a répondu une femme à la voix chantante.

— Et demain, est-ce que je pourrai la joindre ?

— Oui, le matin. Elle ne travaille pas l’après-midi.

— Je vous remercie.

J’avais la gorge nouée. Célia me mentait : elle avait une « double vie ». Je m’en doutais, au moins confusément, mais j’étais abasourdi.

Mais après tout, pourquoi me plaindre ? J’avais du plaisir avec elle ; elle me faisait jouir, et au fond, je ne lui demandais rien d’autre. Je trouvais même amusant de me dire que les trois femmes que je rencontrais se comportaient de la même manière avec moi. Je n’étais pour chacune qu’un homme passif, avec lequel elles pouvaient librement réaliser leurs fantasmes.

Je suis retourné à ma chambre, me suis remis à écrire. En fin d’après-midi, je suis sorti me détendre les jambes, oxygéner mon cerveau. Vers huit heures, j’étais à nouveau assis à la terrasse du bar.

J’ai aperçu Maud en compagnie de l’homme que je connaissais déjà de vue. Mon ventre s’est crispé, autant sous l’effet du désir que de la jalousie.

J’ai commandé une pizza quatre fromages, un quart de rosé. C’est Pauline qui m’a servi. Comme j’aurais voulu l’attendre en amoureux, dans ma chambre... la sentir, dans la nuit, se glisser contre moi !

Maud dînait avec son amant. Pendant qu’on leur servait le dessert, je suis monté dans sa chambre, j’ai sorti une bière du frigo, pris place sur le fauteuil du balcon.

Elle m’a rejoint. Seule. J’ai cru qu’elle avait changé d’idée.

— Il viendra dans un quart d’heure, fit-elle. Le temps que je prenne une douche. Je vais refermer la porte-fenêtre, tirer les rideaux, juste assez pour que tu nous voies bien.

Tâtant mon sexe déjà dur sous mon pantalon :

— Surtout, tâche de te retenir ! ajouta-t-elle avec un petit rire.

*  *  *

Les minutes qui ont suivi m’ont paru interminables. D’où j’étais placé, je voyais très bien le lit, entre les deux rideaux.

Maud est sortie de la douche, la peau humide. Juste après, l’homme est entré. Elle l’a déshabillé en le caressant. Elle a effleuré ses couilles, et son sexe de belle taille. Curieusement, j’étais moins jaloux des attouchements qu’elle lui prodiguait que de ceux de l’homme sur ses seins, son ventre, ses fesses.

Elle s’est accroupie pour lécher la queue qu’elle tenait à la verticale contre le ventre de son amant, faisant lentement remonter sa langue et ses lèvres des couilles au gland. Elle m’offrait un spectacle très obscène, qui ne faisait que commencer.

Elle l’a entraîné sur son lit. Je voyais qu’elle lui parlait, mais je n’entendais pas ce qu’elle disait. C’était frustrant.

Elle s’est étendue sur le dos. À genoux entre ses cuisses, l’homme la léchait en la tenant sous les fesses. Maud avait des mouvements de hanches montrant qu’elle appréciait. Je voyais l’homme de dos. Son sexe volumineux tressautait contre la chatte ; ses couilles ballottaient.

Maud a replié les jambes. Son amant allait pénétrer son vagin. J’ai ouvert ma braguette, fourré une main dans mon slip, réussissant à retenir mon envie de me branler.

Ensuite, ils ont changé de posture. L’homme s’est allongé, la tête au pied du lit. Maud, à présent, me faisait face. Elle le caressait, donnait de temps en temps des coups de langue sur le sexe dressé.

L’émoi m’a fait trembler quand je l’ai vue fourrer le gland dans son con, s’empaler sur la queue. Le plus excitant, peut-être, c’est qu’à ce moment-là, elle me regardait !

La queue enfoncée dans son vagin, elle a entamé de lents mouvements de haut en bas, tout en faisant onduler ses hanches. Moi qui savais avec quel art elle pratiquait le « casse-noisettes », je n’ai pas été étonné de voir l’homme agiter les hanches et les cuisses de plus en plus nerveusement. J’ai deviné qu’il se libérait dans son con.

Ma queue était très dure ; un peu de sperme coulait de mon gland. Maud a joui, les yeux fermés, la bouche ouverte. Un instant, il m’a semblé qu’elle me souriait. Illusion ?

Tout, ensuite, a été très vite. Elle s’est dégagée en disant quelques mots à son visiteur. Il s’est rhabillé, a aussitôt quitté la chambre.

Ce qui me rassurait, c’est qu’elle n’avait, au cours de cette scène, montré aucun signe de tendresse.

Elle est venue vers moi.

— Viens, déshabille-toi !

J’étais fier de lui présenter mon sexe bien dur.

— Tu n’es pas jaloux ?

— Non, pourquoi, je devrais ?

Elle ne répondit pas, mais me fit allonger sur le lit. Agenouillée sur moi, elle entrouvrit sa chatte tout près de mon visage. La fente rose était couverte de sperme, dont un mince filet coulait sur une des nymphes. Je n’avais jamais vu un sexe de femme aussi obscène.

— Tu as envie de moi ? a-t-elle demandé en caressant ma queue. Alors, lèche-moi !

J’aurais dû être dégoûté, mais je me suis exécuté. Sa chatte avait un goût poissonneux assez prononcé, mais j’avais envie de Maud à en avoir mal. Faisant abstraction de ce qui aurait pu me causer de la répugnance, j’ai léché, mâché avidement la chatte béante qui s’offrait. La finesse de son dessin était en harmonie avec le visage ovale de Maud.

En contractant les muscles de son vagin, elle a expulsé encore un peu de sperme. Puis elle s’est renversée en arrière, a fait glisser sa chatte sur mon gland. J’ai voulu alors m’enfoncer à l’intérieur de son fourreau, mais elle m’a arrêté :

— Non ! Laisse-toi faire. Sinon...

Le ton était impératif. J’ai obéi. Le frottement délicieusement irritant de ses muqueuses sur mon gland a très vite provoqué mon éjaculation. Elle m’a fait lécher mon sperme.

— Tu n’as pas joui ?

— Peu importe. Ça ne te regarde pas ! Tu as vidé tes couilles ; c’est ce que tu voulais, n’est-ce pas ?

C’était vrai. Je ne pouvais pas lui donner tort. En me rhabillant, je lui ai demandé si on pouvait se voir le lendemain.

— Non, impossible. Je passe la journée chez des amis. Mais vendredi, j’aimerais que tu sois disponible. L’après-midi et le soir.

Je suis descendu boire un verre à la terrasse du bar. Une fois de plus, je ne contrôlais rien dans mes relations avec Maud. Mais le plus troublant, le plus inquiétant, c’était la passivité avec laquelle j’acceptais de me laisser humilier et de satisfaire ses désirs pervers.

*  *  *

Le lendemain matin, je travaillais sur le balcon quand le téléphone a sonné. Le cœur battant, j’ai reconnu la voix de Célia.

— Je n’ai pas beaucoup de temps : je suis au guichet ; c’est juste pour te prévenir que je ne suis pas libre aujourd’hui. Demain, ce sera possible ; je te rappellerai.

J’aurais voulu lui dire ce que j’avais appris la veille, mais les mots sont restés bloqués dans ma gorge.

— Je t’embrasse tendrement, m’a-t-elle dit avant de raccrocher.

Comme je l’avais craint, je risquais désormais de connaître des jours « sans ». Et je pouvais même redouter le pire : que mes amies s’éloignent peu à peu de moi, jusqu’à rompre toute relation.

Enfin, les choses n’en étaient pas encore à ce point de non-retour. Et il me restait Pauline. Emporté par un violent désir de jouir, je me suis rendu à sa caravane. Les stores baissés indiquaient qu’elle était « occupée ». J’y suis retourné une demi-heure, puis une heure plus tard, Pauline n’était toujours pas disponible. J’ai dû repartir « la queue entre les jambes », frustré mais excité à la pensée qu’elle avait accueilli plusieurs clients.

J’ai déjeuné sans me priver sur le vin, comme si j’avais besoin de m’étourdir.

De retour dans ma chambre, j’ai fait une sieste. Mon sommeil a été traversé de rêves érotiques ; j’ai cru, par exemple, que je faisais l’amour en même temps avec Maud, Pauline, Célia !

Après cela, j’ai eu envie de me branler, mais je me suis retenu, comme si je voulais garder toute mon énergie pour une improbable rencontre avant la fin de la soirée. Il y avait à l’hôtel quelques femmes séduisantes, mais soit elles étaient déjà prises, soit elles ne paraissaient pas

intéressées.

J’ai écrit un long moment, avant de m’installer à la terrasse du bar. Apercevant une jolie femme d’une quarantaine d’années, je me suis risqué à lui offrir un verre, ce qu’elle a accepté. C’était peut-être le début d’une nouvelle aventure...

Comme elle me plaisait, et qu’apparemment, c’était réciproque, je l’ai invitée à dîner.

— Hier, je vous aurais dit oui. Ce soir, c’est impossible, mon mari arrive tout à l’heure.

Quelle déception ! La femme m’a quitté ; de mon côté, après avoir fait un tour en voiture pour me changer les idées, j’ai dîné dans un petit restaurant avant de revenir à l’hôtel. Il était presque dix heures quand je me suis dirigé vers le jardin. Le silence régnait. Maud n’était pas là.

Une fois dans ma chambre, j’ai regardé la télé, puis j’ai lu avant de m’endormir.

*  *  *

Je finissais de boire mon café sur la terrasse de l’hôtel quand le serveur m’apporta une enveloppe.

— Une jeune femme l’a déposée pour vous, tout à l’heure.

C’était un mot de Célia. « Viens me chercher vers midi et demi. Et ne t’en fais pas, bientôt nous passerons la nuit ensemble. Baisers où tu veux. »

Ces quelques lignes ont suffi à me requinquer ; j’ai écrit toute la matinée, d’une humeur allègre, sans penser à Maud ni à Pauline.

On frappa à la porte au moment où j’étais prêt à m’en aller. C’était Maud. Elle passait la tête dans l’entrebâillement.

— Tu peux me rejoindre au jardin vers cinq heures ?

— Entendu.

Dix minutes plus tard, je retrouvais Célia. Ses rondeurs étaient joliment mises en valeur par une robe blanche cintrée à large décolleté.

— Tout à l’heure, dis-je en l’embrassant, tu poseras ta bouche là où j’en ai envie ?

— C’est mon intention !

Je l’ai emmenée déjeuner au restaurant. L’endroit était calme ; il faisait bon sur la terrasse ombragée. Nous avons bu du rosé de Provence en apéritif. Je n’osais lui dire ce que j’avais sur le cœur, mais comme si elle me devinait, elle parla sans que je l’interroge :

— Tu as appelé hier, n’est-ce pas ? Et on t’a dit que je ne travaillais pas l’après-midi.

— C’est vrai. Inutile de me faire des cachotteries, tu as le droit de rencontrer un autre homme. Après tout, moi aussi, j’ai une autre amie.

Célia esquissa un sourire, alluma une cigarette.

— Oui, si tu veux, je rencontre un autre homme. En fait... c’est plus compliqué que cela. Si tu savais tout, je te dégoûterais, j’en suis sûre.

Un silence s’ensuivit. On nous apportait les salades niçoises. Ne voulant pas lui forcer la main, je lui ai parlé d’autre chose. Nous avons terminé le repas par un sorbet au citron, commandé les cafés.

Célia s’est lancée, répondant à ma curiosité.

Une semaine avant que je la rencontre à la poste, un homme d’une cinquantaine d’années lui avait fait des avances. N’étant pas contre une petite aventure d’été, elle avait accepté de dîner avec lui. Après quelques détours, il lui avait proposé de venir s’installer pour deux mois dans la belle propriété qu’il possédait non loin du bourg.

— Je n’ai pas envie de faire la boniche, lui avait-elle répondu.

— Il ne s’agit pas de ça.

Avant de la quitter, il lui avait laissé un petit mot : il lui offrait dix mille euros si elle acceptait sa proposition d’hébergement. Éberluée, troublée, Célia n’avait guère dormi de la nuit. Le lendemain, elle dînait à nouveau avec lui.

— En somme, vous m’achetez pour deux mois !

— Pas exactement.

Le voyeur fortuné voulait la voir faire l’amour avec un petit cercle d’amis.

— Tout s’est bousculé dans ma tête, m’expliqua Célia. J’ai eu envie d’entrer dans son jeu, de lui demander plus.

Après avoir fait semblant d’hésiter, Célia lui avait dit qu’elle était prête à accepter, mais la somme qu’il offrait était insuffisante.

— Alors, combien voulez-vous ?

— Trente mille !

L’homme ne sourcilla pas. Il les apporta le lendemain.

— Tu vas penser, me dit Célia, que je suis une pute. Mais j’avais bu beaucoup de champagne, la perspective de toucher cette somme m’enivrait... et la situation m’excitait.

Elle alluma une cigarette.

— Tu comprends, ça fait un an que je galère dans des petits boulots !

Prudente, Célia posait ses conditions : rester libre d’aller et venir,

— Donc de te voir, a-t-elle ajouté.

Elle a continué à temps partiel son travail à la poste.

J’ai voulu savoir ce qui se passait dans « la belle propriété » en question.

— Des partouzes ! Les mecs qui viennent chez lui ne m’intéressent pas. Quant à mon... hôte, il me filme pendant que je baise ; ensuite, il regarde ses vidéos pendant que je le branle.

— Et ça ne te dégoûte pas ?

— Non. J’aime jouir et je pense au fric qu’il m’a donné. Alors, je remplis mon contrat.

Tout était clair, à présent, pour moi, concernant Célia. Ce qu’elle m’avait dit m’excitait au lieu de me rebuter.

— Partons, a-t-elle dit, j’ai envie de toi.

Nous avons rejoint l’endroit tranquille où nous avions plusieurs fois fait l’amour.

Ouvrant ma braguette, Célia a dégagé ma queue toute raide.

— Voici le baiser que tu attendais.

Puis elle a pincé mon gland entre ses lèvres, a commencé à le sucer. Des gouttes perlaient de mon méat.

— On dirait que tu es en manque !

Elle s’est redressée, a retiré son petit slip jaune.

— Je t’en fais cadeau. Ça te plaît ?

— Oui, comme ça, je m’endormirai avec tes senteurs intimes.

— Assieds-toi là, le dos contre l’arbre !

Elle s’est accroupie sur moi, me donnant à lécher ses seins fermes, bronzés, pendant qu’elle malaxait mes couilles.

— Je sens qu’elles sont pleines !

— Si tu continues comme ça, je ne vais pas tenir longtemps.

— C’est pas grave. Je veux d’abord te faire jouir.

Elle s’est soulevée, a enfilé sa chatte sur mon gland, la faisant glisser jusqu’à ce que ma queue soit entièrement fichée en elle. Elle se mit alors à ondoyer des hanches. Jamais son vagin ne m’avait paru aussi délicieux ! J’aurais voulu que ça dure longtemps comme ça. Mais la pression veloutée de ses muqueuses sur mon sexe m’a emporté.

— Je vais...

— Ne te retiens pas !

De la tête aux pieds, je me suis senti traversé de décharges électriques. Mon sperme a jailli au fond de son con. Je tremblais en lâchant mes giclées. Nous sommes restés unis un long moment ; son sexe palpitait contre le mien. Je m’en voulais d’avoir eu de mauvaises pensées à son égard. Que pouvais-je reprocher à une femme qui venait de m’offrir un tel plaisir ? Célia s’est accroupie pour prendre ma queue poisseuse dans sa bouche. Sa fellation qui m’a fait éjaculer une seconde fois. Puis elle a remis sa robe ; nous avons rejoint la voiture ; je l’ai déposée près de chez elle.

— Je t’appelle dès que possible, promit-elle.

— Ce week-end ?

— Non, je ne pense pas...

Elle ajouta :

— Tu ne peux pas savoir comme je suis contente que tu ne m’en veuilles pas !

Je lui ai donné un long baiser sur la bouche.

CHAPITRE VI

En rentrant, je n’ai pas pris de douche. Je voulais garder sur moi les odeurs intimes de Célia. Je humais sa culotte ; enivré par les senteurs musquées qu’elle exhalait, je la promenais sur mon visage, retenant mon envie de me branler.

J’ai enfilé un bermuda et un T-shirt. Si je ne me suis pas lavé, c’était aussi pour voir la réaction de Maud.

Elle était déjà là quand je suis arrivé au jardin. Allongée nue sur un matelas, elle se faisait bronzer. J’ai pris place à côté d’elle.

— Qu’est-ce que tu attends pour te déshabiller ?

— Bien sûr, bien sûr mais... j’avais envie de te regarder !

Je me suis mis nu, gêné d’exhiber mon sexe pas lavé.

— Je t’ai dit, il me semble, que tu devrais épiler tes couilles. Je vais m’en occuper tout de suite.

Maud a pris dans son sac tout le nécessaire, puis s’est accroupie entre mes jambes.

— Tu dégages des odeurs de sexe ! Tu as baisé tout à l’heure ?

— Oui, avec Célia.

— Tu lui as dit que j’avais envie de faire à nouveau l’amour avec elle ?

— Oui. (En fait je mentais.) Et moi, je voudrais le faire avec vous deux.

Sans relever, Maud étala une crème épilatoire sur mon pubis et mes couilles. La nouveauté de la situation fit rapidement lever mon sexe.

Elle a attendu quelques minutes, puis a retiré mes poils à l’aide d’une spatule en métal. Le plus excitant a été quand elle a pris mes couilles pour les épiler.

Ensuite, j’ai reçu l’ordre de me mettre à quatre pattes. Horriblement gêné à l’idée d’être surpris dans cette posture, je lui ai fait part de mon inquiétude.

— Et si quelqu’un entre ?

— Eh bien, il verra un homme que je vais enculer !

J’aurais dû la quitter sur-le-champ, mais le contact électrique de ses doigts sur mes couilles lisses annihilait toute volonté en moi.

Après m’avoir épilé le périnée et le bord de l’anus, elle m’a enfoncé dans le rectum un doigt enduit de crème, tout en continuant à caresser mes testicules devenus encore plus sensibles. Je m’étonnais moi-même de la complaisance avec laquelle je me laissais sodomiser par Maud, et du plaisir que j’en retirais.

Mon sexe était en pleine érection. Esquissant un geste de masturbation, elle m’a dit :

— Il ne te faudrait pas longtemps pour jouir ! Mais je préfère que tu te retiennes !

Je me suis remis sur le dos. Je m’attendais à ce que Maud, accroupie entre mes jambes, fasse glisser son sexe sur le mien, mais au lieu de cela, elle a mis en marche un vibromasseur dont elle a passé le bout arrondi sur son clitoris.

— Caresse-toi si tu veux, mais ne te branle pas !

J’étais frustré, mais excité par le spectacle qu’elle m’offrait. Sa fente entrouverte par le vibro était plus attirante que jamais.

Sans cesser de se caresser le clitoris, elle fit pénétrer l’engin. Je la regardais faire ; j’effleurais mon sexe et mes couilles en retenant avec peine l’envie de me masturber.

Maud jouit en gémissant, le corps agité de spasmes.

— Tu veux encore me regarder baiser avec un mec ? me dit-elle quand elle fut apaisée.

J’ai fait un signe de tête affirmatif.

— C’est avec le même homme qu’hier.

Cet amant lui plaisait donc tant ; il comptait plus que moi ! J’ai eu un accès de jalousie, aussitôt réprimé. Il n’était peut-être, lui aussi, qu’un jouet de son désir.

— Viens ce soir avant neuf heures. À côté des douches, il y a un appentis. Mets-toi là. Je ne serai pas loin.

Je me suis douché à l’eau froide, pour faire ramollir mon sexe douloureux puis j’ai quitté le jardin.

*  *  *

Allongé sur mon lit, j’effleurais mes couilles épilées. À un moment, l’envie de me branler est devenue si forte que je me suis arrêté. Pauline, me disais-je, sera contente de les voir comme ça.

J’ai écrit une page, puis vers huit heures, je suis descendu à la terrasse. La vue de Pauline m’a tout de suite remué. Ah ! Comme j’aurais aimé attendre, sur son lit, qu’elle ait fini son service ! Je la désirais ; en même temps, j’aurais accepté de passer la nuit avec elle sans la toucher, tant j’avais d’affection pour elle.

Quand elle m’a apporté le sandwich et la bière pression que j’avais commandés, j’aurais voulu lui dire mon désir d’une nuit tendre avec elle, sans rien d’autre. Mais, tel un adolescent timide, j’en ai été incapable.

Sur le plan sentimental, j’étais dans une totale confusion, me sentant amoureux aussi bien d’elle que de Célia. Maud, c’était différent. Elle m’attirait pour des raisons obscures, que je n’osais analyser. Ses façons autoritaires me troublaient.

La voyant prendre un dessert avec son ami, je suis parti vers le jardin. Je suis entré dans l’appentis qu’elle m’avait indiqué. Grâce à l’œil-de-bœuf pratiqué en haut de la porte, je les verrais très bien.

Il y eut des bruits de voix feutrées. Maud apparut, escortée de deux hommes. De quoi satisfaire mes pulsions voyeuristes ! Elle retira sa robe, s’étendit nue sur le matelas, ordonna à ses partenaires d’ôter leur pantalon et de rester en slip. Maud exerçait sur ces hommes une autorité tranquille qui me fascinait.

— Léchez-moi partout !

Accroupis à côté d’elle, ils ont promené leur bouche sur ses seins, ses bras, son ventre, sa chatte, ses jambes. Ils ressemblaient à deux chiens dociles.

Je me masturbais sous mes vêtements, résistant à la tentation de sortir mon sexe de mon slip. J’étais jaloux : je n’avais jamais léché Maud aussi longtemps.

— Arrêtez, maintenant, ordonna-t-elle.

Elle les fit s’agenouiller, baisser leur slip, puis leur tâtant la queue et les couilles :

— Ça vous a fait bander de me lécher, hein ! Moi, ça m’excite !

Sortant de son sac un vibromasseur, elle le fit pénétrer dans son vagin.

— Branlez-vous !

Ils ont obéi sans rien dire, alors qu’ils auraient pu facilement l’immobiliser et profiter d’elle. Je n’en revenais pas.

Maud avait mis le vibro en marche et elle stimulait son clitoris avec un doigt. Elle a eu un orgasme et tout de suite après, les deux hommes ont déchargé. Mon sexe a tressailli quand j’ai vu les jets de sperme retomber dans l’herbe. Elle leur a dit de se rhabiller, de s’en aller.

— Je vous appellerai un de ces jours.

La joie m’a envahi à la pensée que j’allais être le seul à jouir en elle.

— Tu as apprécié ? me lança Maud quand je l’eus rejointe.

— Oui, beaucoup...

— Cette nuit, ne te branle pas. Je veux que tu gardes ton sperme pour moi. Tu viendras dans ma chambre vers dix heures demain matin.

Je l’ai quittée frustré. À la terrasse du bar, j’ai commandé un double whisky, griffonné des notes. Quand Pauline m’a servi, je lui ai murmuré :

— J’aimerais passer te voir demain, vers midi.

— C’est d’accord.

J’avais besoin de m’étourdir, alors j’ai repris un whisky.

Une fois dans ma chambre, j’ai essayé de lire, mais la tête lourde, j’ai vite sombré dans le sommeil.

*  *  *

Je me suis réveillé tôt, d’humeur enjouée, sans gueule de bois ! Je suis sorti faire un tour. L’air du dehors m’a fait du bien. Peu avant huit heures, j’ai pris mon petit déjeuner dans un bar-tabac-presse avant de rentrer à l’hôtel, très calme encore à cette heure-là.

J’ai travaillé jusqu’à ce qu’il soit l’heure d’aller retrouver Maud dans sa chambre. Elle était étendue nue sur son lit. Un plateau de petit déjeuner était posé par terre. Je me suis déshabillé, puis accroupi entre ses jambes.

— Je vais te raconter quelque chose qui te plaira, dit-elle. Le jeune serveur qui est venu m’apporter mon petit déjeuner était vraiment mignon. Je lui ai offert un joli pourboire !

Elle a marqué un silence. Moi, je me taisais aussi, attendant la suite.

— Je l’ai branlé. Il devait être en manque : il en a lâché une bonne dose ! Il doit revenir bientôt ; tu le regarderas me baiser !

Comme toujours, elle avait le pouvoir d’attiser mon désir d’elle et d’éveiller en même temps ma jalousie.

Maud s’est levée, m’a dit de m’agenouiller devant un fauteuil bas aux larges accoudoirs.

— Mets les bras dans le dos ! Tu vas jouir dans mon con !

J’ai frémi, devinant ce qui m’attendait. Mon sexe était tout dur. Elle a refermé les poucettes, s’est assise dans le fauteuil, cuisses écartées, posées sur les accoudoirs. Dans cette posture, elle m’offrait une vision très impudique de son intimité. J’étais troublé : c’était une de mes positions préférées pour faire l’amour.

Du bout des doigts, elle entrouvrait son orifice. Je me suis penché ; mon gland s’est introduit dans la fente humide, très chaude.

— Retiens-toi, fais-moi jouir ! Je t’interdis de jouir avant moi !

Mais dès que ses muqueuses veloutées ont enveloppé ma bite, j’ai compris que je ne pourrais pas résister. Pour me provoquer, me mettre à l’épreuve, elle pressait ma queue comme si plusieurs bouches la suçaient et la léchaient.

C’en était trop. Mon sperme a giclé au fond de son sexe.

— Je suis mécontente de toi ! Tu n’as pensé qu’à ta queue, comme un chien en rut !

— Je... je suis désolé, ai-je bêtement rétorqué.

Elle a essuyé mon sexe encore dur, a enfilé dessus un préservatif.

— Mets-toi à plat ventre sur la moquette !

J’ai obéi, penaud. Bloquant alors mes orteils avec une autre paire de poucettes :

— J’espère que ça va te calmer. Je te laisse ; moi, je vais me baigner.

Une chose était sûre : je ne pourrais pas retrouver Pauline. Penser à elle m’a fait rebander. C’était douloureux : mon sexe se pressait contre la moquette. Je me suis retourné sur le dos, c’était tout aussi humiliant, mais moins inconfortable.

Après le départ de Maud, je lui en voulais à mort de m’immobiliser de force. Le plus curieux, c’est que, peu à peu, je me sentais réconcilié et même serein. Je reconnaissais que la sanction était légitime. J’étais heureux d’avoir joui en elle, et de n’avoir rien d’autre à faire qu’à l’attendre.

L’attente a été longue. Et quand Maud est arrivée, elle a pris un air contrarié.

— Est-ce que je t’ai permis de te mettre sur le dos ? Non ; alors, remets-toi sur le ventre !

J’aurais dû me rebeller, mais, une fois de plus, je n’ai rien dit.

Savourant sa victoire, elle a bu un verre en fumant une cigarette sur le balcon. Revenue dans la chambre, elle m’a aidé à replier les jambes sous mon ventre et ma poitrine.

— Regarde ce que je vais te mettre ! dit-elle en me montrant un plug argenté.

Elle m’a lubrifié l’anus avant d’y enfoncer l’engin dont l’extrémité large a aussitôt tiraillé mes sphincters.

— Je descends prendre l’apéritif avec des amis !

Je suis resté longtemps comme ça, sans oser bouger. Je me suis senti soulagé quand elle est enfin revenue. Mais que me réservait-elle encore ?

Elle me regardait avec un drôle de sourire.

— Je suis sûre que ça amuserait ta copine de te voir comme ça !

Une sensation de froid m’a traversé le corps. Célia ! Me voir dans une situation si humiliante ! J’ai voulu protester, mais ma langue était collée à mon palais. Maud m’a aidé à me remettre sur le dos. Elle caressait mon sexe, mes couilles épilées. Je bandais à nouveau comme un cerf.

— Si je te fais jouir, et qu’après je te laisse comme ça tout l’après-midi, tu accepterais ?

— Oui... je crois.

Elle a sorti d’un tiroir un objet que je reconnaissais pour en avoir vu en photo dans des catalogues spécialisés. C’était un vagin artificiel, constitué d’un tube couvert à l’intérieur d’une matière synthétique imitant les muqueuses sexuelles et d’une télécommande qui les mettait en mouvement. L’ouverture du cylindre reproduisait des lèvres pulpeuses.

— Tu as déjà essayé ça ?

— Non.

— Tu es un vrai puceau ! Tu vas voir, c’est délicieux !

Maud a enfilé un préservatif sur ma queue avant de la faire glisser dans le vagin factice, puis de mettre en route le vibrateur. J’ai eu la sensation que l’appareil me « trayait », comme si mon sexe était semblable au pis d’une vache. Quelques minutes plus tard, j’éjaculais. Mon sperme était aspiré par l’appareil. Quand Maud l’a arrêté, mes couilles étaient vidées.

— Alors ? m’a-t-elle demandé en me libérant.

— C’était... puissant.

— Tu vois, je ne t’avais pas menti.

Je préférais tout de même le contact d’un vrai sexe féminin !

M’étant rhabillé, j’ai invité Maud à déjeuner. Mais comme je ne tenais pas à croiser Pauline, après mon rendez-vous raté avec elle, j’ai emmené Maud dans un petit restaurant de village.

*  *  *

Au retour, j’ai laissé Maud à la porte de sa chambre ; elle voulait faire la sieste. Moi, je me suis installé sur mon balcon pour écrire ; dans l’après-midi, pour faire une pause, je suis descendu prendre une bière à la terrasse du bar.

Comme je m’y attendais, Pauline était là. Je lui ai glissé le mot que j’avais préparé pour m’excuser de lui avoir fait faux bond. En réponse, elle m’en a glissé un autre qu’elle avait griffonné sur un morceau de nappe en papier :

« Ce n’est pas grave. Passe quand tu veux, mes horaires sont inchangés. J’aime te faire jouir. »

Ces quelques lignes m’ont fait chaud au cœur. J’en oubliais ce que ma relation avec elle avait de vénal. L’esprit serein, je suis retourné travailler dans ma chambre. Vers neuf heures, j’allais descendre dîner quand on a frappé à la porte. C’était Maud.

— Viens au jardin dans une demi-heure. Je te réserve une surprise !

— Entendu.

Je m’en suis voulu d’avoir accepté au lieu de passer une soirée tranquille. Je me serais contenté de regarder Pauline évoluer de table en table, sans me soucier des hommes. Après avoir dîné, je me suis dirigé vers le jardin.

Ce que je pressentais s’est révélé exact. Allongée sur un matelas, Maud se faisait lécher par un type.

— Viens nous rejoindre, dit-elle en m’apercevant.

Elle pressa la nuque de l’homme pour l’inviter à poursuivre.

— Caresse-lui la queue, m’ordonna-t-elle. Tu me la mettras dans la chatte !

Éberlué, j’ai posé mes doigts sur le sexe trapu qui tressaillait. Si je m’y prenais maladroitement, c’était dû à mon inexpérience autant qu’à mon trouble. Je promenais timidement mes doigts en remontant du gland vers les couilles que je sentais vibrer.

— Mets-moi sa queue ! a murmuré Maud en se cambrant, les jambes ouvertes, pour bien offrir le sexe.

Tétanisé par l’émotion, j’ai introduit le gland, puis toute la queue dans la fente entrouverte. Je n’avais jamais vu un spectacle aussi obscène.

— Caresse-lui les couilles ! souffla-t-elle.

J’ai massé les grosses prunes lourdes, que je sentais pleines de jus. Je les grattais du bout des ongles. L’homme agitait ses hanches. Il a éjaculé en grognant, secoué de spasmes. Mon sexe tressaillait pendant qu’il répandait son sperme au fond du vagin de Maud. Je n’étais pas jaloux : au lieu d’y assister à l’écart, j’avais participé à la scène, vu Maud emportée par la jouissance.

— Tu peux partir !

Ce n’était pas à moi qu’elle s’adressait, mais à l’autre. Je me sentais privilégié, j’étais aux anges. D’une voix encore troublée par le plaisir, Maud m’ordonna de me branler sur sa chatte, puis de lécher mon foutre.

À genoux entre ses jambes, je me suis masturbé jusqu’à arroser sa vulve d’épaisses giclées. Son sexe exhalait de fortes odeurs, mais je n’étais pas rebuté. J’ai léché le sperme que je venais de répandre.

— Qu’est-ce que ça t’a fait de mettre sa queue dans mon con ? La prochaine fois, c’est toi qui le feras jouir !

Elle s’est rhabillée, m’a quitté sans m’en dire plus. J’ai marché dans le parc en fumant une cigarette, perturbé par ce que je venais de vivre, par ce qui m’attendait encore. Avant de remonter dans ma chambre, je suis repassé par la terrasse. Pauline y était encore. J’admirais cette fille pour la bonne humeur avec laquelle elle accomplissait chaque jour ses longues heures de travail. Je me suis débrouillé pour lui laisser un petit mot :

« J’aimerais venir demain à onze heures, si c’est possible pour toi. »

D’un hochement de tête, d’un sourire enjôleur, elle m’a fait signe que c’était bon.

J’ai lu au lit une partie de la nuit, et quand j’ai senti mes yeux se fermer, j’ai éteint la lumière.

CHAPITRE VII

Le dimanche, j’ai pris le petit déjeuner au bar de l’hôtel, puis je suis monté me recoucher pour faire la grasse matinée.

Maud était sans doute dans sa chambre en compagnie du serveur. L’image du jeune homme en train de la baiser ou de se faire sucer m’a fait bander, mais je me suis retenu de me branler.

À l’heure convenue, je me suis rendu, un peu tendu, à la caravane de Pauline. Je lui remis deux cents euros dans une enveloppe.

— Tiens, c’était pour jouir dans ton con. Je te les offre. Je n’ai pas envie de te souiller.

— Qu’est-ce que tu racontes ! Tu ne me salis pas quand tu jouis en moi !

Et comme j’insistais :

— Je peux te branler, au moins ?

— Pas maintenant.

— Alors, reprends cet argent.

— Non, c’est un dédommagement pour hier. Je te laisse. Ça te permettra de te reposer.

Pauline m’a déposé un baiser au coin des lèvres. Je suis rentré à l’hôtel, soulagé d’avoir résisté à mon incessant besoin de jouir. Dans l’après-midi, mon téléphone a sonné. C’était Célia.

— Je te dérange ? Je n’ai pas pu t’appeler plus tôt... J’ai envie de te voir.

Entendre sa voix chaude, chantante, réveillait mon désir.

— Si tu peux, viens me chercher demain, vers midi et demi.

Trois femmes s’intéressaient à moi. Qu’aurais-je pu désirer de mieux ? J’ai continué à travailler avec entrain jusqu’au soir. À huit heures, je suis descendu prendre l’apéritif sur la terrasse. Pauline m’a servi un pastis. Comme toujours, sa présence et son sourire me charmaient. Dans de pareils instants, je ne rêvais plus qu’au bonheur, simple mais irréalisable, de m’endormir blotti contre elle.

Tout a basculé quand j’ai vu Maud s’installer à une table avec un inconnu. Je n’étais même pas jaloux. Uniquement envahi de désir pour elle. Ou mû par l’envie de jouer les voyeurs. Elle m’avait aperçu, mais semblait m’ignorer. J’ai pris un autre pastis pendant qu’on leur servait du champagne.

Mon cœur s’est mis à battre plus fort. Une autre femme s’était assise à leur table. Une trentaine d’années, comme Maud. Une belle brune aux longs cheveux ondoyants, aux rondeurs avenantes. Le trio me fascinait. J’aurais dû m’en aller, faire une marche pour me calmer, mais la présence de cette femme m’attirait. Etait-ce une amie de Maud ? Venait-elle d’arriver à l’hôtel ? Vers neuf heures, le trio est parti en direction du jardin. J’ai attendu quelques minutes, puis je me suis levé à mon tour.

Je ne m’étais pas trompé ; j’entendais des souffles, des murmures, des gémissements. Je ne voyais rien, seuls les bruits me permettaient de fantasmer. Les râles que je percevais n’étaient pas de Maud. C’était l’autre femme.

— Je te l’avais dit, c’est un bon baiseur. Infatigable.

Cette fois, c’était la voix de Maud. Je me suis senti blessé, rabaissé au rôle de faire-valoir. Un peu plus tard, je l’ai entendue jouir.

— Regarde sa queue ! Elle est toujours aussi dure !

Puis, s’adressant à lui :

— Tu peux encore te retenir ? Alors, fais-nous jouir encore une fois. Ensuite, tu auras droit à une petite gâterie... Nadège, mets-toi à quatre pattes. Tu me lécheras pendant qu’il te baisera !

Cela m’a suffi pour imaginer la scène aussi crûment que si elle se déroulait sous mes yeux. La femme a eu un orgasme plus long que la première fois. Peu après, les gémissements de Maud m’ont fait comprendre que l’homme s’occupait d’elle. À moins qu’elle ait changé de position, elle était allongée sur le dos, l’homme installé entre ses jambes.

— Il est incroyable, disait Maud. On lui offre la petite gâterie que je lui ai promise.

Mon ventre s’est crispé. Ainsi, cet homme allait se faire sucer par les deux femmes ! J’avais vu assez de films X pour savoir comment elles s’y prenaient : l’homme devait être allongé ; elles lui léchaient la bite et les couilles. Puis elles le sucèrent, les deux bouches réunies sur le gland.

— Donne-nous à boire ! disait Nadège.

Mon sexe me faisait mal tant il était dur. L’homme laissa échapper des râles : il éjaculait dans la bouche des deux filles.

— Ton sperme a un bon goût ! lui dit Nadège. Et il y en a beaucoup !

— On t’appellera demain, lui dit Maud en le congédiant. Ou après-demain.

Puis, s’adressant à Nadège :

— Je t’offre un verre ?

J’ai attendu qu’elles s’éloignent pour quitter les lieux à mon tour.

Je pouvais les voir de mon balcon. Mon désir de retrouver Maud était si pressant que je n’ai pas résisté à la tentation de la rejoindre. Même si je savais que c’était déraisonnable.

*  *  *

J’ai frappé un coup discret à sa porte. Toute mouillée, elle sortait de la douche, une serviette posée sur ses épaules.

— Va m’attendre dans ta chambre.

J’ai obéi ; après m’être déshabillé, je me suis étendu sur le lit dans un état d’excitation intense. Je frissonnais quand elle est entrée, vêtue d’un T-shirt et d’un shorty noir très moulant. Elle s’est accroupie ; j’ai vu à son air qu’elle était agacée.

— Tu ne manques pas de culot ! Frapper à ma porte à cette heure, alors que je ne t’avais pas invité !

— J’avais envie de toi.

— D’abord, je t’interdis de me tutoyer. Je n’aime pas qu’un homme soit familier : il se croit alors tout permis !

— Je t’ai... je vous ai entendue tout à l’heure au jardin...

— Alors, comme ça, tu me surveilles !

— Non, ce n’est pas ça, mais...

— Je n’ai que faire de tes explications vaseuses ! Si tu ne veux pas que je rompe toute relation avec toi, je te conseille de m’obéir au doigt et à l’œil !

J’ai frémi en la voyant sortir de son sac un mini-carcan en bois lisse, semblable à une épaisse règle rectangulaire d’une trentaine de centimètres. Percé de trois petites ouvertures circulaires, il s’ouvrait en deux sur sa longueur et se refermait au moyen d’un mousqueton.

Maud m’ordonna de poser mes pouces sur mes cuisses ; le carcan ouvert, elle ajusta le paquet de mes couilles sur le demi-cercle du milieu, pendant que je posais mes pouces sur les deux autres.

J’étais tout tremblant quand elle a refermé le carcan. Le système était aussi simple qu’efficace. Ainsi immobilisé, je ne pouvais plus toucher mon sexe. Mais le pire, c’est que je bandais malgré l’humiliation qu’elle me faisait subir.

Visiblement, cela l’amusait :

— On dirait que ça te plaît ! Tu as envie que je te fasse jouir ? Eh bien, ce ne sera pas pour cette nuit ! Ça t’apprendra à frapper à ma porte. C’est moi qui décide quand je veux te voir. Je garde ta clé pour cette nuit.

Sur le pas de la porte, elle se retourna :

— Demain, tu m’en feras faire un double.

Je ressentais une sourde volupté à être entravé de la sorte. J’étais excité à avoir mal, et aucun moyen de me soulager. En même temps, Maud me faisait peur. Il était grand temps pour moi de réagir si je ne voulais pas qu’elle se rende maîtresse de mes désirs et de mes plaisirs.

J’ai eu de la peine à m’endormir, espérant en vain que Maud reviendrait me délivrer.

*  *  *

J’ai été réveillé par une érection douloureuse. Quand Maud allait-elle revenir ? Et si elle me laissait comme ça toute la matinée ? J’étais rongé d’inquiétude.

Heureusement, je n’ai pas eu à attendre longtemps. Par fierté, j’ai évité de me plaindre du traitement qu’elle m’imposait.

— Moi aussi, poursuivit-elle. Je viens de passer un moment avec le serveur, je l’ai branlé ; il a juté au bord de mon con. Regarde !

Retirant sa nuisette, elle s’accroupit sur moi. De sa fente ouverte, s’écoulait un épais filet de sperme.

— Lèche !

Au point où j’en étais, je pouvais bien faire ça. La bouche collée à sa vulve poisseuse, j’ai passé ma langue autour et à l’entrée de l’orifice vaginal, recueillant, plus curieux que dégoûté, le sperme du serveur.

Ce que j’espérais a eu lieu. Maud s’est reculée pour ajuster sa fente à mon gland. Après quelques va-et-vient, j’ai éjaculé dans son con.

J’ai dû à nouveau, avant d’être libéré, lécher sa vulve odorante. En me quittant, elle m’a dit de venir la retrouver au jardin, l’après-midi.

Maud était diabolique. En me faisant miroiter d’autres plaisirs, elle effaçait d’un coup tous les griefs que j’avais envers elle. J’ai commandé un petit déjeuner. Ce fut une charmante serveuse qui me l’apporta. Blonde, gracile, coiffée d’une queue-de-cheval, elle n’avait guère plus de vingt ans. Pratiquait-elle aussi des passes comme Pauline ? Je n’ai pas osé lui poser la question, mais je me réservais de lui faire des avances à l’occasion.

J’étais en train d’écrire dans ma chambre quand Célia m’a téléphoné. Il lui était impossible de se libérer à midi. J’ai accusé le coup.

— L’homme chez qui je suis reçoit des invités à déjeuner, expliqua-t-elle, il veut que je sois présente.

(Traduire : « Je suis chez quelqu’un qui me paye et me fait partouzer avec des amis à lui. »)

— Quand est-ce qu’on se verra ?

— Demain, j’espère. Viens me chercher vers midi ; on passera la journée et la nuit ensemble... Mais je veux la passer seule avec toi. Maud... Disons que cette femme ne me plaît pas.

Cette brève conversation m’avait fait quelques instants oublier Maud. Quand je suis descendu prendre l’apéritif, j’ai aperçu Nadège, assise au bar, sur un haut tabouret.

— Je vous offre un verre ?

J’ai commandé un Martini blanc pour elle, un pastis pour moi. Nous avons échangé des propos banals. Je faisais comme si je ne savais rien d’elle.

C’était me jeter dans la gueule du loup : Nadège ne manquerait pas de rapporter notre rencontre à Maud. Mais je voulais tenter le pari : si Nadège s’intéressait à moi, j’avais des chances de faire l’amour avec elle et avec Maud ensemble.

J’ai essayé de faire preuve d’humour ; la meilleure manière, pensais-je, de la séduire. Ce me fut d’autant plus facile que, je le sentais, Nadège était attirée par moi. Enhardi, je l’ai invitée à dîner un soir qui lui conviendrait.

— Avec plaisir. Laissez-moi seulement le temps de

me faire désirer, ajouta-t-elle en me lançant un regard coquin.

Je ne tenais pas à ce que Maud nous surprenne ensemble, aussi je suis remonté dans ma chambre ; j’ai commandé un plateau-repas pour déjeuner sur le balcon. J’étais dans un état euphorique. Non seulement, je passerais la nuit avec Célia, mais des perspectives attrayantes s’offraient à moi ; mes avances auprès de Nadège s’avéraient payantes. Il me faudrait manœuvrer avec habileté... et surtout me montrer patient.

*  *  *

Après avoir écrit avec entrain pendant deux heures, je suis allé au jardin rejoindre Maud. Elle n’était pas seule.

— Je te présente Nadège, une amie.

Ça m’a fait un choc. Toutes deux étaient allongées nues sur des matelas. J’eus bientôt l’assurance que Nadège n’avait pas parlé à Maud du verre que nous avions pris ensemble. Ce qui me laissait supposer qu’elle tenait à garder un jardin secret. Peut-être que Maud, de son côté, ne lui parlait pas de ses relations avec moi.

— Tu peux faire comme nous. Te déshabiller !

Je me suis mis nu.

— Tu veux bien mettre de la crème solaire sur Nadège ?

Nadège s’est mise sur le ventre ; je me suis accroupi à côté d’elle. La vue de ses fesses fermes, rebondies, mises en valeur par une cambrure accentuée, de sa toison brune au creux des cuisses musclées était une véritable provocation. J’ai bandé dès que j’ai posé mes doigts sur son dos. Bien sûr, ça n’a pas échappé à Maud.

— Je vois que mon amie te fait de l’effet !

Quand j’ai commencé à lui masser les cuisses, je n’ai pas osé passer mes doigts dessous, vers le sexe, malgré l’envie qui me tenaillait. Puis Nadège s’est retournée. Elle a souri en voyant mon sexe en érection, a tendu le bras, l’a effleuré du bout des doigts. Penché sur elle, dans un état d’excitation indescriptible, j’étalais le produit solaire sur ses seins opulents aux larges aréoles brunes. Un frisson m’a parcouru quand mes doigts ont effleuré les tétons enflés. Longs comme des phalanges, ils donnaient envie d’y porter la bouche.

Nadège avait un petit ventre arrondi, doux au toucher. Au milieu d’une épaisse toison foncée, les grandes lèvres épaisses s’entrouvraient sur les fines nymphes et sur la fente qui semblait attendre d’être pénétrée.

Nadège soupirait, ouvrant encore plus les jambes, dans un geste d’offrande sans équivoque. Alors je n’ai plus hésité à aventurer mes doigts sur le sexe. Il s’ouvrait ; moi, je me disais que j’allais baiser cette femme sous les yeux de Maud ; je bandais encore plus !

J’avais déjà un doigt entre les nymphes soyeuses, humides ; j’allais l’enfoncer plus loin quand Nadège s’est redressée.

— Qu’est-ce qui vous prend, espèce de vicieux !

Maud, qui somnolait, s’est assise à son tour.

— Qu’est-ce qui se passe ?

— Ce cochon m’a fourré son doigt dans le sexe !

J’ai voulu me défendre, mais Maud m’a ordonné de me taire, de me mettre à genoux. J’ai obéi, humilié comme jamais je ne l’avais été. Je tremblais comme une feuille en voyant Maud tirer de son sac le petit carcan, avec lequel elle a entravé mes pouces et mes couilles.

Nadège souriait, réjouie par le tour que prenaient les choses. J’ai dû me mettre à plat ventre, puis Maud a fixé une paire de poucettes sur mes orteils. Ma honte s’est accrue quand Nadège lui a raconté notre rencontre au bar de l’hôtel.

— Il ne pense qu’à fourrer sa queue dans la première chatte qui se présente ! Tu vas voir comme je vais lui faire passer son envie de bander !

J’étais écartelé entre des sentiments contradictoires. J’étais déçu à cause de ce début raté avec Nadège, j’en voulais à Maud ; en même temps, je m’en voulais et pensais avoir mérité cette punition : ne m’étais-je pas promis de me montrer patient ? Oui, Maud avait raison : je n’étais qu’un chien toujours en rut.

Je suis resté une bonne heure étendu sur le dos, entravé, pendant qu’elles se faisaient bronzer. Chacune avait posé sa main sur le sexe de l’autre. Au bout d’un moment, Maud, réveillée de sa torpeur, s’est assise pour caresser son amie. Nadège, à son tour, a ouvert les yeux.

— Je vais te montrer un spectacle réjouissant ! lui dit Maud.

Elle prit dans son sac le vagin artificiel dont j’avais déjà éprouvé la redoutable efficacité, puis enfila un préservatif sur mon sexe, qu’elle fit ensuite glisser dans l’appareil. Dès qu’elle l’eut mis en route, j’ai senti ma bite pressée et sucée comme par la plus délicieuse des bouches. J’ai éjaculé dans le préservatif. Maud m’a fait gober mon sperme avant de retirer le carcan.

— Rhabille-toi. Tu peux nous laisser.

J’allais m’éloigner quand Maud m’a rappelé.

— Tu vois toujours ta petite cochonne ? La prochaine fois, tâche de lui fixer un rendez-vous avec moi. C’est une très bonne gouine !

J’étais révolté par le mépris avec lequel elle traitait tant Célia que moi. Il n’y avait qu’une seule chose à faire : rompre avec elle. Ne plus la connaître. En étais-je seulement capable ?

*  *  *

Je réfléchissais tout en buvant un demi, assis à la terrasse de l’hôtel. Il fallait que cesse cette situation humiliante, que prennent fin les jeux pervers dans lesquels Maud m’entraînait. Pour cela, il fallait que je me détache d’elle.

Pauline faisait le service. Sa grâce naturelle m’enchantait, comme toujours. Je la regardais ; un désir s’est précisé dans ma tête. J’ai griffonné dans mon carnet quelques lignes.

Je suis retourné dans ma chambre pour écrire, puis j’ai commandé une pizza et une bouteille de rosé. J’avais envie de dîner seul en regardant la télévision, à l’écart de l’atmosphère électrique du bar et de la terrasse.

J’ai mis au propre le mot que j’avais noté pour elle :

« Chère Pauline, au-delà du plaisir que tu me donnes, j’ai de l’estime et de l’affection pour toi. Alors laisse-moi t’exprimer un désir qui me hante : passer une nuit entière avec toi. Oh, rassure-toi, je ne te sauterai pas, je te le promets ! Il suffira à mon bonheur de dormir près de toi, de sentir ta chaleur. »

En post-scriptum, j’ai ajouté :

« Par exemple, mercredi si tu veux bien... »

Je suis redescendu, j’ai commandé un café-cognac ; quand elle est venue me le servir, je lui ai donné le mot.

À l’autre bout de la terrasse, j’ai aperçu Maud et Nadège. Elles dînaient en compagnie de deux hommes. J’étais content de constater que ça me laissait indifférent. Si Maud était venue me proposer de me joindre à eux, j’aurais décliné l’invitation.

D’un signe de la main, j’ai appelé Pauline. Elle s’est approchée de ma table. Comme il y avait d’autres clients autour de nous, elle s’est montrée professionnelle.

— Monsieur désire ?

— La même chose... et – baissant la voix – ta réponse à mon mot.

— Je vous demanderai de régler, car je vais arrêter mon service.

J’avais compris son stratagème : quand elle est revenue, elle m’a remis avec la monnaie un petit papier plié en deux. Je me suis hâté de lire ce qu’elle m’avait écrit au crayon, entre deux plats à servir :

« Je vous trouve sympathique, je vous fais confiance. Attendez-moi demain soir dans ma caravane. Je rentrerai vers minuit. Seulement, si vous ne respectiez pas votre promesse, ce serait fini entre nous. »

J’ai attendu que son regard croise le mien pour lui faire un signe de connivence, puis j’ai quitté la terrasse. Maud et Nadège s’étaient levées de table. Elles partaient vers le jardin avec leurs partenaires. Cela ne m’a fait ni chaud ni froid. La réponse de Pauline m’avait rendu euphorique. J’ai lu dans mon lit ; je me suis endormi apaisé.

*  *  *

Le réveil fut brutal. C’était la sonnerie du téléphone et... la voix de Maud.

— J’ai envie de baiser ! J’arrive !

La veille, elle m’avait humilié devant son amie ; maintenant, elle voulait baiser ! Elle était experte dans l’art de souffler le chaud et le froid.

À peine entrée, elle a retiré son court peignoir, s’est mise à genoux. Ce qui était rassurant, c’est qu’elle n’avait pas pris de sac, donc pas d’objet de soumission. Mais je savais, dès cet instant, que si elle me laissait la pénétrer, jouir, j’accepterais tout d’elle. Écartant ses lèvres avec ses doigts, elle m’a exhibé sa vulve poisseuse.

— Le jeune serveur vient de juter sur moi... Il a une belle queue et des couilles bien remplies !

Maud s’est empalée sur ma bite. Elle ne se préoccupait que de me vider, faisant aller et venir son vagin le long de mon sexe. Quand elle a senti que ça venait, elle s’est reculée ; j’ai éjaculé sur son pubis et ses lèvres.

Elle m’a obligé à la nettoyer avec ma langue et à ingurgiter le mélange visqueux qui couvrait son sexe. Après coup, avoir joui de façon aussi animale, alors que j’étais décidé à me libérer d’elle, m’a rempli de honte.

Elle est repartie sans dire un mot. Je la connaissais assez pour savoir qu’elle était capable de venir à l’improviste. Et elle possédait le double de mes clefs.

Cependant, j’allais retrouver Célia, cette perspective me rendit mon entrain. Elle a été exacte au rendez-vous. Nous sommes allés déjeuner dans une auberge de village située à une dizaine de kilomètres ; nous avons choisi une table dehors, sur une terrasse ombragée. À la fin du repas, j’ai dit à Célia que j’avais réfléchi, que le mieux, à mon avis, était de prendre une chambre ailleurs qu’à mon hôtel, pour être sûrs d’être tranquilles. Elle se montra d’accord.

— Je t’avoue, ai-je poursuivi, que la relation que j’ai avec cette femme m’importune de plus en plus.

— Il y a en elle quelque chose qui ne me plaît pas. Quelque chose me dit qu’elle est méchante.

Je ne lui ai pas dit que Maud m’attirait malgré moi...

— J’ai envie de toi, a murmuré Célia.

Nous sommes remontés en voiture, nous avons parcouru quelques kilomètres avant de trouver un endroit tranquille, dans un sous-bois. Célia se tourna vers moi pour m’embrasser. Ouvrant ma braguette, elle sortit ma bite à demi érigée ; après avoir donné de tendres coups de langue sur mon gland, elle le prit entre ses lèvres, le suça, le téta, puis absorba ma queue devenue très dure.

Elle faisait aller et venir ses lèvres le long de mon sexe. M’ayant tâté les couilles, elle leva son visage vers moi.

— Tu les as rasées ! J’aimais mieux avant !

Elle passa le bout de ses ongles fins sur mes couilles toutes lisses, recommençant plusieurs fois, en insistant, comme si elle voulait m’égratigner. C’était sensible, mais terriblement excitant. Elle reprit sa fellation. Ne pouvant plus me retenir, j’ai éjaculé dans sa gorge.

Nous avons fumé une cigarette. Cependant, je n’étais pas rassasié.

— Célia, dis-je, j’ai encore envie de jouir.

— Je devine ce que tu veux et... je veux la même chose que toi !

La chance était avec nous, car non loin de là, il y avait une vieille table en bois, solide, utilisée sans doute par des pique-niqueurs. Célia retroussa sa jupe, s’allongea sur la table en repliant les jambes. Je fis glisser sa culotte ; lui écartant les cuisses, j’ai humé, puis léché la vulve humide aux senteurs musquées. J’ai ouvert ma braguette, sorti ma bite, promené mon gland au bord de l’entaille veloutée.

— Prends-moi ! a-t-elle soupiré en projetant son sexe vers moi.

Tenant Célia par les hanches, j’ai enfoncé ma verge dans le vagin bien mouillé. Elle agitait le bassin, pressait mon sexe sur ma queue, me faisant savourer le délicieux massage. Remuant ses hanches d’avant en arrière, elle jouissait en râlant sourdement. Ce sont les spasmes de son vagin qui ont provoqué mon éjaculation.

J’ai remonté alors son T-shirt pour dégager ses seins ; j’ai sucé ses tétons gonflés. Cela lui déclencha un nouvel orgasme. Nos corps se pressaient l’un contre l’autre ; mon sexe s’enfonçait profondément en elle. Je vivais un moment de plaisir fusionnel rare, qui excluait de la satiété tout arrière-goût de tristesse.

— C’était merveilleux, a-t-elle murmuré en posant de tendres baisers dans mon cou.

À cet instant, j’étais amoureux d’elle ; Maud était à des années-lumière de mes pensées. Célia se releva, remit sa culotte, sans s’essuyer. J’avais repéré, dans un guide, un hôtel situé à une vingtaine de kilomètres de l’endroit où nous nous trouvions.

— J’ai réservé une chambre et une table pour dîner. On y va ?

Célia acquiesça, souriante. En arrivant, nous nous sommes baignés dans la piscine avant de faire un peu de farniente. La chambre, claire, donnait sur un parc. On s’est dévêtus, on a fait un câlin sur le grand lit. Les seins et le ventre contre mon dos, Célia me branlait doucement, faisant renaître mon excitation. J’ai éjaculé dans sa main. Je me suis retourné ; nous sommes restés enlacés un bon moment avant d’aller prendre l’apéritif dans le jardin du restaurant, sous un tilleul en fleurs qui embaumait. À la fin du repas, comme on nous apportait le café, Célia posa sa main sur la mienne :

— Tu ne peux pas savoir comme je suis heureuse quand je suis avec toi ! C’est si beau, si différent de ce que je vis ailleurs...

Elle allait poursuivre, mais je l’en ai empêchée en fermant sa bouche d’un baiser. Nous avons regagné notre chambre assez tôt dans la soirée, dans la hâte de nous retrouver seuls. Après avoir fait sa toilette, passé une nuisette, elle m’a rejoint sur le lit, s’est serrée contre moi :

— Je suis fatiguée, j’ai envie de dormir. Je me couche trop souvent très tard... Tu ne m’en veux pas ?

Célia s’est endormie, blottie contre moi. La chaleur de son corps, la douceur, l’odeur de sa peau me faisaient du bien. Je percevais dans le silence et la pénombre de la chambre sa respiration régulière. Je n’ai pas tardé à fermer les yeux, à la rejoindre dans un sommeil réparateur.

CHAPITRE VIII

Je me suis réveillé en érection. Célia me caressait, effleurait de ses lèvres ma queue en remontant du gland vers la racine.

— Viens sur moi, murmura-t-elle en écartant les cuisses.

Je n’avais rien contre ! Je me suis allongé sur elle ; elle a guidé mon sexe vers son orifice. Je me suis glissé dans son fourreau intime ; s’agrippant à mes fesses, Célia a noué ses jambes autour de ma taille.

Ses hanches ondulaient ; son vagin se contractait sur ma bite. Elle pratiquait l’art du « casse-noisettes » avec un talent consommé. Mon gland était aspiré par sa matrice brûlante.

— Vas-y, ne te retiens pas, souffla-t-elle, haletante.

L’orgasme l’a emportée au moment où je me répandais en elle. En reprenant mon souffle, je contemplais son visage chaviré par la jouissance.

Elle est allée se laver, s’habiller.

— Tu ne prends pas de douche ? demanda-t-elle, me voyant prêt à partir.

— Non, je garde ton odeur sur moi.

On a suivi la route qui menait à son village ; à un moment, on s’est arrêtés pour prendre un café-crème avec un croissant. Je l’ai déposée ensuite près de la poste, où elle devait reprendre son travail.

— Si tu veux, proposa-t-elle, demain, on va pique-niquer.

— Je viendrai te chercher vers midi et demi.

Resté seul, j’ai gardé longtemps le goût de son baiser. Arrivé à l’hôtel, j’ai repris un café, puis me suis installé à ma table pour écrire. Les idées me venaient facilement. Après avoir déjeuné d’un sandwich accompagné d’une pression, je suis allé retrouver Pauline. Elle m’attendait dans la caravane, en petite tenue. Sa culotte, son T-shirt blanc mettaient en valeur ses rondeurs. Ceux qui pourraient critiquer ses seins, légèrement tombants sous leur poids, changeraient vite d’avis en goûtant avec elle le plaisir d’une « cravate de notaire » !

— De quoi as-tu envie ?

— Aujourd’hui, c’est toi qui choisis.

— Déshabille-toi, couche-toi sur le lit.

Elle s’est accroupie sur mon torse en me tournant le dos afin de me donner à contempler sa croupe rebondie. Après avoir enduit ses doigts d’huile d’amande, elle a effleuré ma verge, du gland jusqu’aux couilles, avec des gestes aussi doux qu’efficaces. Puis, les doigts tendus, elle a fait aller et venir ses paumes sur ma queue comme si elle pétrissait une pâte tiède. Cette fille possédait un savoir-faire exceptionnel !

Quand mon membre est devenu dur, Pauline s’est couchée nue sur moi. Pressant mon sexe contre mon ventre, elle se cramponnait à mes bras pour imprimer à son corps un mouvement d’avant en arrière. J’ai réussi à me retenir un moment, désireux de prolonger le plaisir, mais à la fin, stimulé par les frottements de son pubis sur mon sexe, j’ai éjaculé ; mon sperme a inondé nos ventres collés l’un à l’autre.

Pauline m’a essuyé ; je me suis rhabillé, lui ai donné cent euros, prix de la prestation.

— Si tu veux, viens ce soir, dans ma chambre, m’a-t-elle dit comme je partais.

Je me sentais comblé. À cet instant, j’aurais pu affirmer sans mentir que Pauline suffisait à mon bonheur. Mais il était écrit quelque part que mon désir se portait toujours vers autre chose...

*  *  *

J’ai trouvé sous ma porte un mot de Maud qui m’enjoignait de me rendre au jardin vers cinq heures. La raison me conseillait de refuser. Seulement voilà, j’en étais incapable.

Après le déjeuner, j’ai écrit, installé sur le balcon. J’étais content, mon roman avait bien avancé. J’ai pris une douche ; un peu avant l’heure prescrite, je suis allé au rendez-vous.

Maud se trouvait avec Nadège ; un homme, qui ne m’était pas inconnu, était allongé entre elles deux. Elles le caressaient. Tous trois étaient nus.

— Ah ! C’est toi, dit Maud.

J’étais impressionné par le pénis, long et large, qui se dressait à la verticale, avec un gland aussi gros qu’une tête de champignon.

— Déshabille-toi, viens profiter du spectacle ! me dit Nadège.

Occupé par les deux femmes, l’homme semblait indifférent à ma présence. Il ne m’avait même pas gratifié d’un regard. Maud lui manipulait les couilles et le sexe ; Nadège promenait ses doigts sur son torse.

Elle s’est levée, s’est accroupie sur lui, s’est enfilé la grosse verge dans le vagin. Maud s’est installée en face d’elle, pour se faire lécher par l’homme, tout en léchant elle-même les seins de son amie.

En voyant Nadège onduler des hanches, empalée sur la queue, l’envie de me branler devint si forte que j’ai enfoncé mes ongles dans mes cuisses. Emportée par l’orgasme, elle s’est cambrée en arrière en poussant de longs râles. Quand elle s’est dégagée, la bite apparut aussi dure qu’avant. Nadège l’effleura de ses doigts.

— Toi, au moins, tu sais te retenir !

L’homme s’est levé.

— Je vais nager. Après, on remet ça.

— D’accord, dit Maud, mais fais d’abord un petit plaisir à notre ami ! Regarde dans quel état il est !

J’ai craint le pire en voyant l’homme s’approcher, le pénis toujours tendu.

— Mets-toi à genoux dans l’herbe !

C’était dit d’un ton qui n’admettait pas de réplique. J’ai obéi en tremblant. Il s’est placé derrière moi, sa bite battait contre mes fesses. « Non... ai-je hurlé, non ! » Mais seul un son étranglé est sorti de ma gorge. L’homme a empoigné mes couilles, refermé l’autre main sur mon sexe.

— Tu as besoin de te vider, hein ? Je m’en occupe.

Humilié au dernier degré, j’ai croisé le regard amusé des deux femmes. Tout en malaxant mes couilles, il me branlait avec des gestes vifs. Ce que je redoutais s’est vite produit. J’ai lâché de longs jets qui sont retombés dans l’herbe.

J’avais été incapable de me retenir. Rempli de honte d’avoir joui dans la main d’un homme, en présence des deux femmes, j’avais sous les yeux le membre en pleine érection, qui semblait me narguer.

— Moi, tu vois, fit le costaud en roulant des épaules, j’adore les femmes, mais à l’occasion, je ne déteste pas les mecs !

Sur ce, il a piqué une tête dans la piscine. Maud s’est tournée vers moi :

— Pars à présent. On a envie d’être tranquilles.

Décontenancé, je suis retourné vers la terrasse. J’avais besoin d’un alcool fort pour me remettre. Un mec viril, sûr de lui, pour lequel j’éprouvais un certain mépris, m’avait branlé ; non seulement, je m’étais laissé faire, mais j’avais eu du plaisir. Je m’en voulais à mort. Heureusement, Pauline allait et venait au bar.

— À tout à l’heure, m’a-t-elle soufflé alors que je me levais pour rejoindre ma chambre.

Ses mots ont suffi à me requinquer. J’ai regardé la télé, allongé sur mon lit, puis, après avoir pris une douche, je suis redescendu dîner. Maud et Nadège buvaient l’apéritif avec leur amant ; j’ai décidé d’aller ailleurs. Je n’avais qu’une envie : fuir. J’ai pris ma voiture pour aller dîner dans un petit restaurant, à quelques kilomètres.

Au retour, j’ai garé la voiture, pris mon sac sur l’épaule, me suis dirigé, le cœur en émoi, vers la caravane de Pauline. J’ai pénétré à l’intérieur, pris une bière dans le frigo, puis me suis assis dehors, à une table de camping. J’ai allumé une cigarette, contemplé les couleurs vives, changeantes, du ciel au couchant.

Vers onze heures, comme il faisait frais, je suis rentré dans la caravane. D’habitude, je dormais nu, mais afin de ne pas provoquer Pauline, j’ai enfilé le short et le T-shirt que j’avais fourrés dans mon sac. J’ai lu un moment, puis, allongé sous la fine couette, j’ai commencé à rêvasser, laissant la lampe de chevet allumée. Je me suis endormi, baigné par les agréables senteurs qui flottaient dans la caravane.

*  *  *

J’ai été réveillé par une bonne odeur de café et de toasts chauds, tout surpris de me retrouver dans un lieu inconnu. Puis la mémoire m’est revenue ; j’ai repris conscience du réel. Pauline, vêtue d’une courte nuisette, était déjà levée. Elle préparait notre petit déjeuner.

Je l’ai aidée à porter les tasses et les couverts dehors, sur la table de camping. Je me sentais bizarre : j’avais envie d’elle, et pourtant, je ne bandais pas. J’étais tout simplement heureux d’être là, avec elle, en train de déjeuner comme si nous vivions ensemble.

— Je suis rentrée vers une heure du matin. Il y a toujours un dernier client pour nous enquiquiner. Tu dormais comme un loir. Je te regardais. Je t’ai caressé, tu as bougé. Tu appréciais !

— Je peux venir demain, vers midi ? ai-je demandé avant de la quitter.

— Bien sûr. Et si tu veux, dans la soirée, comme hier.

À ce compte-là, j’étais prêt, en y mettant le prix avec Pauline, à me passer de toute relation avec Maud et Nadège. J’étais en train d’écrire dans ma chambre quand le téléphone a sonné. C’était Célia.

— Je suis désolée... pour le pique-nique, c’est à l’eau.

— Et demain ?

— Je ne sais pas encore. Je te rappellerai dès que possible... Je ne fais pas ce que je veux...

Maud ne m’ayant fait aucun signe, j’en ai profité pour écrire plusieurs heures de suite. En fin d’après-midi, cependant, mon besoin de jouir devint impérieux. Je ne pouvais pas le satisfaire avec Pauline : elle n’était pas disponible. Le hasard fit bien les choses. Vers six heures, on a frappé à ma porte. C’était Nadège.

Sans préliminaires, elle tâta mon sexe, le pressa à travers mon short, puis passant la main sous le tissu, prit mes couilles pour les masser.

— Tu as envie de moi ? Viens me rejoindre au jardin.

Avant de sortir, j’ai arrosé ma queue d’eau froide pour la calmer. À mon grand étonnement, Nadège était seule dans le jardin. Étendue sur un transat.

— Maud n’est pas là ?

— Non, elle est invitée. Décidément, tu ne peux pas te passer d’elle !

J’éprouvais une joie intense. Ainsi, pensais-je, elle veut me rencontrer seul. N’est-ce pas bon signe ?

— Ôte ce short ridicule et branle-toi !

Elle me tutoyait alors que je ne pouvais faire autrement que de la vouvoyer. Je me suis agenouillé face à elle.

— Ça m’intéresse de voir un homme se masturber !

Je me caressais les couilles, je pressais mon gland entre mes doigts humectés de salive. J’avais appris cette forme de masturbation dans un « salon de massage ». Nadège constatait avec des mouvements approbateurs du menton que c’était efficace. Elle se passait le doigt le long de sa fente en amende et, par intervalles, se l’enfonçait dans l’orifice.

— Arrête !

Elle sortit de son sac un vibromasseur, et l’ayant mis en marche, se chatouilla le clitoris qui pointait entre les poils. Fasciné, je la regardais se faire jouir en solo. Quand elle s’est mise à râler sourdement, les yeux fermés, elle me parut distante. Mais s’étant redressée, elle a caressé mes couilles pleines.

— Tu vas garder ton foutre pour moi, d’accord ? Je vais bronzer un moment, puis je te rejoins à la terrasse.

Je me suis baigné pour débander. J’ai quitté le jardin et, à la fois déconcerté et excité, je suis allé m’asseoir en terrasse. Après m’avoir provoqué, attiré, Nadège s’était montrée distante, et même méprisante. Que penser de sa conduite ? J’ai pris une bière, fumé nerveusement en l’attendant.

Presque une heure s’était écoulée quand elle est arrivée. C’est Pauline qui nous a servis. Une autre bière pour moi, un Martini blanc pour elle. Pauline m’a lancé un bref regard que je n’ai su interpréter. Curiosité ? Ressentiment ? Ou bien la situation l’amusait. Nadège se montrait peu loquace, ce qui me mettait dans l’embarras.

— Je suis invitée à dîner, dit-elle après avoir vidé son verre, mais je ne rentrerai pas tard. Je passerai dans ta chambre.

La fièvre du désir m’a envahi. Après avoir dîné, j’ai marché un bon moment, puis j’ai regagné ma chambre. J’avais honte de mon attitude envers Pauline. Elle m’avait proposé de revenir près d’elle cette nuit, mais mon désir de jouir avec Nadège était plus fort que tout. Incapable de me concentrer sur quoi que ce soit, j’ai pris une douche, me suis allongé, nu, sur mon lit, en regardant la télé.

L’attente me parut interminable. J’ai sursauté quand on a frappé deux coups à la porte. Nadège est entrée. Elle s’est approchée de mon lit à petits pas, en faisant glisser le zip de sa robe qui est tombée sur le sol. Elle était nue devant moi. Mon sexe se dressait à la verticale.

— Tu étais impatient de me voir ?

Je frémis. Nadège tirait de son sac une fine cordelette.

— Tu as la position rêvée pour ce que je veux faire ! Les bras derrière la tête... les poignets en croix.

Accroupie sur moi, elle les a ligotés, puis elle a fixé l’autre extrémité de la cordelette à la tringle horizontale placée au-dessus du lit. Loin d’être révolté, je sentais

monter mon excitation, d’autant que les fesses de Nadège pressaient mon sexe pendant qu’elle était occupée à m’entraver.

— Tu fais partie de ces hommes que je n’aime faire jouir qu’en les attachant. Car ça leur plaît.

Je me taisais, mais ma bite hypertendue approuvait ! Accroupie entre mes jambes, Nadège cracha sur son pouce, me l’enfonça dans l’anus en me masturbant. Mon envie de jouir était si violente que j’ai éjaculé presque aussitôt sans pouvoir me retenir.

— Tu avais besoin de vider tes couilles ! Demain matin, je t’offrirai mon sexe, mais à condition que tu restes attaché toute la nuit.

Que n’aurais-je pas fait pour jouir avec cette femme ! Resté seul, je m’en suis voulu en pensant à Pauline. Au lieu d’être attaché sur mon lit, je devrais être, à cette heure, sur la couche pleine de douceur de la serveuse... J’étais ligoté, le sexe toujours aussi raide. Alors, au fond de moi, je remerciais Nadège de me faire subir cette contrainte ; je me suis endormi, obsédé par sa chatte.

CHAPITRE IX

J’étais réveillé depuis un bon moment quand Nadège est entrée. (Elle avait pris mes clés.)

— Tu as bien dormi ? dit-elle en retirant sa robe.

Elle était nue. Elle tâtait ma queue.

— Elle est bien dure !

Repliant mes jambes contre mon torse, elle s’accroupit sur moi, les fesses appuyées sur mes cuisses, dans la posture de « l’accordéon ». Pendant un moment, elle fit aller et venir mon gland dans son orifice ; je ne la pénétrais pas profond, mais la pression de ses muqueuses sur mon gland était si jouissive que j’en oubliais mes bras et mes poignets ankylosés. Incapable de faire durer le plaisir, j’ai lâché mon sperme, inondé sa chatte. Elle se dégagea, colla son sexe sur ma bouche :

— Lèche, fais-moi jouir si tu veux que je te délivre de tes liens !

Docile, je léchais, mordillais ses lèvres, lapais la mouille qui sortait de son orifice. Elle geignait, haletait au-dessus de moi. Quand je l’ai sentie prête, j’ai pincé son clitoris, puis je l’ai sucé comme un téton. Nadège jouissait en arrosant ma bouche de son jus, en poussant de longs râles. Quand elle eut repris son souffle, elle remit sa robe, me détacha, soupira :

— C’était bon. Retrouve-moi au jardin tout à l’heure.

Je suis resté un moment sur mon lit, les poignets engourdis, les sens apaisés, l’esprit léger comme dans un rêve. Puis le mécanisme de mes pensées s’est remis en marche. Nadège était encore plus redoutable que Maud ; elle m’attirait de façon irrésistible sur une pente qui allait me mener aux délices auxquels j’aspirais, mais aussi aux pires tourments...

Je suis descendu prendre un café, un jus d’orange, un croissant. Le serveur, sans doute celui dont Maud m’avait parlé, me remit une enveloppe. Je reconnus l’écriture de Célia. Tout mon corps s’est figé en lisant son message :

« L’homme chez qui je suis m’emmène chez des amis, sur la Côte d’Azur. Je ne sais pas quand je reviendrai, mais je t’appellerai si je peux. Ne m’en veux pas. »

Ce que j’avais craint était arrivé : une séparation qui ressemblait fort à une rupture. Et je n’avais aucun moyen de joindre Célia : elle ne me laissait ni adresse ni numéro de téléphone.

Pourtant, je ne lui en voulais pas. C’est avec elle qu’à mon arrivée, tout avait commencé, et nous avions passé ensemble de si bons moments. Qu’aurais-je pu, d’ailleurs, lui reprocher, puisqu’elle s’était montrée honnête ? À cette heure encore matinale, la piscine était peu fréquentée. Pour me distraire de ma déception, j’ai nagé plusieurs longueurs.

Un peu plus tard, j’ai appelé Pauline. Elle était disponible. J’ai mis deux cents euros dans une enveloppe, me suis dirigé vers la caravane.

— Je veux jouir en toi.

Je me suis allongé nu sur son lit. Vêtue d’un caraco blanc, elle s’est accroupie pour me caresser les cuisses, le ventre, le torse. Malgré son savoir-faire, sa gentillesse, mon sexe restait mou. Les attouchements de Pauline n’avaient, cette fois, aucun effet.

— Toi, tu as trop baisé cette nuit ! m’a-t-elle dit en agitant son doigt comme pour me menacer.

Voyant mon air contrit, elle ajouta :

— Tu sais, je ne t’en veux pas.

Elle était sérieuse en disant cela. Me sentant soucieux, elle questionna :

— Une histoire de femme ?

— Non, des histoires de fric avec mon éditeur. Et il me refuse un texte qu’il devait prendre.

Pauline retira son T-shirt, se coucha sur moi, immobile. La chaleur de son corps, l’odeur de sa peau me faisaient du bien. J’aurais voulu rester longtemps comme ça, sans penser, enveloppé d’un bien-être animal. Mais Pauline, à un moment, se leva.

— Il faut que je te laisse, j’attends quelqu’un. Reprends ton argent.

— Il n’en est pas question.

— Alors, reviens ce soir. J’ai envie de passer la nuit avec toi. Je t’ai dit que tu me plaisais...

J’ai quitté Pauline, à la fois rassuré et tourmenté. À quoi attribuer mon impuissance passagère ? À la lettre de Célia ? Ou bien à mon désir intense de retrouver Nadège ? J’aurais pu me confier à Pauline, tout lui raconter. Je n’aurais pas menti en lui disant que je n’avais qu’une envie : vivre avec elle une aventure unique. Mais voilà, tant que j’avais Nadège dans la peau, j’étais le jouet d’une contradiction insoluble.

*  *  *

Quand j’ai franchi la porte du jardin, j’ai trouvé Nadège les jambes écartées, posées sur les épaules d’un homme accroupi, occupé à la lécher. Ils étaient nus tous deux, le sexe de l’homme avait une taille impressionnante. À cette vue, mon pénis s’est érigé. Je me suis déshabillé.

— Je veux vous regarder vous sucer, dit Nadège en repoussant la tête de son partenaire. Qui commence ?

— Moi, dit aussitôt ce dernier.

Je n’ai pas eu le temps de réagir. Sur l’injonction de Nadège, je me suis étendu près d’elle ; l’homme s’est mis à me téter, ce qui a eu pour effet de faire encore grossir mon gland. Il faisait cela très naturellement, s’arrêtant parfois pour me lécher. En même temps, il me caressait les couilles. J’étais sidéré, et en même temps, mal à l’aise du plaisir que cela me procurait.

— Ça suffit ! dit Nadège. Viens jouir dans ma chatte !

L’homme s’est installé entre ses cuisses. Elle avait rehaussé ses fesses avec un épais coussin, exhibant sa vulve de façon obscène.

— Fourre-moi juste ton gland... Baise-moi, oui... mais retiens-toi !

Tenant son sexe d’une main, l’homme ajusta son gland à l’entrée de l’orifice, mais comme il tentait de la pénétrer, Nadège se fâcha :

— Qu’est-ce que je t’ai dit ? J’arrête tout si tu n’obéis pas !

L’homme se força à rester immobile. Nadège titillait son clitoris avec un doigt. Elle eut un orgasme, puis repoussa son partenaire.

— À toi de le sucer, me lança-t-elle.

L’homme s’allongea sur le matelas ; je me suis penché sur son sexe. Mais la vue, l’odeur de la verge mouillée me rebutaient. J’ai posé ma langue sur le gland comme si j’avais affaire à un animal menaçant, puis j’ai reculé.

— Non... je ne peux pas !

— Eh bien, tant pis pour toi. Tu n’auras rien de moi. Viens, Nicolas, viens me baiser.

Il n’a pas hésité à s’enfoncer dans le vagin humide. J’étais anéanti. Mais en voyant en gros plan la vulve ouverte par le sexe volumineux qui allait et venait, je sentais monter un moi une excitation intense. Toutefois, je n’osais pas me masturber. L’homme n’a pas tardé à éjaculer. J’ai senti des gouttes s’échapper de mon méat. Au même moment, Nadège jouissait à son tour en râlant.

— On n’a plus besoin de toi, me lança-t-elle. Tu peux partir.

Je n’étais pas fier de moi, et en plus, j’étais jaloux de l’autre. Je suis allé prendre une bière sur la terrasse, rassuré d’apercevoir Pauline. Incapable de me concentrer sur mon travail, j’ai fait une longue marche, après avoir garé la voiture sur une petite route de campagne.

Le soir, en apercevant Nadège et Nicolas attablés pour dîner, la morsure de la jalousie m’a causé une telle douleur que je me suis figé. Mais, comme un papillon hypnotisé par la lumière, au lieu d’aller ailleurs, je me suis installé à l’autre bout de la terrasse pour savourer mon mal... Après avoir pris une douche, regardé la télé, je me suis rendu à la caravane. Il était plus de onze heures. J’ai fumé une cigarette dehors, puis je suis rentré me pelotonner sous la couette.

Quand Pauline est arrivée, je somnolais. Elle a fait sa toilette, enfilé une nuisette, m’a rejoint dans le lit. Fatiguée de sa journée, elle s’est vite endormie, son dos contre mon ventre. J’étais tout à fait réveillé, j’ai subi le supplice de Tantale : mon sexe gonflé touchait ses fesses. Avec quel délice je l’aurais pénétrée ! Mais j’étais lié par notre convention. Je me suis levé pour me passer la bite à l’eau froide ; j’ai fini par me rendormir.

*  *  *

Au matin, Pauline posa sur le lit le plateau avec les toasts grillés, le café-crème, s’assit en tailleur à côté de moi. Sous mon large caleçon, ma queue était en érection. Pauline la pointa du doigt :

— Tu ne vas pas repartir comme ça !

Quand j’eus fini de déjeuner, elle me branla en massant mes couilles. Elle faisait cela sans fioritures, dans le seul but de me soulager. J’ai éjaculé dans le paquet de mouchoirs en papier dont elle avait entouré mon gland.

— La semaine qui vient, me dit-elle au moment où j’allais la quitter, on ne se verra pas beaucoup. Je dois remplacer une serveuse absente...

Elle ajouta, devant ma mine déçue, que ça ne m’empêchait pas de venir dormir. Je suis allé prendre un café noir sur la terrasse de l’hôtel. Est-ce que j’allais continuer mes irruptions nocturnes dans la caravane, et dormir près de Pauline sans avoir le droit de la toucher ? Je fus interrompu dans mes tergiversations par l’arrivée de Nadège. La seule évidence dans cet imbroglio, c’est que je ne maîtrisais rien.

— Je peux ? dit-elle en montrant la chaise libre face à moi.

Elle a commandé un thé et un croissant.

— Nicolas, me dit-elle sur le ton d’une banale information, est un bon coup. Docile, en plus.

— Vous avez passé la nuit avec lui ?

— Si tu tiens à le savoir, j’aime dormir seule.

Elle s’est resservi du thé. Puis, sans transition :

— Maud est repartie à Paris pour son travail. Elle ne reviendra pas.

Elle vida sa tasse, se leva.

— Je passerai te voir tout à l’heure.

J’ai pris ma voiture, j’ai roulé. Je me suis arrêté dans le bistro d’un village, j’ai repris un café. Le troisième depuis le réveil. J’étais déphasé. Maud était partie ; Pauline et Célia n’étaient pas disponibles, et Nadège envoûtante, mais redoutable. Aucune femme ne me paraissait abordable à l’hôtel, sauf peut-être une brune d’une quarantaine d’années, toujours seule, que j’avais repérée. Quand je suis revenu, elle était allongée au bord de la piscine. Après avoir fait quelques brasses, je suis allé chercher deux cocas au bar, puis me suis installé à côté d’elle, sur un transat. Elle m’a demandé ce que je faisais dans la vie.

— J’écris.

Elle avait un corps menu d’adolescente. J’appris qu’elle s’appelait Jeanne, travaillait dans une banque. Elle se montrait disposée à une rencontre. Je lui plaisais et elle m’attirait. Cependant, je ne voulais pas paraître trop pressant.

— Vous êtes libre pour dîner ? dis-je en me levant. Alors, retrouvons-nous ici vers huit heures.

Voilà qui me requinquait. Une nouvelle aventure en perspective.

*  *  *

Dans l’escalier qui menait à ma chambre, j’ai croisé Nadège. L’esprit occupé par la jolie brune, je ne pensais plus du tout à elle, aussi je me suis senti en faute.

— Je t’avais prévenu que je passerais, dit-elle en me lançant un regard courroucé, et au lieu de m’attendre, tu dragues une allumeuse !

Je ne voulais pas perdre Nadège. Je le lui dis en termes exaltés qui trahissaient ma peur.

— Très bien. Viens au jardin à cinq heures.

J’étais désarçonné. Si je dînais avec Jeanne, c’était la fin de ma relation avec Nadège. Ou alors... À ce petit jeu, je risquais de tout perdre. À l’heure du repas, j’ai aperçu Jeanne qui finissait de déjeuner. Je me suis approché. Elle me fit signe de m’asseoir, me proposa un café.

— Pour ce soir, je suis désolé, j’ai un imprévu, je ne peux pas dîner avec vous.

— Je ne suis pas en peine de trouver quelqu’un d’autre !

Je commettais peut-être une erreur, mais à vrai dire, je n’avais pas trop de regret. J’avais rarement été aussi ému qu’à l’instant où je suis entré dans le jardin. J’avais une double faute à me faire pardonner : celle d’avoir refusé de sucer Nicolas, celle d’avoir marivaudé avec Jeanne. Il était justement là, avec elle, Nicolas.

— Tu te sens mieux disposé aujourd’hui ? me demanda Nadège d’un ton ironique. Alors, déshabille-toi et suce-le !

L’homme était à demi allongé, nu, sur un fauteuil. Il me fit signe de m’accroupir. J’ai pris son gland violacé entre mes lèvres. Il ne bandait qu’à moitié, mais son sexe était déjà appréciable. J’ai léché, timidement d’abord, le gland qui grossissait sous ma langue.

— Suce-le bien, disait Nadège, montre que ça te plaît !

Je suçais maladroitement. Ce fut encore plus délicat quand l’homme enfonça son membre dans ma bouche ; j’eus un haut-le-cœur, faillis m’étrangler. Pourtant, je dus m’avouer que j’éprouvais un plaisir trouble à sentir la bite tressaillir dans ma bouche.

— Arrête, m’a dit Nadège.

S’adressant à l’homme :

— Il t’a fait du bien ?

— C’était pas terrible !

— Il a tout le temps pour apprendre ! La prochaine fois, tu jouiras dans sa bouche !

J’étais si humilié que j’aurais voulu disparaître.

— Maintenant, baise-moi ! dit Nadège.

J’aurais dû dire non, aller retrouver Jeanne. Il est vrai qu’elle était sans doute déjà avec un autre ! Surtout, je n’ai pas pu résister à la tentation : à genoux devant Nadège, j’ai pénétré sa fente mouillée, toute chaude entre ses cuisses écartées. Plus rien n’existait que les muqueuses qui aspiraient mon gland comme une ventouse. J’ai enfoncé ma bite plus profond, indifférent à tout ce qui n’était pas ma jouissance.

— Au moment d’éjaculer, retire-toi et jute sur ma chatte !

J’ai fait ce qu’elle voulait. Elle m’a pincé méchamment les seins ; mes jets ont arrosé sa chatte.

— Lèche-moi ! Nettoie tout... Toi, dit-elle à Nicolas, suce-le.

J’ai lapé le mélange de mon sperme et de ses sécrétions vaginales, puis l’homme m’a tété en me palpant les couilles. J’avais honte, mais des filets de sperme s’échappaient encore ; il les buvait. Je l’ai regardé baiser Nadège dans la même posture que moi, puis éjaculer sur elle.

— Laissez-moi, maintenant, j’en ai assez de vous deux !

*  *  *

De crainte de l’indisposer, je suis parti sans poser

la moindre question. Dans ma chambre, j’ai fini de rédiger un article. Le téléphone m’a fait sursauter. C’était

Nadège.

— Je passerai tout à l’heure. Tu veux qu’on dîne ?

En relisant mon article, j’étais fébrile à la pensée de la retrouver bientôt. Cette femme m’ensorcelait. Plus encore que Maud. En même temps, j’étais lucide. Si elle voulait dîner avec moi à la terrasse de l’hôtel, c’était pour montrer – en particulier à Jeanne – son pouvoir sur moi.

Je l’ai attendue, allongé nu sur mon lit. Elle est arrivée à sept heures. J’éprouvais une sensation étrange à être nu devant elle, mon sexe à demi érigé, alors qu’elle était habillée. Sa robe moulante mettait en valeur ses courbes. Un frisson me parcourut quand elle effleura mes couilles.

— Tes poils ont repoussé. Je vais t’enlever tout ça !

Elle me fit m’étendre sur la moquette, glissa une serviette-éponge sous mes fesses, alla prendre dans la salle de bains de la mousse à raser, deux rasoirs jetables. Elle étala la mousse sur mes couilles, puis retira les poils à la racine de la queue.

— Mets-toi à quatre pattes !

Elle me rasait le sillon hypersensible du périnée, le bord de l’anus. Elle me rinça ensuite avec un gant, passa le second rasoir. Je me trouvais dans la posture du soumis. Ce que Nadège appréciait.

— Remets-toi debout, va dans la salle de bains.

Elle m’a fait débander avec de l’eau froide, puis a tiré de son sac un cordon long d’une cinquantaine de centimètres. Avec des gestes habiles, elle l’a noué sur mes couilles, puis à la base de mon gland décalotté. Un bout assez long pendait entre mes jambes.

— Tu porteras ça en permanence ! Si tu essayes de le faire toi-même, tout sera fini entre nous ! Branle-toi !

J’ai juste pu faire glisser mon prépuce sur la base de mon gland.

— Tu constates toi-même que c’est impossible.

Le plus étrange, c’est que je n’éprouvais pas le moindre désir de révolte ! Comme si tout cela était normal. Nadège n’en avait pas terminé. Elle a fait glisser sur mes couilles deux anneaux en métal. Puis je me suis rhabillé ; nous sommes descendus dîner. Nous avons commandé du champagne, un plateau de fruits de mer. Pauline servait. Les regards tristes qu’elle m’adressait m’allaient droit au cœur, mais j’étais entravé dans toute l’acception du terme. Il n’était plus question de passer la nuit avec elle ! C’est alors que j’ai aperçu Jeanne qui dînait avec un homme. Nadège, elle aussi, l’avait vue.

— L’aguicheuse que tu voulais draguer ! dit-elle dans un rire moqueur.

Tout au long du repas, je sentais sur mon sexe le cordon et les anneaux.

— Si on allait faire un tour dans le parc ? proposa Nadège en se levant.

Elle profita que nous étions dans un lieu isolé pour ouvrir ma braguette, fourrer sa main dans mon slip, saisir l’extrémité du cordon.

— Avance. Je te tiens en laisse.

Une excitation intense m’a envahi dès que j’eus fait les premiers pas. Mon sexe avait durci, comprimé par le cordon. Après avoir parcouru une cinquantaine de mètres, Nadège me fit mettre à genoux, m’ordonna de la lécher.

— Tu me fais mouiller !

Enfouissant ma tête sous sa robe, j’ai léché, mâchouillé sa chatte.

— Ça va. Relève-toi.

Nous sommes rentrés à l’hôtel. On s’est séparés à la porte de ma chambre. Une fois dévêtu, je me suis examiné devant l’armoire à glace. Les anneaux, le cordon noué sur mes couilles et ma bite me fascinaient autant qu’ils me faisaient peur. Ils étaient les instruments du pouvoir de Nadège sur moi. Je pouvais tout défaire, mais cela reviendrait à rompre tout lien avec elle. La pensée de Pauline me revint de façon fugitive. Non, tout n’était pas fini avec elle. Je me suis installé à ma table pour lui écrire un mot :

« Je ne passerai pas la nuit avec toi. J’en ai envie, mais je suis en train de vivre une expérience dont je voudrais pouvoir me libérer un jour. »

J’ai enfilé un pantalon et un T-shirt pour aller déposer le message à la porte de sa caravane. Un instant, j’ai été tenté de rompre avec Nadège, d’entrer pour attendre Pauline. Mais une force étrange m’en a empêché. Je suis retourné dans ma chambre.

*  *  *

À mon réveil, j’ai ressenti une vive douleur : mon sexe avait gonflé, strangulé par le cordon. J’avais une furieuse envie de me branler, et ça m’était impossible. N’y tenant plus, j’ai fini pas retirer les anneaux puis le cordon.

J’ai téléphoné à la réception pour commander mon petit déjeuner. Un quart d’heure plus tard, c’était Pauline qui me l’apportait ! J’avais enfilé un short pour aller lui ouvrir, mais mon érection était visible. Baissant mon short, Pauline m’a branlé tout en me caressant les couilles. Elle m’a gratifié d’une fellation, trop brève à mon goût, mais ça m’a permis de me soulager dans sa bouche.

— Je ne pourrai pas passer tous les jours, dit-elle en me quittant. Demain, ce ne sera pas moi.

Restait à affronter Nadège... Je n’ai pas eu le temps de prendre une douche. En entrant, Nadège vit aussitôt que je m’étais libéré de mes entraves.

— Tu m’as désobéi ! Je sens un parfum de femme sur ta queue. Si tu veux que je te donne une dernière chance, tu me racontes ce qui s’est passé.

Rassuré, je lui ai dit la vérité, mais sans lui révéler qu’il s’agissait de Pauline. Nadège remit les anneaux sur mes couilles, renoua le cordon.

— Si tu veux encore jouir avec moi, tu as intérêt à m’obéir !

Avant de me quitter, elle me donna un nouveau rendez-vous au jardin. Qu’allais-je faire ? Ecrire à Pauline pour mettre un terme à notre relation ? En m’apportant mon café, à la fin du repas, celle-ci me glissa un petit papier qui mit un terme à mes tergiversations :

« J’ai de l’affection pour toi, mais je ne peux pas assumer une relation amoureuse. Je pense d’abord au fric que je peux gagner. Je préfère ne plus dormir avec toi... j’ai trop peur d’être faible. »

Cette fois, tout était fini entre Pauline et moi. La seule relation féminine qui me restait, c’était Nadège.

*  *  *

J’ai somnolé une heure sur mon lit avant d’aller au jardin. Cette fois, Nadège était seule.

— Mets-toi nu, à genoux sur l’herbe.

Elle attacha un long cordon à celui qui pendait entre mes jambes.

— Penses-tu que tu dois être puni pour ce que tu as fait ce matin ?

— Oui.

Par ce seul mot, j’avais abdiqué toute volonté. Me tenant en laisse, elle me fit marcher à quatre pattes vers la remise d’où j’avais regardé un jour Maud faire l’amour. Je dus m’asseoir sur la terre battue, les jambes allongées, les bras dans le dos. Nadège me passa le cordon entre les fesses pour ligoter mes poignets croisés. Puis elle referma une paire de poucettes sur mes orteils.

— Tu es en pénitence. Tu ne t’intéresses pas aux femmes que tu rencontres, tu ne penses qu’à vider tes couilles de chien !

En partant, elle donna deux tours de clef. J’étais enfermé, attaché comme un chien. Loin de me révolter, je me suis senti apaisé. J’avais mérité cette sanction. J’avais beau tendre l’oreille, aucun bruit ne me parvenait du jardin. Si Nadège s’y trouvait, c’est qu’elle faisait la sieste. Adossé contre un sac de plâtre, je l’imaginais étendue nue sur la chaise longue. Je me suis assoupi. C’est en entendant la porte s’ouvrir que j’ai repris conscience. Nadège libéra mes jambes et mes bras, puis me fit sortir. Elle s’allongea sur un fauteuil de rotin, me désigna un matelas à côté d’elle.

— Couché !

Elle n’avait pas lâché le bout du cordon. Le fait que la situation m’excitait ne pouvait lui échapper.

— Je vois que tu as envie de jouir, dit-elle en désignant ma bite.

Elle effleura mon gland de ses doigts humectés de salive.

— Reviens ce soir à neuf heures.

Je me suis arrêté à la terrasse. Heureusement, ma chemise qui tombait sur mon short dissimulait mon érection. Pauline, en me servant une bière, me laissa un petit mot. Elle regrettait ce qu’elle m’avait écrit, me proposait de la rejoindre, ce même soir, dans la caravane. Elle s’éloigna vers une autre table ; Jeanne, à son tour s’approcha de la mienne.

— Je vous dérange ? Ça vous dirait de venir tout à l’heure ?

Elle s’éloigna sans attendre ma réponse. Jeanne, Pauline me faisaient des avances. Je ne savais plus où j’en étais, mais un émoi euphorique m’envahissait. Revenu dans ma chambre, j’ai examiné le cordon avant de le dénouer. J’ai pris une douche, puis je suis allé frapper à la porte de Jeanne, à l’étage au-dessous. Allongée nue sur le ventre, elle feuilletait un magazine, et en même temps, palpait son sexe qu’une légère toison blonde recouvrait.

— Viens, donne-moi du plaisir !

Après m’être débarrassé de mes vêtements, je me suis couché sur elle en lui écartant les cuisses avec mes genoux. J’ai tâté son sexe humide, j’ai frotté ma queue dans son sillon fessier.

— Continue comme ça, murmura-t-elle.

J’ai continué un moment, puis glissant sur son corps gracile pour mettre ma tête à hauteur de son cul, j’ai introduit ma langue entre les lèvres de sa chatte. Elle gémissait, s’agitait, soupirait.

— Baise-moi.

Cependant, quand j’ai voulu la pénétrer, mon sexe était à peine dur. Comme si j’avais honte, soudain, de « tromper » Nadège. Je me suis branlé pour tenter de le faire grossir, en promenant mon gland au bord de la fente ; mais rien n’y a fait.

— Je... ne sais pas ce qui m’arrive... Je suis désolé ! ai-je dit d’un ton piteux.

Honteux, je me suis rhabillé, j’ai regagné ma chambre. C’était la deuxième fois que ça se produisait. Nadège serait-elle la seule, désormais, qui aurait le pouvoir de me faire bander ?

CHAPITRE X

Dès que je me suis retrouvé dans ma chambre, j’ai replacé les anneaux sur mes couilles, noué le cordon avant de m’installer pour écrire. À sept heures, je suis descendu à la terrasse du bar. Pauline m’a servi un pastis.

— Tu viendras tout à l’heure ?

Je suis resté silencieux. Je n’y pouvais rien. Mon attirance perverse pour Nadège était plus forte que tout. Impatient de la retrouver, je me suis rendu au jardin aussitôt après avoir dîné. Elle n’y était pas encore. J’ai allumé une cigarette. Elle est arrivée, enfin.

— Qu’est-ce que tu attends pour te déshabiller ?

Décontenancé, je me suis exécuté. Nadège prit le cordon, m’emmena hors du jardin. Nous avancions sous les arbres, J’éprouvais un tel plaisir à la suivre comme un toutou que j’oubliais le risque d’être découvert. Nous sommes parvenus à un endroit obscur. J’ai dû me plaquer contre un arbre, passer mes bras autour du tronc, puis Nadège m’a ligoté les poignets sans que je résiste. Je bandais à mort.

— J’ai plusieurs raisons de te punir ! Tu vas rester comme ça.

Je me suis cambré en gémissant : elle venait, sans prévenir, de me cingler les fesses.

— Je ne veux pas t’entendre !

Les lanières de cuir frappaient mes cuisses, mes reins. J’ai supporté en silence la brûlure, finissant même par m’y accoutumer. Nadège s’est alors serrée contre moi. Le contact des pointes dures de ses seins contre mon dos, de son ventre contre mes fesses m’a provoqué une érection douloureuse ; mon sexe étant garrotté par le cordon. J’ai tremblé en râlant quand elle a pincé mes tétons.

— Tu as besoin d’être dressé !

Elle s’est éloignée. J’ai remué les bras pour éprouver la solidité de mes liens. Impossible de m’enfuir : elle maîtrisait l’art du bondage. Au lieu d’être révolté, je désirais cette femme plus que jamais. Elle me faisait découvrir mes penchants les plus inavouables. Une pensée me traversa l’esprit : à cette heure, si j’avais voulu, je serais dans le lit de Pauline... Des bruits de pas sur les feuilles. Je me mis à trembler. Un promeneur ? C’était Nadège.

— Je viens de prendre un verre avec un homme qui me plaît. On doit se revoir. Et puis j’ai aperçu ton aguicheuse en galante compagnie ! Voilà les nouvelles. Maintenant, je vais t’enculer !

Me montrant un plug argenté, elle le lubrifia avec une crème grasse, me l’enfonça dans le rectum. Je serrais les dents, mais très vite, le plaisir tempéra la douleur. Nadège me ramena au jardin, me tenant toujours en laisse. Je marchais difficilement à cause du plug fiché dans mon anus. Elle effleura mon gland congestionné. Du sperme suintait.

— Tu as envie de juter ? Tu t’en passeras ! Rhabille-toi.

J’aurais dû me rebeller, mais cette fois encore, j’ai capitulé ; ça m’excitait de laisser cette femme décider à ma place du lieu et du moment de ma jouissance.

— Tu garderas le plug toute la nuit, dit-elle en me quittant.

J’ai regagné ma chambre d’une démarche maladroite, hanté par la crainte de me faire remarquer. Une fois couché, comme je ne parvenais pas à m’endormir, j’ai retiré l’engin qui dilatait mon anus.

*  *  *

J’ai pris le petit déjeuner sur la terrasse, puis j’ai écrit. Une matinée très ordinaire, si je n’avais eu les couilles et la bite comprimées par un cordon, des anneaux sur les couilles. J’avais renoncé à remettre le plug, me sentant incapable de me sodomiser moi-même.

Vers midi, comme je prenais l’apéritif sur la terrasse, Nadège est venue s’asseoir en face de moi. Elle a commandé un cocktail exotique. Au moment où Pauline le lui apportait, elle m’a adressé un clin d’œil aguicheur. Pauline, le visage fermé, s’est éloignée. Nadège a éclaté de rire. Etait-elle au courant de ma relation avec la serveuse ? En se levant, Nadège me lança :

— Viens au jardin à trois heures.

Deux tables plus loin, Jeanne déjeunait en compagnie d’un homme que je n’avais encore jamais croisé à l’hôtel. Ils avaient l’air complices. Elle me vit, mais ne me fit aucun signe de reconnaissance. Pour elle, je n’existais plus. En me servant une salade niçoise, Pauline me glissa un message : vers quatre heures, elle avait une pause, je pouvais la rejoindre si je voulais.

« Sinon, ajouta-t-elle, viens cette nuit. Je te ferai ce que tu voudras ! »

Le dilemme était cruel. En d’autres circonstances, aller retrouver Pauline m’aurait tenté. Mails il y avait Nadège... J’ai répondu que je ne pouvais pas venir, j’étais invité chez des amis, je ne rentrerais qu’au matin.

Après le repas, j’ai longtemps marché dans la campagne pour me calmer avant d’aller retrouver Nadège au jardin. Je me suis déshabillé puis, sur un signe d’elle, approché du fauteuil bas où elle était assise nue. Elle défit le cordon qui entravait mes couilles et mon sexe, mais laissa les anneaux en place. Elle m’en ajouta deux autres, ce qui formait sur mes couilles un petit collier.

— Lèche-moi. Commence par les seins !

J’ai fait glisser mes lèvres vers sa poitrine. L’un après l’autre je léchais ses nichons, je suçais, mâchais les tétons dressés, me retenant de les mordre ! Puis j’ai fait glisser ma bouche sur son ventre que j’ai embrassé avec dévotion, sur son pubis, sur sa fente, écartant les poils châtains avec mes doigts pour bien la dégager. Ayant introduit entre les muqueuses la pointe de ma langue, je lapais sa mouille, titillais, mordillais le clitoris. Nadège poussait des soupirs ; ses seins se soulevaient ; son ventre était agité de spasmes. Elle s’est cambrée : un long orgasme ponctué de râles l’emportait.

En la regardant jouir, les yeux clos, les narines pincées, la chatte offerte, j’ai eu la brève impression qu’elle m’appartenait. J’avais terriblement envie d’elle. Revenant à elle, Nadège s’est allongée à plat ventre sur un matelas.

— Mets-moi de l’huile solaire.

J’ai enduit ses épaules, son dos, ses bras, puis ses fesses. À ses paupières closes, à son souffle régulier, j’ai su qu’elle s’était endormie. Mon désir de jouir était plus fort que tout. Rien ne pouvait me retenir. Avec précaution, j’ai écarté ses jambes. Elle a soupiré, mais ne s’est pas réveillée.

J’ai glissé ma queue dans son sillon. Au dernier moment, j’ai voulu éjaculer dans l’herbe, mais c’était trop tard. J’ai arrosé les fesses de Nadège.

*  *  *

Nadège poussa un long soupir, ouvrit les yeux, se tâta la fesse. Flairant sa main trempée, elle me foudroya du regard.

— Tu as osé... Cochon !

Elle est allée se baigner. Ma punition serait sévère, j’en avais des frissons d’avance. J’aurais dû partir à l’instant retrouver Pauline... Mais j’étais paralysé. Quelques instants plus tard, Nadège est sortie de la piscine. La colère la rendait plus belle.

— Tu vas regretter ta petite branlette !

Ayant renoué le cordon sur mes couilles et mon sexe, elle me conduisit dans la remise où j’avais déjà été enfermé. Là, elle me fit mettre à genoux au pied d’un mur garni d’un anneau de métal. Me réunissant les mains dans le dos, elle me passa des poucettes, puis fixa à l’anneau l’extrémité du cordon. En partant, elle referma la porte à clef. Seul dans la pénombre, entravé par les couilles, j’étais excité en l’imaginant nue et à ma merci.

Le plus pénible n’était pas d’être enfermé, attaché, mais de ne pas pouvoir me branler. Je m’assoupis, mais ne tardai pas à être réveillé par des bruits de voix. Nadège téléphonait :

— Bon, je t’attends à l’endroit habituel. Tu n’es pas seul ? Mais non, au contraire ! Du moment que vous me donnez tous les deux du plaisir !

Peu après, me sont parvenues des voix masculines, puis celle de Nadège :

— Ton ami est bien monté, disait-elle. Faites-moi jouir tous les deux, et ma chatte sera pour vous !

Imaginer ces hommes en train de tripoter Nadège me rendait fou de jalousie. Je ne voyais pas la scène, mais j’ai compris, en l’entendant gémir, qu’elle jouissait.

— Baise-moi, dis à ton ami de me lécher les seins. Après, vous changerez.

Nadège poussait des cris entrecoupés de gémissements, d’encouragements. Le coït m’a paru interminable. Moi, j’étais à la torture.

— À toi, maintenant ! a-t-elle dit à l’autre homme.

Je croyais voir l’inconnu enfoncer sa bite dans le fourreau intime. Je l’entendais râler pendant qu’il limait, et Nadège de lui lancer :

— C’est une bonne queue ! Je la sens bien ! Mets-la-moi au fond... retiens-toi encore ! Ah, tu me fais jouir...

J’avais l’impression d’entendre la bande-son d’un film X. Comment peut-on être malade de jalousie et au comble de l’excitation ? C’était pourtant l’état dans lequel j’étais. L’un des deux hommes lui offrit de prendre un verre ; elle accepta. Ils s’éloignèrent. Pour la première fois, je ressentais une sourde colère contre Nadège. J’étais bien décidé à lui dire que j’en avais assez.

La porte s’ouvrit. Nadège est entrée. Nue, impériale, d’une beauté à couper le souffle. Tous les reproches que j’avais sur la langue se sont dissipés. Sans un mot, elle défit le cordon noué à l’anneau, libérant mon sexe, mes couilles. Elle me fit asseoir, le dos au mur. Emprisonnant ma bite dans sa main, elle la dirigea sur son orifice, introduisit mon gland entre ses petites lèvres crénelées. Elle s’est branlée sur ma queue. J’ai éjaculé. Se relevant, elle m’a donné à lécher sa chatte poisseuse jusqu’à ce qu’il ne reste plus rien du mélange de sperme et de mouille. Elle m’a libéré, mais a renoué le cordon sous mon gland.

— Tu dînes avec moi ce soir ?

J’ai accepté avec reconnaissance. Je ne lui en voulais plus.

*  *  *

Il était six heures quand je suis sorti de la remise. Je suis allé au bar prendre une bière. Pauline est venue me servir. Comme nous étions seuls, elle en profita pour me proposer de venir chez elle.

— J’ai envie de toi. Ce sera gratuit. Je ne veux pas que tu penses que je ne suis qu’une pute !

Un client l’appelait. Elle dut interrompre notre conversation. J’ai commandé une autre bière, me suis assis à une table. J’étais tiraillé par des désirs contradictoires. Jusque-là, je m’étais débrouillé entre tous mes rendez-vous. Mais à présent, j’étais au pied du mur. Il me fallait choisir entre Pauline et Nadège. Que pouvais-je attendre de Pauline, qui était si peu disponible ? Quant à Nadège, j’étais sous sa dépendance. Incapable de prendre une décision, j’ai griffonné un mot à l’attention de la serveuse :

« Ma chère Pauline, je voudrais bien te retrouver cette nuit, mais je dois rencontrer une autre femme. Comme je te l’ai dit tout à l’heure, je suis dans une drôle de situation, et ne sais comment ça finira. Toutefois, je te le promets, je me débrouillerai pour te voir. »

J’ai arraché la feuille de mon carnet, la lui ai remise quand elle m’a apporté mon demi.

— Fais gaffe ! m’a-t-elle dit avec un sourire, tu risques de ne pas être très performant, ce soir !

De retour dans ma chambre, je ne savais plus où j’en étais. Impossible, en tout cas, de me remettre à écrire. Passer la nuit avec Pauline ? Douce perspective. Mais je craignais que si elle ne me faisait pas payer ses faveurs, c’était pour mieux m’attirer dans ses filets. Nadège, elle, m’envoûtait. Et ses filets étaient bien plus dangereux.

J’ai fumé des cigarettes sur le balcon. Puis j’ai pris une douche froide, j’ai somnolé sur mon lit, je suis descendu dîner. J’ai commandé à boire en attendant Nadège. Une bonne heure s’est écoulée avant qu’elle apparaisse. Je me demandais avec inquiétude si elle n’avait pas changé d’avis.

— Tu t’impatientais ?

Elle commanda son habituel Martini blanc.

— Va m’attendre au jardin. Je ne serai pas longue.

*  *  *

Nadège est arrivée. Elle a effleuré ma queue de la pointe de son escarpin.

— Mets-toi à genoux dans l’herbe !

J’obéis. Nadège m’entrava les mains avec des poucettes métalliques. Une idée me traversa : si ces jeux ne duraient pas trop longtemps, j’irais retrouver Pauline. La serveuse savait que je rencontrais une autre femme, mais elle me le pardonnerait. Mais Nadège m’a dit :

— Pauline, ta petite pute, m’a tout raconté. Pour la faire parler, il a suffi que je lui donne un billet... que tu me rembourseras ! Et voilà ce qu’elle m’a donné en échange.

Elle me montra les mots que j’avais écrits sur des feuilles de mon carnet. J’ai blêmi.

— Ne t’inquiète pas, poursuivit-elle ! Tu pourras jouir avec elle tous les jours !

Atterré, j’écoutais sans réaliser le sens ni la portée de ses paroles.

— Elle m’a dit que tu la payais, poursuivit Nadège, impitoyable. Comme d’autres mecs de l’hôtel. Je la comprends ! Qu’elle en profite !

Nadège m’a emmené dans la remise. Je me suis assis par terre ; elle a tiré de son sac d’autres poucettes qu’elle a refermées sur mes orteils.

— Tu as de l’argent dans ta chambre ? Je vais aller chercher cent euros pour qu’elle te fasse jouir !

Si j’avais pu, j’aurais quitté le jardin, et même l’hôtel. Mais j’étais pieds et poings liés, soumis à une femme diabolique. Si encore j’avais pu rencontrer Célia ! Mais elle ne se manifestait plus. Qui plus est, Pauline allait découvrir ma relation avec Nadège... si elle ne le savait pas déjà. Mon attente fut longue. Je fus soulagé en voyant Nadège revenir.

— J’ai passé la soirée en compagnie de Jeanne et de son partenaire. C’est un sacré baiseur !

J’étais effondré. Jeanne aussi était au courant. Nadège me montra les deux billets de cinquante euros qu’elle avait pris dans mon tiroir.

— C’est pour Pauline. La voilà qui arrive.

En reconnaissant la voix de la serveuse, je tremblais, alors qu’il faisait chaud à l’intérieur de la remise. Pauline m’a caressé pour me faire bander, m’a branlé pendant que Nadège me pinçait les seins. Une masturbation mécanique, si dénuée de désir ! J’ai éjaculé en arrosant ses doigts qu’elle m’a fait lécher ensuite.

— Si on le laissait dormir ici ? fit Nadège.

— Pourquoi pas.

J’étais éberlué. Je ne reconnaissais plus ma Pauline ! Celle qui m’avait reçu dans sa caravane, me prodiguant plaisir et réconfort. Nadège alla chercher un mince matelas, une couverture.

— Bonne nuit. Pauline passera demain matin. Moi, je vais rejoindre un mec !

J’étais soumis aux deux femmes. Etrangement, je me sentais délivré.

*  *  *

Au réveil, Pauline est arrivée.

— Quelle heure est-il ? ai-je demandé.

— Sept heures.

Rabattant la couverture sur mes jambes, elle a commencé à me masturber.

— Je voudrais te sucer, dis-je. Sentir ton sexe...

— Non. Nadège veut seulement que je te branle ! Quand tes couilles seront vidées, tu n’y penseras plus !

J’ai éjaculé sur ses doigts, comme la veille ; je l’ai remerciée comme si elle m’avait fait un cadeau. J’étais seul à nouveau. Plus tard, Nadège m’a rendu visite. Elle n’avait sur elle qu’une nuisette ; elle était accompagnée de Nicolas. Il me voyait attaché. J’étais assommé.

— Tu vas le faire jouir ! me dit Nadège.

L’homme baissa son bermuda, présenta sa verge à ma bouche. J’ai absorbé le gland ; à ma honte, cette fois encore, j’ai éprouvé du plaisir à sentir durcir le sexe dans ma bouche. Nadège lui massait les couilles. Ma queue s’est dressée, toute raide. Le sperme épais de l’homme a jailli. Le goût était fort, mais j’ai bu sans répugnance aucune. Ce n’était pas terminé, il était dit que je devais « boire » le calice jusqu’à la lie ! Nadège, à son tour, s’est accroupie au-dessus de mon visage.

— Je me suis retenue de pisser, dit-elle en collant sa fente à mes lèvres.

Des jets âcres ont giclé dans ma gorge. J’ai tout avalé sans dégoût. Heureux de mon contact intime avec ma Maîtresse. Elle contractait ses muscles pour lâcher ses dernières gouttes : le « champagne » que les dominatrices réservent à leurs soumis. Avec Nadège, j’avais été si loin dans les jeux pervers que je ressentais chaque humiliation comme un doux avilissement.

— Regarde-nous, me dit Nadège, on va faire l’amour.

Elle se mit à quatre pattes sur moi ; son sexe touchait presque mon visage. Agenouillé derrière elle, Nicolas lui enfilait sa queue. Je voyais tout en gros plan. Les couilles ballottaient près de ma bouche ; le pénis allait et venait. Le plus excitant était de voir le gland ouvrir les lèvres intimes, s’unir à elles dans le plus obscène des baisers, avant d’être happé par le vagin.

— Ça suffit ! a fait Nadège. Il en a assez vu ! On sera mieux dans ma chambre !

Ils m’ont quitté. Nadège avait laissé la porte ouverte. De toute façon, je ne risquais pas de m’enfuir ! Mon sexe me faisait mal. Il s’est écoulé encore un long laps de temps avant que Nadège revienne.

— Tu peux retourner dans ta chambre, dit-elle en me libérant. J’irai te voir plus tard dans la matinée.

*  *  *

De la terrasse où j’ai pris mon petit déjeuner, j’ai aperçu Pauline qui m’a adressé un sourire. Une fois dans ma chambre, j’ai essayé d’écrire, mais je n’avais pas la tête à ça. Les événements s’étaient précipités ; désormais, j’étais sous l’autorité de Nadège. Elle entrait justement.

— À partir de maintenant, Pauline te fera jouir une ou deux fois par jour, selon ses disponibilités. Tu n’iras pas vers une autre femme. Dans la journée, tu iras retirer deux mille euros pour la payer d’avance.

Au même instant, le téléphone sonna. C’était Célia !

— Je ne te dérange pas ? Je suis revenue pour quelques jours. On peut se voir cet après-midi, ou demain...

— Qui est-ce ? interrompit Nadège.

— Si tu n’es pas libre, a ajouté Célia, ce n’est pas grave. Je te rappellerai plus tard.

Nadège est intervenue :

— Non, c’est inutile ! dit-elle en me prenant le combiné des mains. Gilles ne viendra pas !

Célia a raccroché. Nadège menotta mes pouces dans mon dos.

— Mets-toi nu, à genoux !

J’ai obéi. Elle referma l’anneau d’une autre paire de poucettes sur le sac de mes couilles, fit passer la chaînette qui les reliait entre mes fesses. Voyant que mon sexe grossissait, elle me branla. Je m’en voulais de ma faiblesse. J’aurais pu me contenter d’une relation épisodique avec Célia, de rencontres payantes avec Pauline, au lieu de tomber entre les griffes de Maud, puis de Nadège.

— Qui est cette fille. Une autre pute ?

Je me suis livré à une véritable confession, lui contant ma liaison avec Célia.

— Tu es un obsédé ! fit Nadège en se levant de son siège.

Debout devant moi, elle releva sa jupe.

— Lèche-moi ! Je vais retrouver un mec, je veux être prête pour qu’il m’enfile !

Je me suis plié à l’humiliant cunnilingus, excité même à la pensée qu’elle allait faire l’amour. J’ai fourré ma langue dans sa toison, à la recherche de sa fente. J’ai mouillé de ma salive le bord de son sexe, écarté les petites lèvres pour y introduire ma langue. Mais repoussant mon visage, Nadège m’a quitté. J’étais à la fois excité et irrité en imaginant Nadège baisant avec l’inconnu. Quand elle est revenue, elle avait le visage rayonnant d’une femme qui a pris son plaisir.

Sans mot dire, elle m’a donné son sexe à nettoyer, puis elle m’a branlé en me caressant l’anus d’un doigt. Elle m’a fait éjaculer au-dessus d’une soucoupe, que j’ai dû ensuite lécher. Et elle m’a libéré.

— N’oublie pas l’argent pour Pauline. Je t’attends ce soir au jardin, à neuf heures.

*  *  *

Déçu du rendez-vous manqué à cause de Nadège, j’ai pris ma voiture pour aller au village où Célia travaillait. J’ai tourné plusieurs fois, puis me suis arrêté à la terrasse d’un café-tabac dans l’espoir de l’apercevoir. En vain. Je me suis rendu ensuite dans la grande ville la plus proche, à une quarantaine de kilomètres, pour retirer deux mille euros. À cinq heures, je suis allé retrouver Pauline. Des soupirs et des râles me parvenaient de l’intérieur de la caravane. Elle était « occupée ».

Je me suis approché d’une des vitres entrouvertes, mais le rideau était tiré. J’écoutais ce qu’ils disaient avec une délectation morbide, en massant mon sexe à travers mon short.

— Je t’ai bien sucé ?

— Oui, c’était super ! Mais j’ai envie de te fourrer par la chatte !

— Tu vas me baiser en levrette ! J’adore ça ! Tes couilles sont pleines ! Tu as besoin de les vider !

— Ton con est délicieux ! C’est incroyable comme il serre fort ma pine !

Pauline gémissait de plus en plus fort. Simulait-elle ? Ou était-elle proche de l’orgasme ? Son client râlait. Quand je l’ai entendue pousser des cris, j’ai pressé ma bite comme un citron.

— C’était bien, a dit l’homme. Je peux revenir demain ?

Il est reparti vers l’hôtel en sifflant. J’ai frappé à la porte de la caravane. Elle était nue, plus désirable que jamais.

— Je croyais qu’on avait dit cinq heures.

— C’est vrai. Mais un homme m’a proposé trois cents euros, sans sodomie. Ça ne se refuse pas.

— J’étais là, je vous ai entendus.

— Tu as trouvé ça excitant ?

Je lui ai donné les deux mille euros en lui disant que je voulais qu’elle me fasse tout ce qu’elle avait fait à son client.

— Nadège ne veut pas. Je dois seulement te masturber.

Elle me branla, mais s’arrêta avant que j’éjacule. Je devais me retenir jusqu’au soir. Ordre de Nadège. Pauline enfila un slip.

— Je ne vais pas me laver ! Ça excite les mecs quand je les sers et qu’ils sentent mon odeur de sexe !

*  *  *

Le soir, Pauline m’a servi. Pendant tout le dîner, j’étais obsédé pas sa chatte, par son slip trempé. Je regardais autour de moi en me demandant quels hommes faisaient appel à ses services. Pressé de retrouver Nadège, j’ai à peine terminé ma pizza, je me suis dirigé vers le jardin.

Nadège, qui était déjà là, m’a ligoté les poignets dans le dos avec un long cordon qu’elle a noué sur mes couilles. Je m’étais déshabillé ne gardant que mes sandales. Nous sommes sortis du jardin. Me tenant en laisse, elle m’a conduit à l’endroit reculé du parc où elle m’avait récemment attaché.

Suivant ses ordres, je me suis adossé contre un arbre, les fesses plaquées contre l’écorce rugueuse. Nadège noua le cordon autour du tronc ; comme si elle jugeait que c’était insuffisant, elle en sortit un second de son sac d’épaule, m’attacha les chevilles à l’arbre. Ma honte était d’autant plus grande que je bandais dur.

— On va passer aux choses sérieuses ! dit-elle d’une voix qui montrait qu’elle ne plaisantait pas.

Elle prit dans le sac un cadenas auquel était fixée une médaille. Sur l’avers était gravé son prénom, et sur le revers, le mot « Obéissance ». Il y eut un déclic : elle fermait l’anneau sur mes couilles. J’ai voulu en vain protester.

— Je suis seule, avec Maud, à connaître le code. Tu m’appartiens. Ce système et cette médaille te le rappelleront.

Mon épreuve était loin d’être terminée. Nadège accrocha à la chaînette un poids octogonal, de ceux qu’on utilisait jadis sur les marchés. Aussitôt mes couilles ont été étirées vers le bas ; j’ai eu la sensation qu’elles allaient s’ouvrir comme des prunes trop mûres.

Avec un martinet, elle fouetta mes seins, mon ventre, mon sexe. Je me tordais de douleur, mais je mettais un point d’honneur à ne pas me plaindre.

Demeuré seul, je me suis habitué à la tension que le poids exerçait sur mes couilles, mais non à la pensée que Nadège faisait l’amour avec d’autres, loin de moi. J’aurais dû haïr cette femme ! Mais j’étais envoûté. La nuit était tombée depuis longtemps quand elle est revenue.

— Je vais te faire un cadeau !

Dénouant les cordons fixés autour du tronc, elle m’ordonna de m’étendre dans l’herbe. Elle s’accroupit sur moi, sa jupe large retombant en parapluie autour de mes reins. Ses va-et-vient, la pression exercée par ses muqueuses sur ma bite m’ont bientôt fait éjaculer sur son sexe. Collant sa chatte béante sur ma bouche, elle m’obligea à boire l’épais mélange de sperme : le mien et celui des deux hommes qui venaient de la baiser. Après quoi, elle me ramena au jardin en me tirant par la laisse.

La première chose que je fis en rentrant dans ma chambre, ce fut, nu devant la glace, d’examiner la médaille qui pendait sous mes couilles. Bizarrement, au lieu d’être révolté, j’étais fier comme si Nadège m’avait accordé un privilège rare.

*  *  *

J’étais couché sur le dos, le sexe dressé quand Pauline, peu après sept heures, est entrée avec le plateau du petit déjeuner. Elle n’a pas manifesté la moindre surprise à la vue de l’appareillage et de la médaille.

— Ça prouve que ta maîtresse tient à toi !

Pauline enfila un gant en plastique transparent, me fit mettre à quatre pattes. Après avoir enduit de crème l’index et le majeur, elle s’accroupit derrière moi, me sodomisa, enfonçant les deux doigts dans mon rectum.

— C’est Nadège qui t’a dit de faire ça ?

— Oui. Elle me fait découvrir plein de choses. Je n’aurais jamais imaginé que c’était aussi jouissif d’enculer un homme !

J’éprouvais, quant à moi, un plaisir intense à sentir ses doigts s’enfoncer dans mon anus, l’ouvrir pour une exploration approfondie. Elle accélérait le va-et-vient de la main qu’elle tenait serrée sur ma queue. J’ai éjaculé dans une soucoupe qu’elle avait posée sur le sol. Elle me regarda lécher.

— Viens à cinq heures à la caravane, me dit-elle avant de partir. L’homme qui était là hier doit revenir. Je me débrouillerai pour que tu nous voies.

J’ai essayé de me mettre au travail, mais j’étais gêné, et sans cesse, distrait par la médaille qui pendait sous mes couilles. Dans la matinée, j’ai eu la visite de Nadège.

— Alors, tu es content de porter cette médaille ? dit-elle en baissant mon short. Désormais, tu m’appelleras « Maîtresse ».

— Oui, Maîtresse.

— Je repars pour Paris cet après-midi. Tu restes ici combien de temps ?

— Une semaine.

— Je téléphonerai à Pauline tous les jours, pour savoir comment tu te comportes. En attendant, allonge-toi.

Elle me fit bander en me branlant, puis introduisit mon gland à l’entrée de son orifice vaginal. J’aurais voulu enfoncer toute ma queue en elle, mais elle s’est dégagée.

— N’oublie pas que Pauline me fera un rapport complet. Qu’est-ce qui est écrit sur ta médaille ?

— Obéissance.

*  *  *

Je voyais Pauline tous les jours. Elle ne m’accordait que des séances de masturbation, et de temps à autre, une séance de voyeurisme quand elle se trouvait avec un client.

Le matin de mon départ, toutefois, j’ai eu droit de sa part à une fellation. Au moment où je m’apprêtais à la quitter, elle m’apprit que Nadège lui avait téléphoné, et que je les reverrais bientôt à Paris, toutes les deux.

DANS LA MÊME COLLECTION

E00001 — SÉANCES MAJEURES / ISABELLE DELANGE

E00002 — DOGGING / FRÉDÉRIC MANCINI

E00003 — LA CASTRATRICE / LINO LECHÊNE

E00004 — FESSES ROUGES / ITALO BACCARDI

E00005 — LA FUGUEUSE / RACHIDA GLAMOUR

E00006 — L'HOMME SOUMIS / ALÉGAREC

E00007 — ESCORT GIRL / ALYSSON HEFFNER

E00008 — HÔTESSES DE CAISSE / GAËLLE BERTIGNAC

E00009 — L'ÉPOUSE LIBERTINE / HERVÉ GRATIANO

E00010 — SAFARI SEXUEL / ADRIEN CAREL

E00011 — PERVERSIONS DISCRÈTES / ADRIEN CAREL

E00012 — MOITEURS MALGACHES / AURORE TAVERNIER

E00013 — FANTASMES PERVERS / CLAUDE DELBOUIS

E00014 — LA FILLES AUX BOTTES / FRÉDÉRIC MANCINI

E00015 — CHAUDES BEURETTES / FRÉDÉRIC MANCINI

E00016 — BONDAGE / CLAUDE DELBOUIS

E00017 — HONK KONG DOLLY / MOERA COON

E00018 — TRANSGENRE / SOFIA AZURIA

E00019 — NUITS D'ASIE / PATRICK SAINT-JUST

E00020 — LA FEMME À L'ENVERS / ADRIEN CAREL

E00021 — MES FESSÉES / STELLA O.

E00022 — LES SCANDALEUSES / CORNELIUS

E00023 — FANTAISIES PERVERSES / ITALO BACCARDI

E00024 — FOLLES NUITS AU ZAïRE / PATRICK SAINT-JUST

E00025 — INSATISFAITE / ADRIEN CAREL

E00026 — LA SALLE D'ATTENTE / CARMEN RITZ

E00027 — LES PRÉDATRICES / CARLO VIVARI

E00028 — HAPPY FUCKING / MARC BERJAUD

E00029 — L'INSTITUT DES FANTASMES / CLAUDE DELBOUIS

E00030 — LE CONTRAT / CORNELIUS

E00031 — DES MAÎTRESSES EXIGEANTES / GILLES DE SAINT-AVIT

E00032 — GLORY HOLES / FRÉDÉRIC MANCINI

E00033 — PRÊTE À TOUT POUR RÉUSSIR / PATRICK SAINT-JUST

E00034 — LE VALET / CHRISTOPHE SIÉBERT

E00035 — FLEURS LASCIVES / ITALO BACCARDI

E00036 — REALITY SHOW / BERNARD MARGERIDE

E00037 — LE MANGE-FEMMES / CHRISTOPHE SIÉBERT

E00038 — DRESSAGE CONJUGAL / JEAN-CHARLES RHAMOV

E00039 — LES JOUETS DE THÉRÈSE / ACHILLE LETTON

E00040 — DE VRAIES POUPÉES / FRÉDÉRIC MANCINI

E00041 — LA PUNITION / JEAN-CHARLES RHAMOV

E00042 — SOUMISSION / GILLES DE SAINT-AVIT

E00043 — CHAUDASSE ! / CHRISTOPHE SIéBERT

E00044 — CHAUDS LES FANTASMES / CLAUDE DELBOUIS

E00045 — LUBRIQUES TROPIQUES / SYLVAIN PARKER

E00046 — FEMME FONTAINE / STELLA O.

E00047 — PLAISIRS SECRETS / ANITA WERTHER

E00048 — LE SANG DES FEMMES / CHADORLE

E00049 — FUCKING MACHINES / FRÉDÉRIC MANCINI

E00050 — LE SEX MASTER / JEAN-CHARLES RHAMOV

E00051 — CULS ET CHEMISES / ITALO BACCARDI

E00052 — TRADITIONS PERVERSES / CLAUDE DELBOUIS

E00053 — DÉTOURNEMENTS / CHRISTOPHE SIÉBERT

E00054 — CERCLES VICIEUX / MARIE DANGE

E00055 — LES AMOURS ROUGES / SYLVAIN PARKER

E00056 — HUMIDITéS / FRÉDÉRIC MANCINI

E00057 — DRESSAGE D'UNE SECRÉTAIRE / ALÉGAREC

E00058 — DOCILE / CHRISTOPHE SIÉBERT

E00059 — LE SERVANT / CARLO VIVARI

E00060 — LES NUITS DE CUIR / JEAN-CHARLES RHAMOV

E00061 — EXHIBITIONS CONJUGALES / HERVÉ GRATIANO

E00062 — LE RENIFLEUR / XAVIER CHÂTILLIEZ

E00063 — JEUX D'UNE INSOUMISE / SYLVAIN PARKER

E00064 — MI-PUTE, MI-SOUMISE / CHRISTOPHE SIÉBERT

E00065 — JEUX DE FILLES / MARIE SALAMA

E00066 — CROUPES / FRÉDÉRIC MANCINI

E00067 — LA PERVERSION DE CHARLOTTE / CLAUDE DELBOUIS

E00068 — L'INQUISITEUR / JEAN-CHARLES RHAMOV

E00069 — SOUILLURES / FRÉDÉRIC MANCINI

E00070 — LA BELLE-SŒUR LUBRIQUE / ANONYME

E00071 — EXPÉRIENCES / JÉROMINE

E00072 — LA MAÎTRESSE ASSERVIE / SYLVAIN PARKER

E00073 — COQUINE DESTINÉE / ALÉGAREC

E00074 — TRAVAUX SEXUELS D'INTÉRÊT GÉNÉRAL / FRÉDÉRIC MANCINI

E00075 — SÉANCES MAJEURES / MARIE MASSARI

E00076 — FESSES ROUGES / ITALO BACCARDI

E00077 — DOGGING / FRÉDÉRIC MANCINI

E00078 — LA CASTRATRICE / LINO LECHÊNE

E00079 — PERVERSIONS DISCRÈTES / ADRIEN CAREL

E00080 — L'ÉPOUSE LIBERTINE / ANONYME

E00081 — FANTASMES PERVERS / CLAUDE DELBOUIS

E00082 — SAFARI SEXUEL / ADRIEN CAREL

E00083 — HÔTESSES DE CAISSE / FRÉDÉRIC MANCINI

E00084 — L'HOMME SOUMIS / ALEGAREC

E00085 — BONDAGE / CLAUDE DELBOUIS

E00086 — LA SALLE D'ATTENTE / CARMEN RITZ

E00087 — FANTAISIES PERVERSES / ITALO BACCARDI

E00088 — DRESSAGE CONJUGAL / JEAN-CHARLES RHAMOV

E00089 — LA FUGUEUSE / RACHIDA GLAMOUR

E00090 — LES SCANDALEUSES / CORNÉLIUS

E00092 — NUITS D’ASIE / PATRICK SAINT-JUST

E00093 — MES FESSÉES / STELLA O.

E00094 — FOLLES NUITS DU ZAÏRE / PATRICK SAINT-JUST

E00095 — INSATISFAITE / ADRIEN CAREL

E00096 — LE CONTRAT / CORNÉLIUS

E00097 — PROFANATION / SYLVAIN PARKER

Pour l’édition originale :
© Éditions Média 1000, 2014
ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-2033-5

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Média 1000, 2014.
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1678-9

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com